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Un clamor en la ciudad
'-.aia '̂

Queremos un polígono para la 
pequeña y mediana industria

Se pide el ejercicio de la 
acción pública

Í AS consecuencias irán saliendo a la luz pública :ppco a p oco , respondiendo así 
j  a la voz insistente de los zar^ pzanos. A hora son los abogados los que p ^en  
una exposición judicial pública y  los pequeños industriales que advíerten*una 

vez más sobre una fundamental factor ;que incidió en la tragedia del m arte. (Amplia 
información en páginas interiores).

entrevista con el  EX-COMISARIO FRANCES, 
JACQUES ARNAL, EN PAGINA 10.

En N a v a rra , camino de la  frontera

DETENIDOS TRES 
ATRACADORES de la Cojo 
de Ahorros de Zarogoza

Un francés y  dos inglesas, que portaban  
doÉ pistolas Y más de 3 0 0 .0 0 0  pesetas, 
en un coche danés

ZARAGOZA, 14 ("ARAGON/exprés").— Sobre las siete de la tarde de ayer fueror» detenidos 
tres de los presuntos atracadores de la sucursal de la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja 
sita en el 204 de la Avenida de Navarra. La detención tuvo lugar en la provincia de Navarra 
(término municipal de Ostiz), y la efectuaron agentes de la Guardia Civil de Tráfico de la 
Comandancia de Pamplona.

Fueron localizados, en un turismo de matrícula danesa, NPO-84-D, circulando por la carretera 
nacional 121, que va de Pamplona a la frontera francesa y detenidos inmediatamente, Peggy LiHait 
Borgalrs y Bárbara Anné Borgalrs, ambas súbditas inglesas’ también el conductor del vehículo, Jean 
Pierre Bonnet, de nacionalidad francesa.

Se les ocuparon dos revólveres y doce cartuchos llenos, así como cantidades en níetálico, 
concretamente 336.986 pesetas, 1.018 francos franceses y 94 dólares. Como presuntos autores del 
atraco perpetrado en la sucursal citada dé la Caja de Ahorros de Zaragoza, han sido puestos a 
disposición del Juzgado de Guardia de Pamplona.

Las pesquisas policiales continúan, a fin de localizar al resto de los autores del delito.



n a iio n a l
P E T ÎC I0 M  AL GOBIERNO DEL 
PROCURADOR FUGARDO SANZ;

One se esclotezco 
lo ocuirido en la  
prisión de Zamora
MADRID,, 14 (Europa Press).- Que se nombre un juez especial 

para iniciar los autos porrespondientes contra los responsables de 
los hechos acaecidos en la prisión de Zamora, es el ruego que 
formula el procurador en Cortes don Fernando Fugardo Sanz, 
dirigido al Gobierno y que el Boletín Oficial de la Cámara 
Legislativa publicó esta semana.

Pregunta también el citado procurador si se vienen cumpliendo 
los textos complementarios al Concordato, especialmente los que 
se refieren al ejercicio de presentación. Y  en caso de no haberse 
cumplido, el señor Fugardo pregunta cua'ntos obispos hay sin 
beneplácito del Jefe del Estado.

Asimismo, el procurador pregunta si no estima el Gobierno 
oportuno, ante los hechos mencionados, la revisión de aquellos 
criterios y principios que han servido de base para generosas 
coriccciones y privilegios y que ahora se menosprecian falseando la 
verdad histórica y atacando a la autoridad del Estado, y se imponga 
el respeto al orden pol ítico y al Gobierno.

Por último el señor Fugardo pregunta si ante los hechos que se. 
vienen produciendo considera el Gobierno que todos los españoles 
somos iguales ante la ley, y si puede permitirse que cierta autoridad 
eclesiástica o  clérigos determinados usen de cauces propios de otras 
instituciones, pretendan ser árbitros y jueces en los temas políticos 
o representen a los ciudadanos en sus opiniones.

Las subvenciones de 233.000 pesetas por 
aula-aflo para los colegios de enseñanza privada

Son INSUFICIENTES
M A D R ID , 14 (Europa Pres;).- 

El presidente de la Unión 
Nacional de Empresarios del 
Sindicato Nacional de Enseñanza, 
padre M artínez Fuertes, ha 
manifestado en el transcurso de 
la junta general de dicha unión 
que la cantidad de 235.000 
pesetas de subvención asignadas 
por aula-año es insuficiente ya 
que el 91 por 100 de la misma se 
dedica a aumentar el salario de 
los. profesores, que en  [os  
c entros más baratos debe 
incrementarse en un 50 por 
ciento para alcanzar la cantidad

del profesorado estatal previsto 
por la ley.

En tanto se llega a conciertos, 
la solución que se propone es 
que se aumenten las cantidades 
asignadas por aula-año, teniendo 
en cuenta la demanda del año 
anterior.

En relación con los precios, el 
presidente de la Unión de 
Empresarios manifestó que la 
elevación autorizada no cubre la 
subida de los costos: Seguridad 
Social, convenios, etc. Insistió en 
q u e  la única solución al 
problema de los precios será la

concierà)
supresión de los mismos,es deci] 
la  g ratu idad  por 
establecida por la ley, 

A s im is m o , respecto 
bachillerato polivalente, ¡ntì 
qué el Curso de OrientaciMÍ r¡ 
U n iv e rs ita r ia  (C .O .U .) no de

el Curso 
i vers itaria

desaparecerá como se ha 
sino que se modificará ü 
acuerdo con la l^y. y 
asegurado que el : sindicato debo 
hacer un planteamiento lógico 
acorde con la implantación 
progresiva de la gratuidad y 
resuelva las dificultades de 
carácter a larm ante que yg 
comienzan a tener los centros.

Al

ENTRE DOS PROYECTOS DE LEY Y EL DECRETO-LEY DE 
MEDIDAS COYUNTURALES DE P O L IT IC A  ECONOMICA

POSIBLE COLISION
M A D R I D , 1 4  (E uro pa  

Press).- E n  círculos de las 
Cortes Españolas se com enta

LA REGION ES NOTICIA

m artes a viernes, de 15,30 a 16 h.

jón
sábados, de'^IG a17 h. en

RRDIO ZñRRGOZn

la posibilidad d f  q u e  pu ed a  
s u r g i r  uría nueva colisión 
entre  el reciente decreto-ley  
1 2 1 1 9  7 3  d e  m e d i  d a  í 
c o y u n t u r a l e s  d e  política  
e c o n ó m i c a  y dos d e  los 
p ro v ecto s  d e  ley q u e  debatió  
a y e r  la C o m i s i ó n  d e  
Presupuestos.

Estos dos p ro y ecto s  d e  ley 
de referencia  tratan d e  la 
am pliación d e  plantillas d e  la 
e s c a la  d e  funcionarios de  
telecom unicaciones y d e  la d e  
la P olicía  A rm ada, tienen  
carácter consultivo y suponen

aum ento d el gasto público.
P or o t r o  lado, el artículo 

t r e c e  d e l  d ecreto -ley  de 
m e d id a s  coyunturales dice 
que “hasta prim ero de julio 
d e  1 9  7 4  el Gobierno no 
a d o p t a r á  n i  p ro p o n d rá  
n in g u n a , d is p o s ic ió n  que 
pu ed a pro d u cir aumento de 
l o s  g a s t o s  p ú b l i c o s  
consultivos sobre los previstos 
en  los presupuestos generales 
del Estado q u e  se aprueben 
para 1 9 7 4  salvo p o r motivos 
d e  n e c e s i d a d  razonada e 
in excusab le”.

ÉL GOBIERNO, B IE N  DISPUESTO PARA 
RESOLVER EL PROBLEMA DE LOS SERENOS

MADRID, 14 (Eureka Press).- El 
p resid en te  de las Cortés, señor 
Rodrí^ez de Valcárcel, ha tr^ladadp 
al procurador don Juan García
G a rrís , presidente del Sindicato 
"  ■ ■ áe ■ ■ -Nacional de Actividades Diversas, en 
su calidad de primer firmante, la 
contestación del Gobierno sobre la
proposición de ley, suserita por 329 
procuradores en la que se pedui
a u t o r iz a e i ó n  p a r a  q u e  lo s  
ayuntamientos en eiíyas ciudades 
e x is te  un servicio de serenos o 
vigilantes, se estableciera ima tasa 
municipal por .vigilancia nocturna, 

.c u y o  p ro d u cto  ín teg ro  sería  
destinado a la dignificación social.

profesional y humana del sereno.
El Gobierno, en su conteitaáóil 

dice textualmente: j
“ E l G obierno  comparte lij' 

inquietud mostrada por los seftoreiî  
p ro cu rad o res firm antes de li 
proposición de ley, y aunque w 
estima oportuno aceptar la inclusión 
de la misma en el orden del día de a 
com isió n  correspondiente, tom 
buena nota de la finalidad que inspin 
la proposieión a efectos de atendffu 

la forma y mranento enquefueí
p o s ib le , buscando para ella li 
solu ción  adecuada a la cuestión 
planteada” .

SANTANDER:

LA JUNTA DE MANDOS DEL CIRCULO 
-"JOSE A N T O N IO ", DOLIDA 
POR LA SUSPENSION , . I í

SANTANDER, 14 (Europa Press).- La Junta de Mandos del¡Círcrf 
Doctrinal “José Antonio” de Santander ha dirigido al D® W- 
secretario general del Movimiento dsiguiente telegrama. ..stife

“Con mucho respeto hemos de hacer llegar a V.E. no sólo n ^  
protestas, sino el gran malestar existente entre los camaradas p  ̂  | 
suspensión provisional de ios círculos “José Antonio , jg i fe
auténtica bofetada para los que luchamos por implantar régiro' 
julio. Nos dude no se emplee igual o mayor rigor ĉ<m
quebrantan unidad política, enraizada doctrina fundacional 
Española y paz dvil pueblo español” .
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AR A G O N /exprés. PAG. 2

VIERNES, 14 DE DICIEMBRE ;



.«PLIARAN su REPRESENTACION EN LA 
AGRUPACION DE MATADORES DE TOROS

T o s  NOVILLEROS
♦  CONSTITUIRAN UNA COOPERATIVA DE 

PRODUCCION DE ESPECTACULOS 
t a u r in o s  PARA CONTRATAR 
DIRECTAMENTE LAS PLAZAS

(Europa Press).— Los novilleros integrados en la 
li¿ Agrupación Sindical Nacional de Matadores de Toros y Novillos y 
ódf Reioneadores.'en una asamblea celebrada ayer, han acordado elevarde 
I 3 seis el número de vocales representantes en la junta directiva de 

dicha Agrupación en tanto transcurre el tiempo necesario para que ellos 
io,| «¡SIDOS.puedan constituir una entidad autónoma dentro del Sindicato
*1 del Espectáculo.
lü:

En la reu nión , que con la 
asistencia ^e más de un centenar de 
novieros se celebro en la sede de 
dicho Sindicato, el presidente de la 
Unión Nacional de Trabajadores y 
T écnicos del mismo don Eloy 
Grafito, informó que en la actualidad 
todavía no puede constituirse 
legalmente la agrupación autónoma 
de matadores de novillos dado que es 
preciso antes, dentro del desarrollo 
de la Ley S in d ica l, que sean 
elaborados los propios estatutos del 
Sindicato del Espectáculo y luego los 
de sus uniones de empresarios y de 
trabajadores. Hasta 1976, por lo 
menos, añadió, no podrá conseguirse 
lo que se preterid e.

El punto del orden del día en que 
figuraba la propuesta de estudio de la 
entidad sindical autónoma era 
consecuencia de una reunión qué el 
pasado 8 de noviembre celebró la 
agmpación de matadores de toros y 
novillos y rejoneadores. Algunos 
novieros eran y son de la opinión 
que i  agruparse separadamente de 
los diestros de alternativa se 
obtendría una mejor defensa de los 

I intereses profesionales que a ellos* 
I particularmente les afectan.

Después de elegir a mano alzada 
 ̂ los cuatro n u e v o s  v o c a le s  

representantes en la juntaj los 
asistentes aprobaron la liquidación de 
cuentas de las novilladas celebradas 
recientemente en San Sebastián de 
los Reyes, tras lo cual se estudió la 
futura creación de una cooperativa de 
producción de espectáculos taurinos.

CONTRATACION 
i DIRECTA DE L A S  
 ̂ PLAZAS .

! En este punto se produjo un 
amplio debate del que surgió la 
elección de los cinco componentes de

la junta gestora que habrá de realizar 
los trámites necesarios para que la 
cooperativa se pueda dar de alta 
como empresaria y pueda entrar eri 
fu n cio n a m ie n to . L o s reunidos 
acordaron que cada novillero aporte
5.000 pesetas, a las que se une el 
r e m a n e n te  que resto  de las 
m en cionad as novilladas de San 
S eb a stiá n  de L o s Reyes, unas
1 0 0 .0 0 0  pesetas. Con el dinero 
resultante, más los créditos que se 
obtengan de algún banco y las 
posiblesaportaclones del dinisterio de 
Trabajo, la cooperativa, podrá, en 
opinion de los novilleros, contratar 
espectáculos taurinos en numerosas 
p lazas españolas y tal vez del 
extranjero.

La idea de crear la cooperativa 
surgió como consecuencia de la falta 
de contratación de novilladas en los 
cosos españoles-Y —como señaló uno 
de los vocales en representaeión de 
esto s profesionales— después del 
fracaso en las conversaciones habidas 
con los empresarios de las plazas para 
que* incluyeran • alguna corrida de 
novillos en los carteles de las distintas 
ferias.

En la reunión se acordó también 
dar lo s  primeros pasos para la 
constitución de otra cooperativa, esta 
d e  c o n s u m o , d estinad a a la 
confección y adquisición de los útiles 
propios del toreo. Igualmente se 
decidió no póner topes de número de 
espectáculos realizados para que los 
aspirantes á novilleros obtuvieran el 
carnet profesional y pedir un mínimo 
de c in co  a diez novilladas con 
cab a llo s  para que los novilleros 
pu dieran  re c ib ir  la  alternativa. 
Asimiano se informó de que todos 
los matadores de novillos estarán 
exentos del pago de impuestos a 
Hacienda por los e^ectáculos en que 
participaron durante 1972.

AMPOSTA:

•  DESCIENDE LA PRODUCCION 
, DE PETROLEO

EL DESCENSO DE NOVIEMBRE FUE DEL 

33 POR 100 CON RESPECTO A OCTUBRE

TARRAGONA, 14 (Europa Press).- La productión de petróleo 
del yacimiento dé Amposta durante el-fiasado mes de noviembre se 
elevó a 65.000 toneladas, lo que supone un descenso del 33 por 
100, aproximadamente, con relación a las 95.000 toneladas que 
lueron producidas en octubre anterior, según ha informado un 
portavoz de la sociedad operadora de esta explotación.

Teniendo en cuenta que en septierhbre último la producción 
había sido de 27.000 toneladas, las oscilaciones en la extracción del 
crudo son bastantes fuertes, lo cual no deja de extrañar en medios 
petrolíferos, máxime en la actual coyuntura de escasez de esta 
oiateria prima.

POR ORDEN j u d i c i a l :

•  REAPERTURA DE LA EXPOSICION 
, DE UN ESCULTOR CHILENO

HAN SIDO R E T IR A D A S  TRES OBRAS

( “ Europa  
Tlon fecha 13 de 

g-, ®7’C)re el juez de instrucción 
n,L-“' í9ado 29 de Madrid ha 

reapertura de la 
escultor chileno 

VanL '^^'‘f'vieso en la galería 
Andrés, de esta capital.

Vie r n e s . i 4 d e  d i c i e m b r e  d e  19 7 3

La orden judicial ha dejado 
sin efecto  la decisióri de 
clausurar dicha exposición, 
adoptada el 7 de diciembre por 
la _,Jefatura Superior de Policía. 
Ahora, la galería ha accedido a 
re tira r tres esculturas de la 
exposición.

Conflicto minero asturiano

Afecto o 10.128 trabajadores
OVIEDO, 14 (Europa Press).- De un total de 14.380 

mineros entre los turnos primero y segundo, ayer faltaron al 
trabajo 10.128 en la cuenca carbonífera asturiana, entre 
paros voluntarios, sanciones y trabajadores sin ocupación.

En las minas privadas, volvió a la normalidad la 
explotación de mercurio "Astur Belga de Minas", siguen en 
paro parcial "Minas de Figaredo" y "Mina María Teresa" 
-donde la dirección despidió a 3 trabajadores- y se sumó 
hoy al paro, en solidaridad con "Hunosa", "Mina de 
Lieres", donde faltaron 114 de 226.

Eli la empresa nacional "Hunosa" hay 26 pozos

afectados, frente a 25 ayer, tras la incorporación ayer del 
p o z o  "Mosquitera", de 13.573 mineros, trabajan 4.003, 
faltaron 556, estánsíncionadoscon suspensión de empleo y 
sueldo 5.284 y se encuentran sin ocupación, es-espera de 
pasar al seguro temporal de desempleo,3.746.

Por otra parte, fueron sancionados con suspensión de 
empleó y sueldo, hasta el próximo día 15 inclusive, 135 
trabajadores de la empresa de vidrio y cerámica Didier de 
Lugones. Se declararon en paro, en demanda de una subida 
de salarios, 200 trabajadores de la Compañía Asturiana de 
Construcciones.

«M iss Universo», en Madrid
M ADRID, 14. ( C i fr a ) .-  

“Salgo con muchos hombres, 
p e r o  n o  ten g o  novio", ha 
declarado a los periodistas la 
filipina Margarita Morán, Miss 
Universo 1973, a su llegada a 
M adrid a mediodía de hoy, 
procedente d e  Roma.

La señorita Morán, que tiene 
20 años, mide 1,67, pesa 55 
k ilo s , fu e elegida Miss Universo 
en el certamen celebrado e n , 
Atenas en el pasado mes de julio 
y  su estancia en España es una 
escala más d e  un viaje alrededor

del mundo com o premio a su 
triunfo.

Ella no se considera la mujer 
más guapa ¿4  mundo y  cree que 
su tftulo es simplemente un 
sh ibolo . No piensa hacer cine y  
estima que el dinero no puede 
comprar todo en el mundo.

Es introvertida a veces y  
e x tro v e r t id a  en otras y  su 
inteligencia, según sus propias 
palabras, se encuentra en un 
término m edio.

Preguntada sobre la actual 
situación de la mujer filipina en

relación a sus derechos dijo que 
estos son exactamente igual a ¡os 
de los hom bres y  en esa h'nea 
considera que la mujer puede 
presentarse a los concursos de 
b e llez a  pese a la manifiesta 
op osic ión  de algunos. grupos 
internacionales.

Margarita Morán es nieta del 
primer embajador de su país en 
España don Manuel Morán y  fué 
recibida en el .aeropuerto de  
B ara jas  p o r  la e sp o sa  del 
e m b a ja d o r  d e  F ilip inas en 
Madrid, señora de Stilianopulos.

PLANES COMPLEMENTARIOS DEL FONDO
HOY, BAJO LA 
PRESIDENCIA DEL

NACIONAL DEL P . I . O . JEFE DEL ESTADO

T n t f i 1 Í 7 f i i i  1 n < ¡  1  l ^ f ì •  SE. REUNIO EL
i U l l l l l i i l l l l  i U d  I . U I I • CONSEJO DE

___ ■ ! f  1  £  , MINISTROS

CIEN DE ELLOS SERAN DESTINADOS A 
LAS NECESIDADES ESCOLARES DE LAS 
ZONAS INUNDADAS DEL SURESTE

MADRID, 14 (Europa Press).— La 
D irección  General de Formación 
Profesional y Extensión Educativa 
pondrá en ejecución dos planes 
complementarios al XIII plan de 
Inversiones del Fondo Nacional para 
el Fomento del Principio de Igualdad 
de Oportunidades, con un total de 
1.150 millones de pesetas.

De la c itad a  cantidad, 450 
niillones serán destinados a ayudas de 
com edor de Educación General 
Básica, dado que la resolución de
d ic h a  D ir e c c ió n  G eneral de 
septiembre de este año dio un orden, 
señaló como prioritarias las ayudas a 
transportes y escuelas- hogar, por lo 
cual sólo se pudo cubrir un 33,8 por 
100 de las necesidades de comedor.

Por otra parte, y con cargo a los 
presupuestos generales del Estado, se 
h a n  d e s t in a d o  a otro  plan 
complementario 700 millones de 
pesetas, de los que 100 millones se 
dedicarán á establecer nuevas rutas de 
transporte y servicios de comedor 
para atender a la población escolar 
a fecta d a  por las inundaciones 

de Almena, Granada y Murcia, así como 
para recoger en escuelasfiogares para 
recoger a niños huérfanos.

El desglose de este segundo plan 
complementario es: .200 millones de 
p esetas para E .G .B ., 315 para 
B a ch ille ra to  y COU, 70 para 
Form ación Profesional, 100 para 
Educación Universitaria, y 15 para 
otros estudios.

EN SU V I A J E  A MOSCU:

•  GARRIGUES SE ENTREVISTO CON 
DOS V IC EM IN ISTR O S SOVIETICOS

M A D R ID , 14 (Europa Press).- Ha regresado a Madrid, tras 
permanecer varios días en Moscú con carácter privado, don Antonio 
Garrigues, que fué embajador de España en Washington y ante la Santa
Sede. ,, ,

Pese al carácter privado de su estancia, la prensa soviética, y 
concretamente el diario "Izvestia" -órgano del Gobierno-, ha destacado 
este viaje y las entrevistas que el señor Garrigues ha mantenido con 
diversas personalidades dei mundo soviético.

En efecto, según noticias procedentes de fuentes informadas, el 
embajador Garrigues se ha reunido, entre otras personas, con el 
viceministro del primer departamento de Europa, del Ministerio de 
Asuntos Exteriores,, señor Medvedouski, viceministro de Comercio 
Exterior, señor Manzhalo, y con el señor Svistinov, presidente de la Casa 
de la Amistad. orgaryzación extendíiia en másde cien países.

M A D R I D ,  1 4  ( E u r o p a  
P ress).— A las diez y m edia d e  la 
mañana se ha reunido el Consejo 
d e  Ministros, en el Palacio de El 
Pardo, bajo la presidencia del 
J e f e  del Estado. Asisten a la 
reunión todos los m iem bros del 
G obierno.

E l  ú l t i m o  C o n s e j a  d e  
M inistros q u e  presidió el J e f e  del 
E sta d o  se celebró el pasado 
v iern es , día 7 de este mes, 
tam bién en el palacio de El 
Pardo.

Para preparar el Consejo de  
hoy se reunieron  ayer jueves los

ministros en el e d if ic io  d e  la , 
Presidencia d el G obierno con  el 
a l m i r a n t e  d o n  Luis Carrero 
Blanco, en sesiones d e  mañana y 
tarde.

DETENIDO EL 
PRESUNTO 
ATRACADOR: DE 

'  UNA CAJA DE 
AHORROS

V A L E N C IA ,  14 .("E u ro p a  
Press").— Como presunto autor del 
atraco cometido en la sucursal de la 
Caja de A horros de Tabernes 
Blanques, la policía ha detenido a 
Manuel Andrés Martínez, de 23 años, 
natural de Aldaya, en esta provincia. 
A dicho individuo le fue ocupado un 
vehícu lo  matriculado en Madrid, 

-marca "Seat-127", alquilado, con el 
que se personó en dicha sucursal y se 
apoderó —tras amenazar a los 
empleados con una pistola— de unas 
175.000 pesetas eñ la mañana de 
ayer.
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C. A . F. S. A .
(ANTES M A TE R IA L  M O V IL  Y  CONSTRUCCIO NES,S. A.)

•  S O L D A D O R E S
•  C A L D E R E R O S
•  C H A P I S T A S
•  T U B E R O S
•  P I N T O R E S

NECESITA

ofrec iend o  puestos fijos de plantilla a oficiales de estas 
especialidades.

Igualmente se ofrecen puestos a operarios sin especializar, 
dispuestos a seguir un curso en alguna de estas especialidades.

Dirigirse al teléfono 297902; por escrito,al apartado de Correos 
núm. 21 o presentarse en Avda. Cataluñá, 299 de 4 a 6 de la tarde, 
en el Departamento de Personal.

Oficina Colocación Ref: 27.796.

G A LE R IA S de A R TE

SALA NAHAHRO

.SUBASTAS ARTE 
m  PREPARACION

(Plaza La JustltHa) 

MANIFESTACION, 9

SALA N’ART

DIRECCION NAHARRO  

Manifestación, 9

EN B R EV E

C A S E D A S

SALA LIBROS

FU E N C LA R A .2

PINTORES ESPAM EES

ESCUELA DE PARIS
29 Noviembre -1 4  Diciembre

GALERIA
BLANCO

EXPONE
VICENTE M IR A tLE S

PONZANO, 8

GALERIA PRISMA

EXPONE;

TEMPLE, 10
LEOPOLDO IR R IG U IBLE

ATENAS

EXPONE fQ U IP O  REALIDAD

SOLDADURA HODERNA M  A  R  F  E L

Félix M ARU G A N
LAGASCA, 17 TELEFONOS: 229150 y 2294  23

n a c io n a l
Causas principales de la baja 
calidad en la construcción

Ignorancia y AFAN de LUintO
MADRID, 14. (Europa Press).- “En el fondo de la mayoría de los 

problemas de baja calidad en la construcción está la ignorancia o el 
desmedido afán de lucro”, dice una de las conclusiones del documento 
daborado por la Asociación Española para el Control de Calidad, a 
través de su comité de construcción. El citado documento Ueva por 
título “Recomendaciones de actuación para mejorar la calidad de la 
construcción en España” y ha sido presentado ai MÚsterío de lá Vivienda 
para su consideración.

E l d ocu m ento  —que es 
conocido ya como el “Libro 
Verde” , por el color de sus 
tapas—, indica que ello supone 
un sobreCoste más o menos 
e n c u b i e r t o  en _  n u e s t r a s  
constm cciones, en forma de 
costes iniciales excesivos, y, más 
frecuentemente, en. forma de 
altos costes de sustitución, y 
mantenimiento, que el país no 
puede líi debe permitirse, '

Respectó ál problema de la 
ig n o ra n c ia , el d ocü m eíito  
propone com o sistemas de 
a c t u a c ió n  a d e c u a d o , la 
inforniación a propietarios y 
usuarios acerca de los derechos 
que tienen a recibir la calidad 
adecuada y convenida en los 
c o n tra to s . Esta información 
debería extenderse también a la 
necesidad de que la propiedad, si 
desea un buen servicio, no fuerce 
los plazos del proyecto y plantee 
con diafanidad la petición y 
estudio de ofertas, así como su 
contrato de construccicíi.

BAJO NIVEL DE 
CALIFICAaON DE LA 
MANO DE OBRA

A sim ism o, la  Asóciáción 
Española,. ;Pára é l ' .Coiitrol,. de la

Calidad señala también que uno 
de los grandes problemas que 
deben ser solucionados para que 
pueda alcanzarse una calidad 
razonable en la construcción es 
el bajo nivel de calificación de la 
m ano de obra existente en 
nuestro país. Y  a este bajó nivel. 
c o n t r i b u y e :  la  fre cu e n te  

. situación de temporalidad en 
que* gran parte de los obreros 
suelen encontrarse y el hábito de 
f  ó - r z a r  e l  r i t m o  dé la  
c o n s tr u c c ió n  medi-aiíte' la 
contratación de destajós.

E sta  situación, se añade, 
podría ser mqoráda mediante la 
a c c i ó n  coo rd in ad a  de la  
ad m in istració n  sindica'tos y 
empresas, creando los incentivos 
adecuados y generalizando e 
intensificando al mayor nivel 
posible la formación profesional.

AFAN DE LUCRO

A este respecto, el “Libro 
Verde” s.obre la calidad en la 
construcción afirma que cuando 
el origen del problema radica en 
é l  a f á n  de l u c r o ,  debe 
considerarse que se ha de luchar 

contra el egoísmo de personas y 
entidades, y el camino debe ser 
1̂  le^lación. En.:este cáso,. el

legidador habrá de extremar su 
c u id a d o  en  obtener una 
información objetiva sobre la
que basar una legislación, que 
sin lesionar justos intereses de’ 
personas y entidades, no esté 
tampoco condicionada por otros 
intereses inadecuados.

' Más adelante señala que el 
deseo de obtener beneficios 
exagerados es lo que induce, casi ; 
siempre, al constructor a actuar ' 
con excesiva despreocupación en í 
cuanto  a la  calidad de la  ̂
co n stru cció n . S in  embargo, í 
prosigue, debe señalarse que, ; 
ante el hecho de que la calidad i; 
buena y la mediocre se certifican ‘ 
y abonan habitualmente a los 
m is m o s  p r e c io s ,  muchos 
co n stru c to res  se han visto 
f o r z a d o s  a- . r e b a j a r  
c ónscieritem eñte sus niveles de ¡ 
c'dlidád para poder ofertar í 
prefcióé competitivos. ‘ i

E l d o cu ín en to  advierte t 
tam bién  que la calidad del : 
proyecto es decisiva y sugiere ' 
que partiendo de un proyecto 
con  su fic ie n te  calidad, las .. 
a ctu acio n es  podrían quedar 
re d u c id a s  a c la rifica r las . 
obligaciones y responsabilidades 
de la  dirección de obra y 
amnentar la frecuencia de las : 
inspecciones —báy técnicos que ■ 
v isitan  las obras de forma 
esporádica—, que en el pliego de : 
condiciones del proyecto queden r 
perfe.ctam ente definidas las 
calidades de los materiales y que ' 
t o d o s  1 o' s n r o d u c t o 8 ; 
s u m i n i s t r a d o s  vayan 
a c o m p a ñ a d o s  d e . l a í  
correspondiente garantía.. í

-(.«•orí! so 00;

Respondiendo a  una crítica

0 matrimonio civii?
^ ^ R E O  que el firmante de la crónica de 
■  « B a rb a s tro , el que se seudenomina

^ A N E T U S , se ha pasado de listo en la 
crítica que hace a la "Hoja Parroquial" o 
"Fiesta Santificada" de los PP. Misioneros. 
Veámoslo.

La "Hoja" afirma que "en determinadas 
c ircu n stan c ias  el matrimonio civiL (entre 
b a u tiza d o s , c la ro  está) puede ser más 
a c o n s e ja b le  que> un m a tr im o n io  no 
suficientemente motivado". El cronista se saca 
de la manga no sé cuántas herejías o 
cuasi-herejías, cita el Sylabus, a Pío IX , y hasta 
nos amenaza con el multiplicador inquisitivo. 
Y , lo que ya me parece de mal gusto -  como 
suele o c u rrir  en estos casos-, saca sus 
conclusiones a lo grande, a lo elefantíaco, como 
en el cuento de la lechera, sólo que al revés: "Y , 
siguiendo el mismo razonamiento -d ic e - ,  si no 
son capaces de vivir con fidelidad... ique vayan 
montando diversos pisos! ".

A m í me parece, señor cronista, que las cosas 
no hay que sacarlas de quicio. El de la "Hoja" 
-e l  que sea- habla sólo de que "en algunas 
circunstancias..." Por ejemplo: supongamos a 
una pareja de novios que están bautizados y que 
no cultivan la fe ni la sienten, que son ateos y 
viven como ateos a pesar de estar bautizados. Y  
se presentan a casarse, "por la Iglesia", para

cubrir el expediente social, o para que sus 
familias los dejen en paz. ¿Va usted a usar con 
ellos todo el derecho canónico, todo lo que ha 
aprendido sobre el contrato-sacramento, eCSylla- 
bus y los dogmas de fe? Si ellos no creen, h o y  
por hoy, aunque sean "oficialmente" católicos, 
no pueden celebrar ningún sacramento, porque 
todo sacramento presupone la fe. Si ellos no 
creen, él sacerdote que bendiga su boda "como 
representante de la Iglesia", está consintiendo 
en una profanación. Y  entonces, en ese caso,o 
en otros semejantes, lo lógico -e n  lógica 
cristiana- es aconsejarles un matrimonio civil, 
que es lo propio de los hombres y mujeres 
serios en el amor, y que no es lo mismo -;por 
supuesto- que "arrejuntarse"-como insinua el 
cronista. ’

Lo que pasa es que en este santo país le 
tenemos demasiado miedo á ver la realidad 
religiosa con todas sus consecuencias. Y nos 
produce mal de,ojos la " fa lta re  continuidad en 
las costumbres o usos que en otro tiempo 
pudieron ser hijas de una convicción cristiana.

No confundamos con herejías, ni con 
principios desviados, ni con desacralización, lo 
que puede ser una simple y honrada actitud 
pastoral ante situaciones personales o sociales
que huelen de lejos a hipocresía y ambigueda

Gabriel CAMPO VILLEGAS
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ESPAÑA ESTA EN CONDICIONES DE ABORDAR

La última ETÁPA
- DECLARACIONES DE I^RTINEZ ESTERÜELAS A "ABĈ ^
NO SE T R A T A  SOLO OE QUE NUESTROS OBREROS NO 
EMIGREN..SINO 'OE ACOMETER LA ACCION DECIDIDA 
PARA RESCA'tAT? LOS EMIGRANTES ESPAÑOLES

MADRID, 14 (Europa P res^.- El ministro de Planificación del 
Desarrollo, don 'Cruz Martínez Esteruelas, ha hecho unas declaraciones al 
diario “ABC” que publica hoy en sus primeras páginas de tipografia. En 
la entrevista se abordan diversos temas de interés nacional en relación con 
¡as actividades del Ministerio de Planificación del Desarrolló. Entre otras 
cosas, el señor Martinez Esteruelas, dice lo siguiente:

— Desde. un punto de vista 
técnico existe una preocupación 
g en era l que se m an ifiesta  
reiteradamente en la prensa y en 
otros medios de opinión sobre lo 
q u e  p u d i e r a  l l a m a r s e  
in com p atib ilid ad  en tre  las  
m e d i d a s  c o y u n t u r a l e s  de 
contenciMi y el desarrolb eoonó- 
mi co  y s o c i a l  d e l  p a ís . 
A p a r e n t e m e n t e  p a r e c e n  
incompatibles pero la experiencia 
d e m u e s t r a  que es p o sib le  
c o m p a t i b i l i z a r  u n  grado 
importante de desarrollo con la 
adopción de medidas frente a una 
átuación determinada

— Los desarrollos políticos no 
se planifican. La planificacim 
política no es propiamente una 
planificacirát, sino una previáón y 
un propósito de desarrdlo. L o  
que p u d iéram os lla m a r la 
^nencia eminentemente política 
del Gobierno no. está en el 
Ministerio de Planificación. Esa 

mencia está en la Secretaría 
eneral del Movimiento.

POSIBILIDADES PARA EL 
DESARROLLO POLITICO

-L a s  posibilidades reales e 
inmediatas para el desarrollo 
político son todas. Es público 
que una voz más autorizada que la 
mía ha hecho un planteamiento 
en reda de esa desarrollo político.

- E l  a s p e c t o  fin a n cie ro  
respecto a la acción territorial no 
se refiere a la organización 
administrativa y financiera de 
cada uno de los territorios, sino

que se refiere especialmente a la 
canalización de recursos públicos 
y privados hacia esos territorios. 
En este orden de cosas, nosotros 
debemos contar con tres grandes 
medias de accirái : el presupuesto 
n a c i o n a l ,  l o s  r e c u r s o s  
institucicHiales de las empresas 
p ú b l i c a s  e v e n t u a l m e n t e  
estaUecidas en dichos territorios, 
y la  can a lizació n  mediante 
e s t í m u l o  de  lo s  recu rsos 
financieros privados.

—Con relaciffli a la fgación de 
> la juventud lejos de las grandes 

ciudades, no se trata de fijar la 
juventud sino Toda la fijación de 
la poUación en ^neral. Podemos. 
Ic^ ar una fijación hasta cierto 
nivel pero no podrá ser absoluta. 
En la España próxima hemos de 
seguir contando con la existencia 
de migracicmes interiores, con 
todos los problemas ^ e  eUo 
acarrea.

INDUSTRIAS CLAVE 
d e  CABECERA

—En la concepción territorial 
del desarrollo es particularmente 
im p o rta n te  la  crea ció n  de 
industrias clave de cabecera en' 
cualq u ier e je  imwrtante del 
desarrollo español. Es decir, qué 
es necesario que cierto tipo de 
industrias aseguren, con su propia 
i m p l a n t a c i ó n  y su propia 
consolidación, el desarrollo de im 
área determinada.

—El tema del desarrollo no lo 
veo al tema de la revolución, sino 
a otra fase de la historia más

reciente de España. Creo que 
desde el 18 de julio de 1936, 
h asta  nuestros días, hay tres 
etap as c la ra s : La guerra de 
E s p a ñ a ,  la  reco n stru cc ió n  
nacional y el desarrollo y, a través 
de éste y como meta, lo que 
pudiéramos llamar la [denitud de 
la convivencia. Nos encontramos 
en la tercera etapa y creo que 
España está en condiciones de 
abordar claramente sobre las bases 
¡Ulteriores, la última etapa, que es 
la plenitud de la convivencia.

—H asta ahora sólo telemos 
medidas limitadas de algún país 
respecto a la entrada de nuevos 
trabajadores. En estos momentos 
España está, a su vez, rec itan d o  
la  inmigración de trabajadores 
extranjeros, aunqpie en cuantía 
lim ita d a  E l p ro p ó sito  del 
G'oláemo frente a ^ te  problema 
e s  a d o p t a r  u n a  p o s ic ió n  
comjiementaria agresiva. Ya no sé 
trata sólo de que nuestros obreros 
no Vayan al extericu, amo de 
acometerla acción decidida de 
p ro cu rar e l resca te  de los 
e m i g r a n t e s  esp añoles para 
incorporarlos al trabgjo nacional.

—Para planificar a medio plazo 
es absdiutamente necesario el 
situar los objetivos nacionales a 
un plazo más largo. No sé si 
estamos en condiciones de que 
España imitante la técnica del 
plan a largo y del plan a medio 
plazo. Pero de todos modos, creo 
que entre el plan a largo plazo y la 
situación en que las primeras 
experiencias del plan se han 

producido, se puede interponer una 
figura que es la que pudiéramos 
llamar la fijación de objetivos a 
largo plazo que ilumine la acción 
del Gobierno y facilite una mayor 
co h eren cia  de sus diversas 
acciones.

Quique

... Y A LAS
'll'SO DESPEDIPAJ

y c ier r e :
rVAVA.'

icótí UD BIEN 6HJE SE ESTABA 
aiRMIENPOHASlA 

lAS'lS.'*'

644(311^ i

A CONSECUENCIA DE LOS 
INCIDENTES DEL DIA 12

LA UNIVERSIDAD 
DE LA LAGUNA, 
CEBBADA
QUINCE ESTUDIANTES FUERON DETENIDOS 
Y A OTROS CUARENTA LES FUE RETIRADO 
EL CARNET DE IDENTIDAD

SANTA CRUZ DE' TENERIFE, 14 (Europa Press).- La 
universidad de La Laguna ha permanecido cerrada durante el día de 
ayer, y tan sólo han tenido acceso al centro los alumnos que tenían 
fijados exám enes , los que debían matricularse, personal 
a d m in istra tiv o  trabajadores afectos a la Universidad y el 
profesorado.

El cierre se debe a los incidentes registrados anteayer cuando un 
numeroso gnqto de estudiantes violentó las puertas y asaltó el 
rectorado después de que la primera autoridad acadánica se negara 
a gestionar información sobre la detención y d  paradero de un 
estudiante del centro. La policía, que se presentó en la Universidad 
aproximadamoite dos horas más tarde, desalojó a los alumnos y 
practicó quince detendones; asimismo, les fueron retirados los 
carnets de identidad a unos cuarenta estudiantes.

El alumnado, normal no pudo acudir durante todo el día de ayer 
a la citada Universidad cuyas puertas estuvieron controladas por 
personal dd centro.

Por otra parte, el rectorado ha hecho púUica una nota 
informativa sobre los íncidoites o i la que dice textüalmente:

“La junta de gobierno de esta universidad se encuentra en el 
deber de informar que sobre las 12 de la mañana del día 12 <kT 
actual mes, un grupo de alumnos y algunas personas ajenas a la 
Universidad, en número aproximado de setenta, -forzaron las 
p uertas del Rectorado e irrumpieron en d  violentamente, 
injuriando a las autoridades académicas allí presentes y 
adueñándose de aipiella dependencia hasta la U^ada de la fuerza 
pública que desalojó a los asaltantes y procedió a la detención de 
los que allí quedaban.

“Esta junta de gobierno —concluye la nota—, al tiempo que 
deplora los mencionados hechos, y ante la gravedad de los 

mismos, ha decidido adoptar las medidas necesarias para evitar la 
repetición de tan penosas e inusitadas acciones’”

LOPEZ MEDELi
LA SITUACION ACTUAL DE LA 
ENSEÑANZA NO ESTATAL

CONTINUA
TENSA

M ADRID, 14 (Europa 
Press).- La situación actual 
del sector dé la enseñanza no 
estatal en nuestro país sigue 
siendo de tensión aunque 
quizá la palabra más adecuada 
sea la de reestructuración. En 

, los tres primaros años de la 
reforma educativa, este sector 
se ha visto conrnovido y  «a 
veces tamb^eado vertical y  
horizontalm ente. Y com o  
org an ism o  vivo ha sido 
sensible a los imperativos de 
una reform a educativa en 
todo orden de cosas.

Esto es lo  que dice el 
p r e s id e n te  d e l Sindicato  
Nacional de Enseñanza, don 
Jesús López Medel, en una 
en trev is ta  que publica el 
boletín de información de 
dicho Sindicato, con motivo 
de la Junta general del mismo 
a la que asistirán 350 vocales 
de toda EspSña.

El mayor logro alcanzado 
a lo  largo de 1973, en opinión 
del señor López Medel, es el 
haber concienciado a toda la 
sociedad, y  desde luego al 
Gobierno, de cuáles son de 
verdad no sólo los problemas 
ni sólo las necesidades al 
servicio de la educación, sino 
e s en c ia lm e n te  cuál es él 
puesto que la participación 
social de la iniciativa privada 
d eb e  íener en la reforma 
educativa.

Respecto a los problemas 
que quedan por resolver, el 
presidente del Sindicato de 
E n señ an za d ic e  que son 
muchos, sobre los cuales no 
cabe una arden de prioridades 
s i n o  un  i n t e n t o  d e  
clarificación, de orden y  de 
o p c io n e s  entre la acción 
irreveirsible del Estado y  el 
puesto que ha de ocupar en 
la r e fo rm a  edu cativa  la 
iniciativa privada.

1“* DE DICIEMBRE DE 1973 
~ -  -I ->:ü^<'3ioin í '2  es
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PROXIMAMENTE, ESTRENO DEL FILM 
DE U S  FIESTAS DE PASCUAS

JAMES BOND HA VUELTO; DONDE EL 
ESTE SOLO EXISTEN AVENTURAS 

ESCALOFRIANTES, SUSPENSE, INTRIGA, 
MUJERES HERMOSAS Y ARMAS 
PODEROSAS, CON EL HUMOR 

Y U  ELEGANCIA DEL 007

HARRY SALIZMANpresentan a

ROGER 
MOORE

7aw
JAMES 
BONO

V I V E  

D E J A  

M O R I R ruv#4w<u»Die-t

Y A P H E Í K O T íO -JA N E  SE^MOUR-Produd* por ALBERÍ RBROCCOUy H A RR YSM M A N  
Dirigía por.GHY H ^ IL T O N .-g m  deTOM MAfJKIEWICZ

Canción dei tildo compjcíia k ' ?AÜL y ÜNOA McCARTNEY y ejecutada p o «  McCARTN0íyWlfiGS 
Partifuf? musical de COLOR hUnitadArtRlB

MAYORES 18 AÏÎOS EXCLUSIVAMENTE
1

*5??: iinnininiiniinimininininin ÎÏÏÏÏÏÏÏÏÏÏul

RECÉBALO EN SU CASA

expres  I
se agota frecuentementé-$n 
muchos sectores de ia Ciudad

SUSCRIBASE Y  LO RECIBIRA  
EN SU CASA CADA TA R D E

domicilado e n .......... ............................. ca lle ..... .......... ................ .

....................................... núm..............................se suscrihé por un

trimestre prorrogabJí ai diario “ARAGOWexprés’’

Precio por trimestre : 360 pesetas.
Envíe este Boletín a Marcial, 2 - Zaragoza

6n RADIO 
ZRRRGOZR

v i e r n e s ;  14 DICIEMBRE 

De 16,00 a 19,30; RADIO-NOVELAS
19,30; SINTONIA 3-4-i, Por José J .  Chicón y Andrés García 

Jaime
21,00; PENTAGRAMA DEPORTIVO; M. Muñoz, J .  Gimeno,P. 

Ortíz y M. Serrano.
23,00; USTEDES SON FORMIDABLES, Alberto Oliveras 
24,Q0; HORA 25. Información y entrevistas

y en FM>95'4 mgc.
20,00; TROTADISCOS
22,30; PUERTA ABIERTA. (Centros Juveniles)

• 2 3 , 0 0 ;  CONCIERTO PARA GUITARRA Y ORQUESTA.

CON EL PROYECTO DE LEY 
DE COLEGIOS PROFESIONALES

los DEIMIOS
D I S I O n F O R n i B

BARCELO N A, 14 (Europa Press).— Los d®conos de los colegios 
profesionales de Arquitectos, Ingenieros Industriales, Aparejadores, 
Doctores y  Licenciados Abogados, han hecho pública la siguiente nota  
en to m o  al proyecto de ley de colegios profesionales:

“Los decanos-presidentes dé 
los  H u s t r e s !  colegios de 
Arqui tectos  de Cataluña y 
B a l e a r e s ,  de In g e n ie r o s  
Industriales de Cataluña, de 
Doctores y Licenciados dé 
Cataluña y de Abogados de 
Barcelona,  enterados por la 
Prensa de las discusiones en la 
C o m i s i ó n  d e  L e y e s  
Fundamentales de las Cortes, del 
proyecto de ley de colegios 
profesionales, se creen en el 
d e b e r  d e  r e i t e r a r  su 
d i s c o n f o r m i d a d  c o n  ia 
presentación del proyecto de ley 
sin habér sido previamente 
escuchados los propios colegios 
reiterando lo ya manifestado en 
su momento y haciendo patente 
su protesta de no haber sido 
c o n s u l t a d o s  los colegios  
interesados como trámite previo 
a la elaboración de la ley.

A l propio tiempo, V ante la 
falta de información completa

s o b r e  ei nuevo proyecto  
elaborado por la Comisión de las 
Cortes, que según parece cambia 
sustancialmente el primitivo 
proyecto  redactado por el 
Gobierno, hacen constar que 
e n t i e n d e n  c o m o  puntos  
fundamenta les  para regular 
adecuadamente la vida de los 
colegios profesionales,  los> 
siguientes:

— Reconocimiento de la 
p l e n a  i n d e p e n d e n c i a  y 
au tonomí a  de los colegios 
profesionales, señalando que los 
acuerdos de sus organismos de 
gobierno sólo, pueden estar 
sometidos al control de legalidad 
del poder judicial.

— La total y absoluta libertad 
democrática en las elecciones 
para- las designaciones de los 
puestos de gobierno mediante 
sufragio universal libre, directo y 
s e c r e t o ,  sin, que ningún

obstSculo pueda establecerse 
para que cualquier colegiado 
pueda acceder a los cargos de |ot 
gobiernos de los colegios

N e c e s i d a d  de 
reconocimiento de la función 
p u b l i c a  de los colegios 
profesionales como órganos 
v i v o s  s u s c e p t i b l e s  de 
intervención en los problemas 
colativos, tanto proponiendo 
iniciativas a la administración 
como denunciando cualquier 
transgresión en el orden legal.

— D e s c e n t r a l i z a c i ó n  de 
funciones de los colegios 
territoriales , al objeto de dar la 
máxima personalidad a las 
organizaciones corporativas.
: —La innecesidad de cualquier 

juramento para la asunción de 
cargos corporativos que puedan 
significar abuso innecesario del 
testimonio de la divinidad".

EN NOVIEM BRE

El COSTE de la ¥1DA 
AUMENTO nn 0'I3 por 100

M A D R ID , 14 (Cifra).— El índice general del 
coste de la vida, para el conjunto nacional, ha 
experimentado un aumento del 0,13 por ciento 
en el pasado mes de noviembre, según informa 
el Instituto Nacional de Estadística.

Las variaciones reflejadas por los índices de 
los grupos generales componentes en el citado 
mes- son las siguientes, con respecto a los. 
índices del mes anterior: alimentación, 1,27 por 
100; vestido y calzado 2,89 por 100; vivienda, 
1,34 por 100; gastos de casa, 1,54 por cien, y 
gastos diversos, 0,60 por cien.

De los 125 artículos que componen el grupo 
de alimentación suben 80 y bajan 27; en el 
grupo de vestido y calzado de un total de 41 
artículos suben 34', de gastos de casa, de un 
total de 37 artículos suben 19, y de los 48 
artículos del grupo de gastos diversos suben 18.

Han bajado en el pajpodo considerado más 
del 5 por 100, en alimentación: el tomate, 
repollo, coliflor, lechugas, acelgas, naranjas, 
manzanas y aceite de oliva. Del 1 al 5 por 100: 
los l imones,  pescadi l la grande, sardina, 
boquerón o anchoa, jurel o chicharro, jibia o 
sepia e hígado de vaca.

Por el co ntrar io ,  los productos que 
experimentaron en noviembre una subida 
superior al 5 por 100 fueron los siguientes: en 
alimentación: los pimientos frescos, cebollas, 
judías verdes, plátanos, melones, uvas, gallos, 
besugo y chocolate.

En vestido y calzado: las camisetas de sport 
y las zapatillas de hombre. En gastos de casa: el 
jabón blanco. En gastos diversos: las hojas de

afeitar y las maquinas de afeitar.
El índice general del coste de la vida, con 

respecto al mismo período de 1968, ha 
aumentado en el pasado mes de noviembre un 
48,8 por 100. La mayor subida en este período 
de cinco años ha sido la experimentada por el 
vestido y calzado (63,8 por 100), seguidos de 
los gastos diversos (51,2 por 100), la 
alimentación (47,8 por 100), los gastos de casa 
(38,3 por 100) y lá vivienda (36,8 por 100).

M A D R ID , A M E D IA  LUZ

M A D R ID , 14 (C ifra ).-A yer icomenzó en 
Madrid, a partir de las 23 horas, la restricción 
de alumbrado público, de acuerdo con las 
normas dictadas por él Gobierno en el útinip 
Consejo de Ministros en orden a ahorrar energía 
eléctrica, según informó en una rueda de prensa 
el alcalde don Miguel Angel García-Lomas.

Los puntos de luz ser^  disminuidos -dijo e 
señor García-Lomas— allí donde el nivel 
cualitativo de las instalaciones lo permita, sin 
crear problemas a la vida ciudadana, al 
de ajustarse al máximo a las medidas de 
Gobierno. . .

Con respecto aTalunilirado extraordinario de 
Navidad, será encendido hasta las veintiuna 
horas desde el próximo día veintidós al seis de 
enero, salvo los días veinticuatro de diciembre y 
cinco de enero, que permanecerán hasta a 
doce de la noche, y el (Ua de fin de año, I’®®*® . 
una de la madrugada. Esta restricción 
un ahorro, con respecto al alumbrado navide 
del pasado año, de un sesenta y uno por cien
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P ID E  EL CONSEJO NACIONAL DE TRABAJADORES

CAPACIDAD
ADQUISITIVA

l  '■

(PARA LO S SALARIO S)
MADRir 14.— La comisión permanente del 

Consejo acional de Trabajadores ha 
examinado en su última reunión de forma 
detallada las recientes medidas económicas, 
según informa "Cifra", fijando su criterio en los 
siguientes puntos:

O La preocupación por las medidas que 
afectan a la negociación colectiva en sus 

. aspectos salariales y por lo que puedan 
suponer de atribución de responsabilidades 
indebidas a los salarios en el proceso de 
elevación de precios.

O La necesidad de que las normas de 
desarrollo del decreto-ley 12/1973 de 
30 de noviembre se ajusten al espíritu 

de justicia social que se afirma lo inspira tanto 
en la efectividad de que ios salarios afectados 
recuperen su capacidad adquisitiva, como en la 
atención a los casos especiales y a las medidas 
compensatorias referentes a la seguridad social.

O La atención debida al impuesto'sobre 
rendimiento del trabajo ̂ personal cuyo 
avance principal se valora en cuanto 

rompe el esquema anterior con modificaciones 
concretas como son .a congelación en el 9 por 
100 para los trabajadores manuales con injgresos 
inferiores a 200.000 pesetas y la disminución de 
sus tipos del 14 al 12 porlOQ pero que debe 
seguir perfeccionándose en el füturo en la línea 
planteada por el Congreso Nacional tanto en lo 
que se refiere ai límite exento como a su 
adecuado lugar en un sistema fiscal más justo.

O El desafío que tanto la administración 
como la sociedad tienen planteado en 
el sentido de que no son suficientes las 

medidas legales, sino su verdadera eficacia en

orden a la finalidad esencial de contención de 
los precios.

O El interés de las medidas consideradas 
en su conjunto, principalmente en el 
capítulo de las de carácter fiscal que 

son bien acogidas en cuanto puedan suponer un 
comienzo de reforma fiscal que será necesario 
continuar, pero también cuyo interés reside en 
su aplicación práctica rigurosa que consiga de 
hecho la justa distribución de los costes 
sociales.

O La importancia de atacar de verdad el 
grave problema del fraude fiscal, 
reiteradamente denunciado por el 

Consejo Nacional de Trabajadores y en cuya 
solución, reside uno de los aspectos principales 
de perfeccionamiento de nuestra sociedad y de 
sus relaciones de justicia.

Avanzada la reunión hizo acto de presencia 
en la misma el ministro de Relaciones Sindicales 
don Enrique García-Ramal, acompañado del 
secretario general de la Organización Sindical, 
don Alejandro Fernández Sordo.

El ministro fue informado de los temas que 
componían el orden del día de la convocatoria 
y de los debates mantenidos en su torno.

Respecto a los objetivos y alcance de las 
medidas coyunturales de orden económico 
a d o p t a d a s  p o r  el  G o b i e r n o ,  el 

señor García-ílamal explicó las razones que las 
justifican y los propósitos que persiguen en 
orden a —sin frenar el desarrollo en la medida 
de lo posible—, atajar el acusado proceso alcista 
y buscar el restablecimiento del equilibrio 
social, afirmando a este respecto que los 
objet ivos sociales han co ns t i tu id o  y 
constituyen el antecedente básico de toda la 
acción del Gobierno.

P A T R O C IN A D A  PO R L A  P R IN C E S A  D E  E S P A Ñ A

SUBASTA de OBRAS de ARTE a BENEFICIO 
de los DAMNIFICADOS del SURESTE

B A R C E L O N A ,  1 4  
(Europa P ress).— Cerca de  
500 obras de los m ejores  
pintores españoles d e  todos 
los tiempos y d e  los jóvenes  
valores del arte actual, serán  
s u b a s t a d a s  e n  M a d r i d ,

Barcelona y Granada, los días 
19 , 2 0  y 21  del presen te  m es, 
a b e n e f i c i o  d e  l o s  
dam nificados p o f  las pasadas 
m u n i c i o n e s  d e l ’ Sureste de  
España, La subasta benéfica, 
q u e  está patrocinada p o r la

EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO 
de ZARAGOZA

En el Boletín Oficial del Estado, num. 291. de fecha 5 de 
Diciembre del año 1973, se publica anuncio de convocatoria de 
subasta para contratar las obras de construcción de cuatro colegios 
Nacionales en el Polígono Gran Vía.

Los antecedentes de esta subasta, se hallan de manifiesto en la 
Sección de Propiedades dé la Secretaría General, durante el plazo 
'i® DIEZ días hábiles, a partir del siguiente ál de la publicación 
erriba mencionada, admitiéndose proposiciones para tomar parte

la subasta, en la citada oficina, hasta las trece horas del día 
18 Xll-73

Lo que se hace público para general conocimiento.
LC. Zaragozr, 6 de Diciembre de 1973.

El secretario general, 
XAVIER  DE PEDRO Y SAN GIL

Princesa doña Sofía, ha sido 
prom ovida p o r  la fun da ció n  
R o drígu ez  A costa y el Banco  
d e  G r a n a d a ,  y se  ha  
encargado d e  su realización la 
firm a C hristie’s, d e  L ondres.

■ Cuadros d e  Picasso, M iró, 
Pancho Cossío, Vázquez Díaz 
y B enjam ín Patencia,^ entre  
otros, serán subastados jun to  
a creaciones d e  los m ejores  
p in to re s  jóvenes', asimismo 
sa ld rá n  a p u fa  grabados de  
G o y a ,  d o n a d o s  p o r  don  
M i g u e l  R o d ríg u ez  A costa, 
c u a d r o s  o frec id o s  p o r la 
duquesa d e  A lba y la familia 
L úea  d e  Tena, así com o obras 
d e  Tapíés, Chillida, Viola y 
otros artistas.

L a  originalidad d e  esta 
s u b a s t a ,  a p a r t e  d e  su  
importancia al reunir a las 
más grandes firm as d e  nuestra  
pintura en una sola sesión, 
será la puja a distancia y po r  
carta,  que podrán realizar 
t o d o s  l o s  e s p a ñ o l e s  
participando en la subasta po r  
m edio d e  cartas, y a través de  
los catálogos editados a tal 
f in,  y q ue p u ed en  recogerse  
e n  t o d a  E s p a ñ a  e n  las 
emisoras de la cadena S .E .R .

- m -

Cambios de la sesión de hoy

FACILITADOS POR

AJA DE AHORROS
Y M ONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAfKON Y RIOJA

35 O f ic in a s  e n  Z a ra g o z a

475 O f ic in a s  e n  5 p r o v in c ia s  y  e n  M a d r id

N UESTRO  DEPARTAM ENTO DE V A LO RES  
R ESO LV ER A  TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DB MADRID
BANCOS Preced- HOY

Banco Zaragozano......... ............... 1.032
640

1.022

Banco E x te rio r.......................................
■ Banco C entral................ .. - ............ ■ - ■ 1.065 1.050

Banco Español de Crédito . ................... 815 801
Banco Hispano Americano 828 814
Banco de Santander .............................. 1.172 1.157
Banco Popular Español.......................... 1.040 1.000
Banco de Bilbao ............- ■ ■ ................ 1.130 1.090
Banco de V izc a y a ....................... ........... 1.045 1.000
Banco Occidental ............................- • ■ 885 —
Banco Atlántico ..................................... 1.055 1.050
Banco Industrial de Cataluña .............. 620 595
Banco Ib é ric o .......................................... 1.017 1.084

ELECTRICAS
208
207

Hidro Española .'.....................................
Sevillana.................................................... 207

! Cantábrico .............................................. 232 206
 ̂ Eléctrica Viesgo ................ ...... ............ . 219 ——
Hidro. Cataluña. . . . , .............................. 161 ——

' Ibérduero ................................................ 311 160,50 ■

. E. Reunidas.............................. .. ■ --------  : 127 380
, Unión E. IVIadrileña . . . ' » ..................... * • 209,5 126

Fenosa . . .  - ....................... .................... 150 205
i. Féesa 5 .0 0 0 .............................................. 211 —
' Fecsa 1.000 ..................... ......................... 205 205

204

. MINERAS
180Ì Ponferrada ..................... ; .......................

Duro Felauera................................... .. 146148
, SIDEROMETALÚRGICAS

205; Altos Hornos.............. .................... .. • ■ ■ 211
120 —,—

ALIMENTACION
396Azucarera..... ............................................. 152

E b r o ......... .............................................. • • 730 328
Aguilas ...................................................... 230 186

QUIMICAS
398 396Petróleos ...................................................

ExdIosívos................................................. 346 328
, Energías..................... •............................. 185 186

CONSTRUCCION
Dragados.............. ...................................... 1.085 1.000
Ufbis ............................ ............................. 350

353
348

Inmobiliaria Metro ...................................
Vallehermoso ......... .. 728 322 '

VARIOS
Telefonica............ ..............................» . . . 390 386
Galerías Preciados......... ........................... 550 ’ —

r Cámpsa ................................................. .. ■ ■ 335 330
Tabacalera . . . . ___ v ................. ............. 535 510
Astilleros................... ' . ................' . ............. 127 130
Metro .......................... ................................ 218 222
Unión F é n ix ................................... .. 664

1.659,53
659

1.646,06Ahorrofondo........................................ .. • •
S w t . . . ................... ....................................... — —

EN AVENIDA  
CALVO SOTELO

Se alquilan dos pños de 6 y 7 
habitaciones, bien de precio. 
TELEFONO 21 69 83

l O T O G H A K iA  CIN F.

KOHIPOS, accesorios Nuevp. 
O c a s i ó n ,  C o n f e c c i ó n  
diapositivas para confereticias 
e industrias.  Duplicados 
p e l í c u l a s .  M onta jes y  
r e p a r a c i ó n  p e l í c u l a s .  
Calatayud, 3,

LEA TODAS 
LAS TARDES

NUNCA LE 
DEFRAUDARA
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Z a r a g o z a  i r l i r a

Con la verdad 
por delante un danrìor

P OR leales a nuestra verdad inforjmativa y a nuestra propia 
honradez profesional, “ARAGON/exprés” no puede silenciar un 
comentario que es unánime en la ciudad. Pasó la tragedia del 

Barrio de Las Fuentes, dimos tierra a sus muertos con uno de los 
homenajes de más hondo dolor que recuerda Zaragoza, se apagaron los 
últimos rescoldos del gigantesco brasero y se han enjugado ya las 
primeras lágrimas, Pero en el clima de la ciudad se agitan muchos 
comentarios porque a las gentes, frente a catástrofes de este tipo, se les 
despierta siempre un intuitivo sentido de la critica para analizar los 
hechos y las cosas que en un principio pudieron pasar inadvertidos.

Viene todo esto a cuento del utillaje con que está dotado el Cuerpo 
de Bomberos del que da triste idea el hecho de que para derribar la 
persiana metálica que separaba la calle del infierno de fuego y  de humo 
en el que se abrasaban veintitantos hombres, fueran precisas más de seis 
horas de arriesgados y  heroicos trabajos de los bomberos zaragozanos 
que jugándose materialmente la vida tenían com o mejor herramienta los 
ochocentistas picos y palas con el rollo de cuerdas de los tiempos de l a . 
Exposición Hispano Francesa de 1 9 0 8 .

i  B R IR  boquetes, derribar paredes, h acer h o y o s a fuerza de pico y  
para, resulta h o y  tan  an acrónico  co m o  el som brero de paja o  el b om bín .

Vivimos la era de las máquinas - herramienta. Y  en Zaragoza, por 
pura paradoja, todavía de una manera más intensa, porque cada año 
abrimos las puertas de una Feria ,Internacional de la Maquinaria 
Agrícola que expone toda una teoría de sierras eléctricas, martillos, 
sopletes, rompedores, cortafríos, y , en fin, cuanto es preciso para un 
eficiente servicio de Bomberos. Consideramos que la puesta al día del 
Parque de Bomberos es tarea urgentísima. Bastante más urgente, pongo 
por ejemplo, que los diez millones del suntuoso destripar del Paseo de 1 
Marina Moreno. No es lícito jugar en cada siniestro la carta del 
abnegado heroísmo de los bomberos. Todo eso no son más que brindis al 
sol. Algo así com o especular con las vidas de unos hombres para que

Don Eduardo Aguilar, presidente de la P. y Nediana Empresa

DOSCIENTOS M IL  METROS CUADRADOS DE.LOCALES 
COMERCIALES OCUPAN AHORA LAS PEQUEÑAS 
INDUSTRIAS QUE SE APINAN EN EL CASCO URBANO

Du r a n t e  cuatro años hemos venido 
recibiendo sólo buenas palabras por parte 
de las autoridades de Zaragoza, y nada 
más. Por supuesto que en ningún momento 

pedim os dinero a nadie; Lo único que 
queremos es que nos señalen unos terrenos en 
las afueras, un polígono, donde podamos 
llevarnos todas las pequeñas industrias que 
ahora están dentro del casco urbano de la 
c iudad, cosa que en algunos casos muy 
concretos (pero existentes) reviste un evidente 
peligro. A h í está el suceso de la calle de 
Tarragona, que todos recuerdan, y más cerca 
aún la tragedia del barrio de Las Fuentes.

DOSCIENTOS MIL METROS 
CUADRADOS

Don Eduardo Aguilar nos hablaba ayer en su 
despacho, un despacho de industrial metido en 
p leno corazón de Zaragoza, casi en un 
"cuchitril industrial" por llamarlo de algún 
modo. Como él, muchos pequeños fabricantes e
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industríales de la ciudad se encuentran hoy 
amontonados, con sus obreros y sus utillajes, en 
pequeños e inadecuados locales sitos en calles y . 
rincones céntricos. Hay en Zaragoza doscientos 
mil metros cuadrados de pequeñas naves y 
almacenes que podrían ser desplazados, en un 
período de tiempo "record" hacia la periferia, 
concentrados en un polígono y con ventajas 
para todos. La extensión de terreno ocupado 
hoy por los pequeños induhriales en Zaragoza 

.tiene unas dimensiones totales casi tan grandes 
com o todo un Estado independiente ; el 
Principado de Monaco.

Con este fin, para lograr esa concentración 
de la pequeña industria en un polígono fuera 
del centro, empezaba a funcionar en 1970 la 

Cooperativa Industrial de la Pequeña y Mediana 
Empresa, de la que e f señor Aguilar es 
presidente en la actualidad.

-Nuestra cooperativa abarca hoy un amplio 
sector de los industria les de Zaragoza; 
corresponden a unos dos mil puestos de trabajo. 
No obstante, al principio contábamos con unos

trescientos socios, y hoy tenemos poco más de 
cien.

-¿Porqué la baja?
—Porque se han ido cansando, algunos no 

han podido esperar más. Llevamos cuatro años, 
detrásde la Ad ministración para que nosdesigne 
unos terrenos a do nde poder ir a montar n u evas 
naves industriales. Y nada, no interesa.

LA ESPECULACION

ellos con su 
c u b r ir ,  yo

NTE el drama fian 
tardará mudioiajK 
siniestro delai de 

ni las amables palaia eci 
medio havunaveini||arg¡ 
dantesco infierno 
Zaragoza.

Por estos 50.0 
sabido entre asom ral
más de 6  horas 
soplete q u e ,. 
m inutos, o simplema cor 
o en fin de cuentas jí,íjee

Repito que sobraqias, 
y les falta todaea*oríi 
moderna ha i

A  estas alturas (j| 
que ciertamente son i 
y patronales peroi 
inútiles como lo : 
contra Goliat.

W  T  UELVO a la pijana 
W  brasero. Las geis se 

simple camión llzadc 
de seis horas de te^ i 
angustias de muerte |ja 1(

EL GRAN ENEMIGQ DE 
LA ESPECULACION

-Habra' alguna razón.
—Hay una muy concreta: La especulación 

inmobiliaria en el centro de la ciudad. Tenga 
usted en cuenta que si nuestra cooperativa 
consiguiera mañana esos terrenos que con todo 
desespero busca, dé la noche a la mañana
quedarían vacíos unosdoscientos mil metros cua- 
dradosde locales comerciales en el casco urbano. 
¿Qué ocurriría entonces? Rjesque ladesAbriza- 
ción repentina les hundiría su saneado negocio a 
losespeculadoresdel suelo,que son losdesiempre

martes hubo veintitrés porqués carbonizados 
en el sótano de un barrio de la ciudad.

-N os han aconsejado, nos han alentado,nos 
han recomendado, nos han sonreído, pero do 
concedernos la opción sobre unos terrenos 
concretos (que es cuanto queremos), nada. Nos 
dicen ahora que hay una nueva zona industrial 
que se dedicará p fábricás auxiliares del 
automóvil, en espera de la "Seat" Quiero 
decirle que el ochenta y cinco por ciento de las 
industrias pequeñas y medianas que funcionan 
hoy en Zaragoza se incluyen precisamente entfe 
los grupos auxiliares de fabricación del 
automóvil. Bueno, pues aún así, nos tenemos 
que en esa zona industrial se van a ubicar
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EL APOYO DEL AUTOMOVIL

Los pequeños industriales zaragozanos no 
encuentran eco para sus voces, que claman, en 
beneficio de todos, desde hace muchas lunas. 
Pese a la razón que el señor Aguilar nos da, hay 
que seguir preguntándose muchos porqués. El

industrias, pero no jas nuestras.
Me habla don Eduardo Aguilar de o* 

innegables ventajas que/ para ellos , tendría 
también la instalación común en un polígono. 
S erv ic ios  com unes (y , por tanto, m s 
económicos) de aguas, gas, calefacción, energía 
eléctrica, etcétera; economato común para os 
empleados de toda la cooperativa, inmediaa 

racionalización del trabajo, comodidad en todos



en ¡a ciudad
heroismo, incluso con su sacrificio, intenten  

encubrir, la fa lta , de medios técnicos.

de Las Fuentes que el pueblo zaragozano 
lofniDO en olvidar, com o tam poco ha olvidado el̂  
lí de Tarragona, no valen los “vivas a Cartagena”' 
lile cumplido, Al pan, pan y  al vino, vino. De por 
itea de muertos y  en la fila de “ aspirantes” al 
lijan casi otros 5 0 .0 0 0  trabajadores por toda

I

Olajadores vive inquieta la ciudad que ahora ha 
iti'y atemorizada cóm o los bomberos necesitaron 
üldiai abajo una persiana metálica que con un 
«¡¡tenían, pudo haberse oradado en menos de 5 
it con un pequeño tracto r, una “ pala” mecánica, 
11 jeep”  cualquiera lanzado m archa atrás.

aiilas, picos y cuerdas a los bomberos zaragozanos 
««oda de máquinas-herramientas que la técnica  
ijfvicio deT progreso.

leji tecnologa resultan grotescos el pico y  la pala, 
vistosos y decorativos para los desfiles festeros 
en las dramáticas horas de la verdad son tan 

hoy las piedras de la onda de David en su lucha

piaña metálica que coció y  recoció el pavoroso 
ei|i se preguntan ¿por qué no se derribó con un 
ibdo contra ella? ¿Por qué fueron precisas más 
efe infierno para los de dentro-y de infinitas 
!|h los áe fuerair antes de que se echara abajo?

Algunos testigos presenciales cuentan con amarga ironía cóm o los 
abnegados bomberos^ en un sujiremo y desesperado esfuerzo por romper i- ^  
aquella puerta metálica, intentaban abrirla a golpes de martillo y de 
picos. Era una lucha desigual y  titánica conducida al fracaso. ¿Pero ''  ' ‘ 
acaso aún no se ha inventado el soplete? Estoy seguro que a doscientos 
m etros a la redonda del propio lugar del siniestro, habría una veintena 
de sopletes en otras tantas industrias porque ésta es hoy la herramienta 
más prodigada en casi.todos los talleres.

O puedo ocultar el amargor en los comentarios de la ciudad y sobre 
^  todo del mundo del trabajo, al hablar del tremendo drama.
^  Dejando aparte, c o m o  d e c í a  a y e r ,  e l  g r a n  p e c a i h o d e  

no facilitar suelo a estas pequeñas industrias que malviven en el cogollo 
de la ciudad, aún queda, después de todo lo dicho, otra gran 
interrogante por despejar ¿Por qué a lo largo de aquellas iitefm inrfbes 
y  angustiadas siete horas no se solicitó la ayuda de los se-vicios de 
incendios del aeropuerto del Ejército del Aire que son tan zaragozanos 
en definitiva, com o los de la calle de Ram ón y Cajal? Esos equipos, con  
.menos palas y  menos picos, peto con un utillaje más moderno y  
eficiente pudieron ser unos preciosos colaboradores. Posiblemente, no 
hubieran llegado a tiem po de salvar algunas vidas, pero al menos, 
habrían ahorrado a. todos la inmensa angustia de esas seis horas largas 
que se tardo en abrir la puérta del gigantesco brasero en el que se 
abrasaban una veintena de trabajadores ¿Por qué no se les pidió el 
auxilio que reclamaban las circunstancias dramáticas de aquellas horas?

E stas,'y  otras muchas más, son las preguntas que se hace la ciudad y  
a las que, de alguna manera, convendría dar respuesta. Pero no- una 
respuesta de buenas palabras y  de rosadas promesas. La mejor respuesta 
ha de ser una inmediata modernización del material del Cuerpo de 
Bom beros, aunque para ello haya que apretarse el cinturón en otros 
cápítulos del presu p u estóle  gastos de la ciudad.

id u ard o  ¥UENiBUENA

Ejercitar ¡a acción 
pública

P i r a  A L  COLEGIO /  
DE ABOGADOS ü i^  GRUPO 
DE SUS m m u m  - '

"DURANTE CUATRO 
AÑOS HEMOS VENIDO 
RECIBIENDO SOLO 
BUENAS PAI 
NADA.MAS"

Í- .T IV A  ZARAGOZANA: 
®SUS PROTAGONISTAS:

f’ Órdenes, au 
KlucciónI **

^TAMINACION

m ento  de capacidad de

líos dispuestos aconsegur esosterrenos

Í™sea, cueste lo que cueste, y le moleste a 
•" le moleste. Tenga usted en cuenta, 

que de las industrias pequeñas que se 
«izan hoy dentro de la ciudad, más de 

1 .W«,nan de hacer vertidos altamente 
f'i'ies. ¿A dónde? Hoy, una depuradora, por 
W simple y pequeña que sea, cuesta arriba del 

áe pesetas ¿Qué industria 
, ŝte de Zaragoza puede permitirse ese 

ól Pqlfgono tendríamos un equipo 
Ĵ fador en conjunto, para todos. Lo tenemos 

PZBparado: hasta la empresa constructora 
»nos levantaría las naves. Todo.
'  ntonces, ¿Ni un apoyo? .

I Uli morales, teóricos, "de discurso". 
Ayuntamiento,

iCuál sería, a su juicio, la zona ideal para

sacar esos cientos de miles de metros de la 
ciudad?.

—Sin duda, el polígono Santa Isabel 
Malpica. No obstante, tenemos a la visa otros 
terrenos en la zona de Santiago, en Cogullada... 
¿Tantos y tantos hemos apalabrado ya...! 
Sobre algunos hemos llegado a tener incluso 
opción de compra; y se han esfumado. En 
cuanto a las gestiones cerca de algunos nuevos 
polígonos, el Ministerio de la Vivienda nos ha 
prometido mucho desde un principio, pero 
todavía no se han hecho realidad esas promesas.

—¿Qué argumentos se vienen empleando 
para cerrarles a ustedes las puertas? .

—Dicen que si nos venden terrenos pierden 
su capacidad de ampliación en la zona; lo que 
algunos pierden, decimos nosotros, es su 
"juego" económico actual. Y dicen también, en 
círculos oficiales, que no tienen demasiada 
con fianza  en las cooperativas. ¿En qué 
quedamos? . ¿Por qué entonces tanta elogiosa 
fraseo log ía  hacia el cooperativismo?. De 
verdad, que no hay quien lo entienda.

El señor Aguilar no pierde la esperanza, pese 
a todo. Me dice que a veces quisiera plantearse 
acciones enérgicas, a ver si por el camino de la 
"dureza" alguien se da cuenta de que lo que 
están pid iendo no es un capricho, sino 
seguridad y limpieza para la ciudad. Y nos 
despedimos con la esperanza a flor de labios. -

José Luis COSTA VELASCO

ZARAGOZA, 14 ("ARAGON¡exprés").~ 
Ayer, un grupo de abogados ha diluido un 
escrito a la Junta de Gobierno del Colegio de 
Abogados de Zaragoza, en relación al incendio 
de la tapicería “Hermanos Bonafonte”, que el 
pasado martes ocasionó la muerte de veintitrés 
trabajadores y  heridos graves a otros cinco.

El texto integro del escrito en cuestión es el 
siguiente: “A la Junta de Gobierno: los abajo 
firmantes, todos ellos miembros del Real e 
Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza, 
comparecen anté la Junta de Gobierno y,como  
mejor proceda, dicen:

“Que ante los hechos acaecidos en la casa 
número 45  de la Calle Rodrigo Rebolledo dé 
esta capital, el pasado día 11, que costaron la 
vida a veintitrés productores de “Tapicerías 
Bonafonte", solicitan a la Junta d e  Gobierno 
del Real e Rustre Colegio de Abogados de  
■Zaragoza, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 73 de sus estatutos, y  para la inclusión 
en la sección de ruegos y  preguntas de la sesión 
ordinaria a celebrar en el mes de enero de 1 9 7 4 ,' 
la inclusión de la siguiente PROPOSICION: Que 
el Real e Rustre Colegio de Abogados de 
Zaragoza ejercite el derecho que confiere el 

a r t i c u l o  1 0 1  d e  la v igente L ey  d e  
E n ju icia m ien to  Criminal, en el sumario 
instruyo por el incendio que causó la muerte 
d e  v eintitrés  productores de “Tapicerias 
Bonafonte”, el pasado día 11, en los locales de 
la calle Rodrigo Rebolledo, número 45  de esta 
capital. Zaragoza, 13 de diciembre de 1973 ”.

N. de la R.: El- artículo 101 de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal es el que...

"LA ACCION PENAL ES PUBLICA

—Todos los ciudadanos españoles podrán 
ejercitarla con arreglo a las prescripciones de la 
Ley".

(Artículo 1 01 ,del Título IV ).

La tragedia del barrio de las Fuentes ha tenido 
honda repercusión en toda España..A este pro
pósito, el diario “Informaciones"de Madrid 
publicaba ayer un editorial al que pertenecen 
estos párrafos:

t ' Como es natursíl acudieron m do
minar él Incendio la totalidad de los 
vehículos del parque de bomberos de 
Eara^oza. Pues bien, en una ciudad 
con cerca de 500.000 habitantes, en 
eontinuo crecimiento urbano y con 
una densidad industrial progresiva, no 
hay más que quince coches; uno por 
cada treinta y tres mil zaragozanos. 
81 algún vehículo está fuera de ser
vicio por revisión,. accidente o eual- 
qtder otra causa, el proUema se agra
va. Más.todavla si una chlspita —es
temos en una prolongadislma sequía 
«n todo, el país— prende en cualquier 
otra parte de la ciudad. ¿Qué hubie- 
ta  ocurrido entonces? UñS pregunta 
sin recuesta.

Un punto esencial en la lucha con
tea el fuego es atacarle con- una tri
ple linea de actuación; inmediatez 
(o precipitación), contundencia (e 
abunctemeia de efectos) y pltualldad 
de puntos. Al parecer, la primera sa
lida de los bomberos zaragozanos se 
efectuó con dos coches y no pudie
ron “saltar” el cierre metálico de 
acceso a la  tiq;>icefia —bloqueado por 
la  explosión— por falta de medips. 
<Nó hace falta que hagamos reparar 
a  nuestros lectores que d^incuentes 
de infima escala hacen operaciones 
de esta naturaleza en un «aiiélainén 
«on sencilloe y rústioos insteumentos.) 
Para penetrar en el interie»- tuvioon 
que recurrir a romper las paredes del 
edificio por la  sencilla r a i te  de que 
los vehiculoe llevaban zcquqgicas y no 
sopletes. Quizá se pudo haber amino
rado la  tragedia.

. Urge, pues, que esto del fuego nos 
k> tomemos en serio. En idadrid, im 
gravísimo siniestro en 1952 sirvió pa
ra  un total reajuste en personal y me
dios de nuestro parque de bomberos, 

clamaremos

ra  un total reajuste en personal y me
dios de nuestr<
Pero ahora no damaremos para que 
«Bte incendio provoque otro semejante 
en la capital del E3no. l o  que ahora 
qiüeren veintitrés cadáveres iñeoono- 
eCbles i>or d ’fuego es que en ningún 
otro punto de España puedan ocurrir 
teagedlas Similares. Piden —ante to
do— prevención. Actualizar la  leffe- 
laclón aplicable. Modernizar los par- 
m es de bomberos de todas las olu- 
dades y no tender a  la  ooncentraclón, 
Mno a su dispersión por barrios y oo- 
im^cas. Exigir —bajo severas sancto- 
ftes de olerre— precauciones allá don
de pueda haber pdigro de incendio.

á  Jugar con d  fue- 
ahora s i toego Juega «on

llegar, en suma, 
■0. Por ahora 
n iestras vidas. • *

DESMINTIENDO 
UN RUMOR^

No ha sido 
hallado ningún 
otro cadáver

MEJORAN LOS HERIDOS 
HOSPITALIZADOS EN LA 
SEGURIDAD SOCIAL

Z A R A G O Z A ,  1 4  
( “ ARAGON/exprés").— Durante la 
tarde de ayer y la mañana de hoy ha 
circulado insistentemente por la 
ciudad el rumor de que entre los 
escombros del taller de Las Fuentes 
había aparecido el cadáver de otro 
trabajador.

R e a l i z a d a s  las o p o r t u n a s  
investigaciones en el Inst i tuto  
A nat óm ic o  Forense de Zaragoza 
podemos afirmar que el rumor carece 
de fundamento ya que no ha sido 
ingresado ningún otro cadáver en el 
Depósito.

Por otra parte,se nos informa de la 
Ciudad Sanitaria “José Antonio” que 
los heridos allí hospitalizados mejoran 
lentamente.



LAS DROGAS Y LA CRIMINALIDAD

pmauiie
p m m
(C r i m i n a l i d a d , drogas, bandidaje, terrorism o, atracos, cada día  

j  saltan a los grandes titulares de los rotativos de todo el mundo. Y  
lo  q u e  es más alarmante, cada vez van aumentando en 

proporciones mayores.
El comisario Jacques A m al sabe mucho de todo ello. Ha ocupado 

cargos en los Servicios de la Policía Francesa tan relevantes como 
Director de la Brigada de Menores, Encargado de los Servicios Generales 
de la Jefatura, Director de la Brigada Mundana y actualmente es 
miembro corresponsal de la Organización Internacional de Policía 
Criminal. En su etapa de (Comisario participó en la organización de la 1? 
Escuela de Policía Francesa.

Aquella escuela —me dice el Sr. Am ai— 
ha mejorado y extendido mucho, desde el 
año 1943, en que se fundó, hasta ahora ha 
cambiado muchísimo. Acoge los alumnos 
destinados a ser' funcionarios de la Policía 
Francesa y que empiezan las instrucciones, 
tanto técnicas como prácticas, que les son 
necesarias. Aquella primera Escuela se ha 
convertido hoy en la Escuela Nacional de 
Policía con centro en Lyon, en la que sedan 
cursos para agentes de policía, inspectores y 
comisarios.

—¿Qué form ación reciben? ¿Cómo 
funciona la Escuela?

—La formación es técnica y práctica. A llí 
aprenden a llevar un asunto policial con 
todas las garantías de éxito, derecho penal, 
en suma, todo lo que requiere la formación 
de un agente de policía.

Los agentes de policía siguen dos cursos 
de seis meses en un año. Un semestre es 
p rá c tic o  y el o tro  teórico. Para los 
inspectores el curso dura un año completo y 
para los comisarios dos años.

-C o m is a r io  A m a i,  ¿cTm o vé el 
problema de la criminalidad mundial?

-E s  un problema que atañe a todo el 
mundo. En todos los países la criminalidad 
está aumentando a un ritmo muy fuerte.

#  El 70  por TOO de los drogadictos son 
menores de 2 0  años

•f,

#  El ex-com isario francés, Jacques 
A rn al, habló sobre ''Cóm o se escribe 
una novela po lic íaca"

s o b re  to d o  en lo s  p a ís e s  m uy 
in d u s tr ia liz a d o s , m uy desarrollados. 
América del Norte es la que cuenta con un 
m ayo r índ ice de criminalidad. Es un 
problema de los países ricos.

-Usted ha remontado el problema de las 
drogas hasta su lugar de origen. Ha 
estudiado a los drogadictos a fondo. ¿Cómo 
está el panorama de las drogas?

- A l  igual que la criminalidad, es un 
problema de los países más industrializados. 
La droga nace en América del Norte en el 
año 1955-56 , p a rtió  de la juventud 
americana y llega a Europa hacia el año

1958-59. Está ligada a la juventud, son los 
jóvenes ios mayores consumidores de drogas 
de todas piases. Sólo le, diré que el 70 por 
ciento de losdrogadictos son menoresde 20 
años.

-U s te d  ganó el premio "Quai dos 
Orfovres" (el "G oncourt" policiaco) j)or su 
libro titulado "Archives Interdites". ¿Qué 
son los Archivos Interdites?

-Son los archivos de la Brigada Mundana 
que dirigí 10 años, y en los cuales están 
to d o  lo re fe re n te  a la prostitución, 
homosexualidad, drogas, escándalos en 
boites, etc. Todo esto, está controlado desde

estos archivos y solamente pueden ser 
consultados por altos funcionarios de la 
policía o bien bajo una autorización de ellos. 

«
—Va a desarrollar una conferencia sobre 

el tema "Cómo se escribe una novela 
policiacá". ¿Cómo se hace, Sr. Amai?

—Hay dos maneras de hacerlo. La 
primera consiste en empezar por un caso 
co n c re to , conciso, situarlo y deducir 
lógicamente las consecuencias que siguen. 
Lo considero un tanto arbitrario, éste 
metodo.

-E l segundo, que es el mío, consiste en 
hacer una planificación desde un principio, 
ver los elementos precisos y escribir sobre 
ellos con una cierta ligazón. Hay que 
encontrar aquí la inspiración, puesto que la 
novela es inspiración, un poco de letra, de 
literatura. Creo que esta forma es más fácil. 
Los grandes escritores opinan que la novela 
policiaca auténtica es para un público de 
minorías que está por encima de la cultura 
media popular.

Con este hombre se podía haber estado 
cha rlando  la rgam ente, pero un gran 
auditorio le estaba esperando para oir su 
conferencia que resultó ser muy interesante.

Alberto VILLACAMPA

EL CONSEJO NACIONAL DE TRABAJADORES, __ __
SOBRE LA TRAGEDIA DEL BARRIO DE LAS FUENTES

URGE UNA 
INVESTIGACION

MADRID, 1 4 .-  Se ha reunido, en 
la sede central de ¡a Organización 
Sindical, según informa “Cifra”, la 
Com isión Permanente del Consejo 
N acional de Trabajadores, bajo la 
presidencia de su titular, don Santiago 
A lv arez  Avellán, con el secretario 
general del mismo, don Ramón Pita da 
Veiga y  Sanz.

L a  c o m i s i ó n  p e r m a n e n t e ,  
fx'ofundamente impresionada por el 

. trágico incendio ocurrido • el pasado día 
11 en una empresa de Zaragoza y  
después de dejar constancia de su 
c o n d o le n c ia  p o r  la  ir r ep a ra b le  
desgracia que ha costado la vida a 
v e i n t i t r é s  t r a b a ja d o re s ,  s e  ha  
p l a n t e a d o ,  c o n  la  m á x i m a  
preocupación, la necesidad ineludible

de que se lleve a cabo, con rigor y  
u r g e n c i a ,  una in ves t ig ac i ón  e 
información sobre las circunstancias 
que han concurrido en este luctuoso 
suceso para exigir las responsabilidades 
a que hubiera lugar, que no sólo  
sancionen el caso actual, sino que 
también ejemplaricen y  contribuyan a 
evitar, en el futuro, la. repetición' de 
hechos tan lamentables.

S e  ex p resó  que aún más que 
necesidad de normas de seguridad, lo  
que resulta absolutamente preciso es 
q u e  se cumplan rigurosamente las 
v i g e n t e s ,  e x i g i é n d o s e  e s t e  
cumplimiento a través de todos los 
m e d i o s  l e ga l es  d e  p r e v e n c i ó n ,  
inspección y  sanción.

ESQUI ARAGONES-

SE PREPARA U  NAVIDAD
Or g a n iz a d o  por el comité de Promoción de la Federación Aragonesa de Esquí, se 

celebrará en estas Navidades y como en ediciones anteriores, el tradicional Cursillo Infanil 
de esquí. Las fechas en que tendrá lugar, serán entre el 26 de Diciembre y el 5 de Enero. 
El Cursillo tendrá lugar en la Estación de Formigal. Las edades admitidas para niños y niñas, son 

hasta un tope máximo de 14 años.
Los alumnos del Cursillo serán acompañados en sus actividades por monitores de esta F. A. 

D. E. que atenderán perfectamente como en otros años a todos los cursillistas en estos días se 
centrará fundamentalmente en las clases de esquí que sera'n impaftidas por Profesores de la 
E.E.E. a todos los niveles, desde los noveles a los ya iniciados y expertos.

Se preveen también actividades de tipo diverso, recreativas y culturales para las horas en que 
los niños no se dedican al esquí.

Los precios son interesantes y toda la información complementaria puede consultarse en las 
oficinas de la F. A . D. E., sita en Coso 62, planta 11, de 7,30 a 9,30 de la tarde.

Las plazas son limitadas y es conveniente que las inscripciones no se demoren a última hora 
para evitar la posible inasistencia por falta de ellas.

Nos informa igualmente la F. A . D. E., que ya están abiertas las inscripciones para el Cursillo 
In fn til de Domingos, que realiza desde hace varios años.

Este Cursillo de Domingos, cuya duración es de diez consecutivos, dando comienzo el 10 de 
Enero próximo y finalizando el 24 de Marzo, ambos inclusives, seguirá las normas de ediciones 
anteriores. Los alumnos salen de Zaragoza acompañados por monitores de la F. A. D. E-, sn 
autocares, pero en este caso la Estación de destino para las clases, es la de PANTICOSA.

Como en el caso anterior, se recomienda se dirijan los interesados rápidamente a las oficinas 
de laj^. A. D. E. donde les informarán al respecto.
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Presidente de las iglesias Adventistas de Espada:

EL SEÑOR
VENDRA
» ON Carlos Puyol, Presidente de la Asociación de las Iglesias 

Cristianas del Séptimo Día de España, ha venido a Zaragoza a 
visitar'a la comunidad adventista de nuestra ciudad.Na c ió  hace 

35 años justamente en Zaragoza; desde hace dos años es Presidente 
nacional y vive en Madrid. Lo visito en compañía del pastor don. Ignacio 
López Peña, de la Iglesia de la calle Rusiñol. Ambos: son jóvenes y viven 
con interés el movimiento de la Iglesia ahora mismo. En nuestra ciudad 
habrá unos 700 adventistas y en toda España unos 5.000. Yo le 
recuerdo al pastor López que hace tiempo titulé un reportaje sobre un 
congreso de jóvenes adventistas, “Esperando a Jesús". Así, que ahofs 
me gustaría que don Carlos Puyol me respondiera'pero,¿.cuándo viene?

O
UNOS SETECIENTOS 

ADVENTISTAS 
EN ZARAGOZA

EL BAUTIS?^.0 EN 
UNA PEQUEÑA

— L os  primeros m i l l e r i s t a s  
fijaron una fecha, como tantos otros 
cristianos, para la “venida” del Señor, 
para esa segunda venida que es un poco el 
resumen de nuestra fé de adventistas, 
pero los cálculos fueron, con toda 
sinceridad, un fracaso. Nosotros hoy 
decimos que sólo el Padre sabe el día y la 
hora. Sabemos, y creem.os.que la segunda 
venida del Señor será pronto, pero aquí 
se han dado demasiados desengaños. 
Empezando por la misma iglesia 
primitiva, que creía vivir en los últimos 
tiempos como se manifiesta en tantos 
t̂extos, hasta nuestros d ías.

Hay una misión que realizar para que 
secumpla (Apocalipsis, 22, l2)-.“Heaquí 
yo vengo pronto, y mi' galardón 
conmigo, para recompensar a cada uno 
según su obra". ¿Qué cual es esa misión? 
Anunciar el Evangelio de Nuestro Señor 
^sús.
UN CLIMA DE TOLERANCIA "

—¿Cómo han vivido los adventistas en

España hasta la Ley de Libertad 
Religiosa?

—Cuando uno piensa en los tiempos 
anteriores al Concilio Vaticano II, 
recuerda acontecimientos no siempre 
agradables. Y  no sólo para nosotros 
adventistas, sino para todos los que 
disent íamos en materia religiosa en 
nuestro país. Hoy hay vientos nuevos. El 
Papa Juan trajo un clima de tolerancia, 
q u e  nos o tr os  hemos agradecido 
muchísimo.
- —Ustedes guardan el sábado ¿Es difícil 

desde un punto de vista laboral?, por 
ejemplo.

—No me creerá. Estoy seguro. O quizá 
sí. El que sigue con fidelidad a Dios, el 
que sabe superar las dificultades diarias y 
tiene fé en Dios, a ese nada le vence. 
Nosotros guardamos el sábado, en un país 
en el que la' reglamentación laboral 
destina el día de descanso los dorríingos. 
Muchos de nuestros hermanos, incluso yo 
mismo, hemos perdido una colocación 
por este motivo. Dios nunca abandona.

—¿Y en el Ejército?
—Entre nosotros no se dan muy 

frecuentemente casos de “objeción de 
conciencia” , aunque eso depende siempre 
de cada uno. Sin embargo y a pesar de la 
buena voluntad de muchos militares,

fuestros jóvenes —y tenga en cuenta que 
n nuestra Iglesia casi todos somos 
jóvenes—, tienen problemas en el Ejército, 
por lo que se llama desde el punto de 

vista del Código de Justicia Militar, el 
incumplimiento; o desobediencia a una 
orden. Y  es que nosotros no podemos 
hacer “servicio de armas" en día' de 
sábado: nosotros no sornos combatientes.

LA ESCUELA SABATICA

— ¿ C u á l e s  son sus principales  
cerémonias?

—En el orden cronológico de la 
semana, y me refiero a las ceremonias de

¿UN PLEITO EN M ALAGA CONTRA  
‘‘ZA R A G O ZA  DEPORTIVA“?

ALFIL" dio la noticia y  su eco se expandió 
i nmediatamente  por todo el mápa 
futbolístico español. Informó la Agencia 
que los jugadores Martínez, Viherti, Deusto, 
Macías y Bustillo, fueron convocados por la 

directiva, en relación ‘‘con unas manifestaciones 
de los referidos jugadores ■ aparecidas en el' 
semanario ‘‘Zaragoza Deportiva ” y que loŝ  
cinco futbolistas niegan haber formulado

A y er  noche, en lese estupendo espacio 
deportivo de Radio Nacional de España ‘‘Radio 
Gaceta de los deportes”, que desde Zaragoza 
anima con su buen hacer d e ' comentarista 
deportivo y hombre de radió, Vicente Merino, 
“Zaragoza Deportiva” acudió a la cita de los 
m icrófonos en la persona de nuestrro 
compañero Miguel Angel Brunet, autor del 
referido trabajo, quien aclaró meridianamente 
-cosa que, por otra parte, no era demasiado 
necesaria- el aire festivo y desenfadado del 
referido reportaje, inventado, alegando que en 
el texto está claramente escrito que, el hecho de 
hacer hablar a ‘‘los mudos ”, obedeció a que ‘‘su 
falta de cobro  y nuestra EUTRAPELIA 
hicieron el milagro" Y, seguidamente, “tiró” de 
Diccionario para leer'lo que la palabra referida 
indica: “Eutrapelia. Virtud moderadora del 
exceso de las diversiones. Donaire o jocosidad 
inofensiva;  discurso,  juego u ocupación 
inocente, recreación honesta".

Y claro, ahora se nos ocurre a nosotros, 
preguntar: ¿Cómo alguien puede suponer que 
sea otra cosa que pura zumba, tan inocente 
como ingenua, hacerle decir a Vibérti, referido 
a su entrenador galo Marcel Domingo esto'á 
“A mí, los franceses me gustan menos que a la 
Agustina de Aragón”. Y más. cuando se 
comienza, el eutrapélico reportaje en el 
vestuario de “los silenciosos”, escribiendo, dc 
esta manera: “Con las bocas cosidas, con la

P O R Q U E m z o
m B i m n
IOS

cremallera cerrada, y sin embargo, se expresan 
bien claramente. Cuando entramos al vestuario 
malagueño todos los jugadores se acercan a 
nosotros para hablar. Les rogamos que ¡o hagan 
poco a poco..y ¿Es que cabe chanza más 
clarividente? ¡Formalidad señares, que los 
lectores no son tontos...!

Brunet dijo estar muy sorprendido con la 
posi bl e  acción judicial,' recordando que 
“Zaragoza Deportiva ” ya publicó los mismos

vestuarios de la eutrapelia cuando el Barcelona 
jugó en “La Romareda”, y  que, sin embargo, 
allí, lejos de caer mal, fueron reproducidos y 
c e l e b r a d o s  p o r  distintos perió d ico s  
barceloneses, sin que nadie tomase en serio lo 
que era pura invención y broma.'

Y en fin. a nosotros, para acabar, sólo se nos 
ocurre  decir ,  también con eutrapelia y 
desenfado, que hacer hablar a los “mudos”, 
podrá ser un milagro, pero un delito...

VIERNES, 14 DE DICIEMBRE DE 1973
Hi.. i.

tipo comunitario, el viernes: por la noche 
nos reunimos para la Oración. Esta es una 
ceremonia muy sencilla durante la cual 
toda la comunidad entona diversos 
himnos, hay una predicación y diversas 
oraciones públicas dichas por ios fieles.

Luego viene la Escuela Sabática, la 
Iglesia facilita un cuestionario a cada 
créyente el cual consta de una lección 
semanal de una docena de preguntas que 
se responden con auxilio de la Biblia. El 
sábado por la mañana todos nos reunimos 
en el templo y hay clases que no suelen 
sobrepasar el número de doce alumnos, y 
de diferentes grados, según sean niños, 
adolescentes, jovenes o adultos.Y lu^o  
viene el Culto de Adoración, que consiste 
en un cántico de toda la congregación, la 
oración, la ofrenda de los fieles que es 
recogida por los diáconos, la lectura de un 
pasaje de la Biblia, la predicación, para 
concluir con un nuevo canto y la oración 
correspondiente.

—¿Celebran la comunión?
—Sí. Primero.se procede al lavatorio de 

los pies,operación que realizamos unos 
con otros a manera de un acto de 
h u m i l d a d  y perdón recíprocos,  
ejemplarizado por Cristo. Para ello se 
separan los hombres de las mujeres. 
Luego nos reunimos todos otra vez y el 
pastor junto con los ancianos invoca la 
presencia del Señor y procede a partir y 
repartir el pan sin levadura y el vino no 
fermentado, que los diáconos ofrecen a 
los congregantes como símbolos del 
Cuerpo y Sangre de Cristo. No es sin 
embargo, la Comunión para nosotros 
adventistas,  como para ustedes los 
catól icos.  Para nosotros es sólo la 
conmemoración del Cuerpo y la Sangre 
de Jesús, a través del pan y el vino. Un 
simple recordatorio investido de 
simbolismo.

EN EL RIO O EN
UNA PEQUEÑA PISCINA____________ _

—¿Cómo hacen el bautismo?
— P o r in m er s ió n .  No tenemos  

establecido límite alguno de edad para 
recibirlo. Aquí en Zaragoza hace muchos 
años que no nos bautizamos en el rfo. 
Aunque en la Iglesia se ama y se aprende 
a amar a ia^Naturaleza. Y normalmente 
nos bautizamos en nuestros templos en 
una pequeña piscina.  Unicamente 
descartamos en la práctica el bautismo de 
una criatura de ocho años o menos y esto 
por una razón muy sencilla: consideramos 
que todavía el niño no está capacitado 
para discernir por su propia cuenta la 
senda religiosa que deberá seguir en el 
futuro.

—¿Y el matrimonio?
—Primero se legaliza ante el Registro 

Civil y luego el mismo día e incluso más 
tarde celebramos en nuestros templos la 
ceremonia .'eligiosa. ¿Cuá( es? Pues muy 
simple. Hay una "homilía" en la que se 
alude al acto y las promesas solemnes de 
los contrayentes formuladas ante Dios, y 
la comunidad.

Juan José MORALES,
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JUZGADO DE GUARDIA
CNCERRADA EN EL CORRAL

ON lo ricamente que vivía yo con el pobre papá!
— iCon lo bien que yo fardaba y trapiñaba de soltero!

^  -> iYo sí que vivía como una reina!
— i Y yo como el Onasis! Pero ahora trabajo como un enano y 

sólo me da para comer berzas y huevos fritos, cuando todas las 
semanas te lleno las zarpas de billetones sin darme cuenta de que 
tienes agujeros en las manos.

—¿No querrás decir que soy yo una malgastona?
— iNo, no lo quiero decir! iLo digo! . El sábado te endiñé 

cuatro mil chuchas y me dices que ya no te queda pasta
—! Eres un puerco!
—¿A quién le has dicho guarro?
—A nadie.
—Por eso
—Cuando te da la vena no hay quien te aguante.
—Pero le has dicho guarro a uno y en esta habitación solo estoy 

yo. ¿P gs que pasaba alguno por aqu í?
—En esta casa sólo pasan hombres por tu imaginación.
— lA llí quería yo ir!
— ¿Adónde?
—A que 'Si te endiño pasta y no me das de comer, es que el 

dinero que yo te doy se va a otro sitio.
—Como digas que me entiendo con alguno te pongo de gorro 

esta maceta.
— lEso no,Luisita! Tú eres más buena que el pan y más honrada 

que no veas. Ya sé lo que pasa en esta casa con el dinero.
—Ahora resultará que me lo gasto en ir peinada de peluquería.
—Eso tendría pase.
—O en comprarme botas altas y minifaldas.
— ¡Mucho peor!
—Pues ya me dirás tú qué pasa en esta casa con el cBnero, si ni 

tengo amigo, ni me contpro minifaldas, ni me voy de peluquera, 
ni me |o gasto en cine, y , sin embargo, tengo a^jeros en las manos.

—Pues pasa que le das el dinero a tu padre.
— iCerdo! ¡Que eres un guarro!
—¿A quién has llamado cerdo?
- A  nadie.
—Ah, por eso. Pero me has llamado cerdo a m í ahora mismo te 

encierro en el corral.
-iNo,Mariano! lEsono! iAI corral no! ¡Al corral no...! _
Luisa,de 27 años, discutió con su maridp, Mariano, de 32 a ñ « , 

y como no viera forma de hacer callar a la mujer, su esposo decidió 
sacarla al corral que tiene la vivienda y la encerró en él.
- Manolita, al »verse allí, y comprobar que se estaba haciendo de 

noche, arremetió contra la puerta que da acceso del dorral a la 
vivienda, rompiendo los cristales, y así consiguió meterse otra vez 
en el interior de la casa.

Entonces, el marido, a la vista de los daños que había causado su 
mujer« dio a ésta unos cuantos sopapos. Luisita se enfureció y 
ambos se maltrataron, a la vez que proferían fuertes voces

Una vecina que los oyó, avisrf al padre de Manuela y a un 
hermano de ésta, que viven próximos, los que se presentaron en casa 
del matrimonio, llamando en la puerta, mas como estaban aquellos 
en plena pelea y discutiendo a voz airada, no oían las llamadas de 
sus familiares. Estos, en vista de que no les abrían la puerta del 
piso, abriéronla por la fuerza. . •  .

Ya en el interior, se lanzaron contra Mariano generalizándose la 
riña entre los cuatro, de la que resultaron todos los contendientes 
con diversas lesiones y erosiones de las que fueron asistidos en la 
Casa de Socorro, habiendo intervenido previatnente el 091, a 
requerimiento de los vecinos, quienes no sabían hasta dánde 
podían llegar las cosas entre los cuatro contendientes.

EXPRES/003..

LA DELEGACION DE TRABAJO PREPARA UN INFORME , 
SOBRE LAS CAUSAS Y CIRCUNSTANCIAS DEL SUCESO

TAMBIEN AGILIZARA AL MAXIMO LA- AYUDA A 
LAS FAMILIAS DE LAS VICTIMAS

El ministro de Trabajo, en su visita a Zaragoza y después 
de presidir los funerales y el entierro de las victimas del 
trágico accidente y de visitar a los heridos hospitalizados en 
el Centro de Traumatologia, sostuvo un amplio cambio de  
impresiones con las Autoridades zaragozanas, acerca de las, 
causas y circunstancias del accidente y  de la situación de los 
familiares de las víctimas, interesándose personalmente por 
las posibles ayudas que pudieran concederse.

Encargó expresamente a la Delegación de Trabajo y  a los 
Servicios de la Seguridad Social, en primer lugar, que a 
través de la Inspección de Trabajo y  del Gabinete de 
Seguridad e Higiene, se hiciera un informe lo más completo 
posible, sobre las causas y circunstancias del accidente, 
situación laboral y  legal de la Industria y  posibles 
responsabilidades de todo tipo que puedan derivarse.

Encargó asimismo, que con la máxima urgencia se 
aceleraran los trámites para la concesión de las pensiones y 
ayudas, que de acuerdo con la legislación vigente de la

Seguridad Social correspondan a los familiares de los 
fallecidos, así como que los Servicios Sanitarios de la 
Seguridad Social, extremaran, como ya lo vienen haciendo 
sil telo y sus cuidacbs. para salvar la vida délos heridos.

"Dispuso igualmente., q u e  se concedieran ayudas 
excepcionales, de acuerdo con las circunstancias especiales 
de cada familia, con atención particular a los problemas 
educativos de los hijos y los hermanos menores y a la 
situación de las viudas, a cuyo efecto, los datos que ya le 
flieron mostrados, deberían ser ampiados en contacto 
directo con las familias, en la forma mas detallada y r.ealista 
posible, con el fin de que las ayudas sean las más 
convenientes y  necesarias en cada caso.

Expresó por último, al Gobernador Civil y  al Alcalde de 
Zaragoza, su deseo d e  que hicieran ¡legar a ¡a Provincia y a 
la Ciudad, la condolencia del Gobierno y  la suya personal, 
por la tragedia que había costado la vida a veintitrés 
personas y  llenado de dolor a tantas familias zaragozarms.

ESTA TARDE SE INAUGURA

EXPOSICION a n t o l o g ic a ”
"ARTE 7 3 "

ULTIMA HORA ZARAG0CÎSTA

PO SIBLE VUELTA DE 
GARCIA CASTANY AL 
EQUIPO Y .PRESENTACION 
DE "CACHO" BLANCO 
ANTE EL ATLETICO

ZARAGOZA, 14 ( “ARAGON/exprés’j .— Esta tarde 
será inaugurada oficialmente, en el Palacio de la Lonja,la 
exposición antológica Arte 73 que ha traído a nuestra 
ciudad la Fundación March. Ochenta y  una obras de los 
p rin cip a les  artistas españoles actuales (pintores y  
escultores), están instaladas ya en él palacio zaragozana, 
que a las ocho de la tarde abrirá oficialmente sus puertas al 
público. E l acontecimiento cultural será, para Zaragoza, d e  
primera magnitud, a lo largo de las próximas s,emanas.

SUSPENDIDAS LAS OBRAS 
DE LA RCMAREDA
Eri el entrenamiento del jueves ñan 

estado presentes muchos espectadores. También el 
encargado de realizar las obras para la reparación de 
los deterioros que amenazaban un peligro,_ por 
corrosión dé las vigas de hierro de sustentación y 
agrietamiento y desprendimientos de cemento,
particularmente en las bóvedas.

En su día avisamos de estos peligros. Se procedió 
a unas obras de reparación, las cuales han causado 
las consiguientes molestias a los _ espectadores, 
además de la peligrosidad que pudiese exisbr. Y 
ahora.sorprendentemente.han quedado suspendidas.

¿Por qué no continúan las obras en _ La 
Romareda” ? A llí se pudo escuchar que no se iban 
pagando las mismas en la forma convenida, dando 
motivo a que los que las estaban realizando hayan 
dado la orden de suspenderlas.

A juzgar por lo pressHCiado en el 
partido de entrenamiento con el. Aragón, 
no sería sorprendente que “Carriega” 
hiciera debutar ai uruguayo “Cacho” 
Blanco contra el Atlético de Madrid, 
como tambiéri  que volviera García 
Castany a la delantera. Por lo que el 
equipó que se enfrentará en el “Vicente 
Calderón” a los hombres que entrena el 
argentino Juan Carlos Lorenzo, seré el 
siguiente: Irazusta; Rico, González I, 
"Cacho” Blanco, Planas, Violeta,’ Rubial, 
González II o García Castany, Ocampos, 
Arrúa y Soto

Los madrileños anuncian las bajas de 
Ayala, Irureta, Benegas, Ufarte, lo que da 
m ás posibi l idades ' a la faci l idad  
demostrada por el Zaragoza para arrancar 
puntos fuera de casa.

M ISA POR EL ALMA DE 
JESUS CASTEJON

Mañana sábado,a las siete de la tarde, será celebra^ una 
misa en el Colegio de Las Hermanas de Jesús y María, sito 
en la calle “Corona de Aragón ”, por el alma del que fue 
directivo del Real Zaragoza, D. Jesús Castejón que tantos 
amigcx dejó en los ambientes deportivos.

CARTAS a 
ARA G ON/exprès

CA R T A  A B IER T A  al PRESID ENTE del 
V Colegio de Veterinarios de Zaragoza

Señor Presidente:

Acabo de leer sus extensas declaraciones que publicó el pasado domingo un diario de la 
prensa local. Sorprendidos, en mi nombre y en el de varios compañeros Veterinarios Titulares, 
queremos hacerle pública nuestra repulsa y disconformidad por el contenido de algunos 
párrafos de sus mencionadas declaraciones. Esperamos que la interpretación desafortunada sea 
rectificada en sentido siguiente;

1? Los hecfíos que han motivado la continua y machacona campaña que bajo el titu lo  El 
fraude de la carne", que no han producido ninguna víctima humana, están siendo 
deliberadamente desorbitados ctin un sensacionalismo absurdo, cuando por el contrario hechos 
de mayor importancia, que han sucedido en muchos lugares de nuestra geografía donde fallos 
técnicos han causado muchas muertes humanas, debidos a negligencia, ingorancia o falta de celo 
de los profesionales encargados de la dirección, inspección y asesoramientos; no han causado 
"tanto ru ido" ni puesto en tela de juicio la honorabilidad profesional de un determinado sector 
de técnicos.

2? Alude Vd. en su declaraciones a algunos profesionales veterinarios deshonestos, como 
ocurre en todas las profesiones y gremios, pero no compartimos su criterio de seguir 
aceptándolos bajo ningún pretexto, cuando con su actuación se perjudica el resto de la 
colectividad profesional. Creemos que en su deber como Presidente de nuestro Colegio es 
borrarlos totalmente de nuestra familia profesional. Un Presidente de un Colegio que conozca 
"garbanzos negros" (como Vd. dice) deberá retirarlos del puchero con todas sus fuerzas, pues 
nunca podrá escudarse en una sumisión degradatoria a los organismos superiores colegiales 
cuando existe un eficaz remedio para no ser cómplice de situaciones injustas que se llama 
"dimisión".
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3f Nunca, en ningún tratado lo dice, es considerada res enferma aquella que ha sufrido un 
accidente traumàtico y de ningún modo podrá serlo tanto como una res afectada de carbunco 
bacteridiano. Para nuestra actuación en los Mataderos nos regimos- por un Reglamento, que 
aunque antiguo no por eso deia de ser claro en materia de decomisos y actuaciones del 
Veterinario inspector de carnes y donde quedan perfectamente determinada nuestra forma de 
actuación.

4? Pueden estar todos plenamente convencidos que donde menos ha transcendido e 
impresionado esa inusitada campaña qué bajo el nombre de "E l fraude de la carne de Vizcaya 
se viene prodigando por los medios de información, es en el campó, en él medio rural, donde 
verdaderamente se. nos conoce y se aprecia nuestra limpia ejecutoria profesional, pues el 
Veterinario Titular en su diaria actuación inspectora de los alimentos lo hace siempre 
dignamente cara a la sociedad y a su propia conciencia.

5? Pedimos asi mismo retiré Vd. de sus declaraciones eso que llama "la picaresca del 
veterinario", pues es inconcebible ese auto-insulto, viniendo de quien fué tan unánimemente 
elvado a la Presidencia del Colegio Oficial de Veterinario de Zaragoza. Picaresca es según al 
diccionario "perteneciente a picaro" y nunca podrá ser picaro el que ni por cuna ni por 
profesión lo es.

Nada más, rogando mil perdones por el atrevimiento que supone dirigirle esta carta abierta 
pero sepa que nuestra indignación al vernos continuamente zarandeados por la prensa ha sido 
plenamente colmada por sus aclaratorias declaraciones que aunque en algunos párrafos son 
valientes y desenfadadas tienen algún desafortunado concepto que esperamos muy deverasver 
rectificados para que sus altas cualidades sigan presidiendo nuestro Colegio sin sentirnos 

defraudados. CHAMORRO ARESES.

V IE R N E S , 1-4 DE D IC IE M B R E^E ,
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HEYKAL VUELVE 'A IN S IS T IR

Necesitamos la 
bomba atòmica

"DURANTE U  PASADA GUERRA,ISRAEL ESTUVO AL BORDE DEL 
PAROXISMO Y LLEGO A PENSAR EN ARROJAR SUS REALES O 
IM AGINARIAS BOMBAS ATOMICAS CONTRA NOSOTROS"

EL CAIRO, 14 (Efe-Reuter).— El comentarista 
político egipcio, Móhammed Hassanein Heykal, ha 
vuelto a insistir hoy sobre la posibilidad de que 
Israel haga uso- de la bomba atómica en su conflicto 
con los árabes. . .

Heykal, redactor jefe del ¡ d iario '“ A l-Abrám”,
: sugirió esta pon^iUdad en la cumbre árabe de Ai^ól 
' el’ pasado méá̂  dé nóviembrei y pidió que se creaira 

urgentemente tma organización árabe para la 
fabricación de la bomba atómica.

En su artículo habitual de los viernes en el 
periódico cairota, Heykal, vudbe a insistir sobre el 
tema, y asegura que durante la gu«ra de octubre, 
Israd estuvo al borde del paroxismo y llegó a pensar 
en arroja sus reales o imaginarias bombas atómicas 
contra los árabes.

“Yo, sinceramente; creo que este tema ha de ser 
tomado muy en serio. Aún cuando el uso de la 
bomba atómica lleve implícitos enormes riesgos, 
tenemos que llegar al convencimiento de que, a 
pesar de la inminente oonfermcia de paz, la lucha 
será larga, y no hay que descartar la posibilidad de 
un momento de locura por parte del enonigo, que 
sería lamentable que nos pillara desprevenidos”.

Heykd dice'-qué “si ílá' nación í .ámbé quiere
oíos V csnj.H

desempeñar un papel preponderante y eficaz en el 
mundo, no podra cumplirlo sin úna protección 
nuclear independiente. Esto es lo que tanto China 
como Frwcia han procurado, para as^urar la 
defensa de ,ms re^wtiyos países”,

El cornentaórista egpcip .añade que la guerra de 
octubre es sólám.eñte la primera fa^  del conflicto. 
Por primera V e z  en 2 5 - años de lucha, Egipto ha 
cogido por sorpresa a Isrád. -

Heykal revela en su artículo que el comandante 
de los carros blindados israelíes en el Sinaí, general 
Abrdiam Mendier, resultó muerto en las primerás 
incursiones aéreas contra las posiciones israelíes en 
el Sinaí.

Añade que, según los observadores mundiales, 
tres de cada cuatro aviones que pretendían acercarse 
a las posiciones egipcias defendidas con missiles 
fueron derribados.

Durante las primeras 48  horas, los israelíes 
perdieron 40 pilotos, cada uno con unas 3.000  
horas de vuelo;

Le costó a Isradl varios días recuperarse de este 
duro golpe, pero ya para entonces había perdido la 
tercera parte de su faerza, aérea, los mgores de ^ s  
pdotos, la mitad de sus c ^ o s  blindados, y entre 
3|)00 y 4,0HSj síídaióé y  d 2 ' i  3 I

PESIMISMO 
en FRANCIA

LA SITUAC IO N ECONOMICA Y P O L IT IC A  
EMPEORA, OPINA EL 69 POR CIENTO

PARIS, 14 (Efe).— Q 6 9 por- ciento de los franceses consideran 
que la situación económica y poiítica en Francia tiende a empeorar 
y un catorce por ciento cree que mejorará,_Mgún ia encuesta de 
opinión mensual que publica hoy el diario parisino “ Le Figare” .

El 53 por ciento de los franceses señalan que la principal 
preocupación está constituida por la subida de precios.

El 41 por ciento manifestaron que la segunda procupacion es la 
crisis del petróleo.

"PEUGEOT": CIERRE  
"PARCIAL"

La empresa automovilística "Peugeot", anunció esta noche el 
cierre "parcial" de sus fábricas el 27, 28 y 29 próximos", para 
evitar el aumento anormal de ciertos "stocks" debido a la 
disminución de exportaciones.

T'

PARA DAR EJEMPLO
NIKON VIAJARA EN TREN

WASHINGTON, 14 (Efe-Reuter).- El presidente Nixon tiene el 
proyecto de viajar en tr.en en lugar de hacerlo en su “ Boeing 707" a 
Florida, para pasar las fiestas de Navidad y Año Nuevo en su residencia de 
Cayo Vizcaíno, se anunció ayer en ia Casa Blanca.

El empleo del tren pretende ser un ejemplo de austeridad que el 
presidente Nixon desea dar a los norteamericanos para que ahorren 
gasolina y contribuyan a hacer frente a la crisis de energía. Los técnicos 
de comunicaciones de la Casa Blanca están instalando el equipo de 
transmisiones y de seguridad en el vagón presidencial, que será añadido al 
tren que efectúa el recorrido normal entre Washington y Miami.

El presidente Nixon espera salir de la Casa Blanca el 26 de diciembre 
para dirigirse a Cayo Vizcaino, donde permanecerá'durante una semana.

JORDANIA 
A S IS T IR A  A LA 
CONFERENCIA 
DE PAZ

AMMAN, 14 (Efe-Reuter).-  
Jordania ha decidido aceptar una 
invitación para participar en las 
conversaciones de paz de Ginebra, 
junto con Egipto y Siria, según 
file anunciado anoche en Amman.- 
La decisión fue tomada en la 
reunión del Gabinete celebrada 
ayer. También se comunicó que el 
rey. Hussein había recibido un 
mensaje del presidente egipcio, 
A n u a r  Sadat, a través del 
embajador jordano en El Cairo 
Abdel Monein al Rifai.

Horas antes ayer, un portavoz 
de la delegación jordana dijo en 
las Naciones Unidas, que su país 
asistiría a la conferencia de 
Ginebra, que deberá comenzar el 
18 de diciembre, solamente si 
r e c i b e  " c l a r i f i c a c i o n e s  
satisfactorias y  seguridades, 
adecuadas respecto al asunto de 
una representción palestina

Una fuente de las Naciones 
Unidas en Amman señaló ayer 
q u e  el secretario general no 
invitará a la conferencia a la 
Organización para la Liberación 
Palestina, al menos durante la 
primera fase.

LA ORGANIZACION EXTREMISTA 
DECLARADA FUERA DE LA LEY

TOMO ano FABRICA 
por los ARMAS

AL MISMO TIEMPO, EN LA PLATA Y 
SANTA FE SE SUCEDIERON LAS , 
EXPLOSIONES DE BOMBAS 
DURANTE TODO EL D IA

BUENOS A IR ES, 14 (E fe),— Un comando de una 
organización extremista reciéntemente declarada fuera de la 
ley tom ó ayer por las armas una fábrica en Pacheco, cerca dn 
la capital federal, arengó a los obreros, entre quiene 
distribuyó foUetos subversivos, e izó finalmente en un màsti: 
del edificio una bandera roja con las siglas de la organizaéiót

Inmediatamente después ios 
terroristas —unos catorce— se 
dieron a la fuga repartidos en 
dos a u t o m ó v i l e s  y una 
furgoneta.

Casi simultáneamente, en La 
Plata, capital de la provincia dei 
Buenos Aires, tres bombas de' 
regular potencia explosiva 
estallaron en un cine, en una 
unidad básica peronista y en la 
casa de un -abogado que hace 
poco intervino en el secuestro de 
un menor ,  respectivamente, 
arrojando las explosiones como 
balance un herido de cierta 
gravedad y daños materiales 

'considerables.
Horas más tarde, en Santa Fé, 

a unos cuatrocientos, kilómetros 
.de Buenos Aires, otro, áítefacto 
explosivo detonó frente al' 
d o m i c i l i o  d e l  d i p u t a d o  
provincial Domingo Pochettino, 
representante de la juventud 
peronista y actual secretario de 
la  C o m i s i ó n  B i c a m e r a l  
Investigadora de Apremios 
I legales y  Tor turas  de la 
Legislación Provincial. No hubo 
víctimas., pero la onda expansiva 
de la-bomba, provocó la''rotura 
de casi todos los cristales del 
edificio y el desprendimiento de 
una  b u e n a  p a r t e  de la 
mampostería del mismo.

Poco después, una nutrida 
manifestación de la “Comisión 
Coordinadora de las Juventudes 
P o l í t ic a s  Argent inas” , en 
adhesión a la citada Comisión 
Bicameral  Investigadora de 
Tor turas ,  recorr ía  la zona 
c é n t r i c a  de S a n t a  F e ,  
concentrándose en el lugar 
donde el dirigente justicialista 
M i g u e l  Angel  Brandaza , 
secuestrado, torturado y muerto 
hace un año, fue vistd por última 
v e z .  N o  se p r o d u j e r o n  
alteraciones del orden. '

En otro orden de cosas, los 
reclusos de la unidad penal 
numero 7 de La Plata, que se 
amotinaron ayer, depusieron sus 
medidas de fuerza y liberár'ón a 
los 17 carceleros que mantenían 
como rehenes, según se supo esta 
mañana.

El conflicto se superó después 
de una reunión que un grupo de 
p e n a d o s  mantuvo con el 
subsecre ta r io  de Asuntos  
M u n i c i p a l e s  'Bonaerenses,

Ernesto Luis Jauretche, es 
intendente local, Mario Tamayo. 
y el delegado regional de la 
Central Obrera de Dolores.

Pese, al hermetismo que 
g u a r d a n  las au tor id ades  
policiales, trascendió que las 
autoridades- comunicaron a los 
reclusos que habían sido 
aprobadas la mayoría de las 
exigencias que dieron a conocer 
en una petición y-se les aseguró 
que no se adoptarían represalias.

En C ó r d o b a  — a 750  
kilónriétros de Buenos Aires—, 
tres individuos vieron frustradas 
sus intenciones de secuestrar al 
comerciante Eduardo Huespe, 
quien ofreció resistencia y obligo 
a los delincuentes a darse a la 
fuga.

Huespe salía de su domicilio 
cuando fue interceptado por tres 
sujetos que descendiecon de un 
automóvil  color  naranja e 
i n t e n t a r o n  secuestrar all 
comerc iante.  Al  resistirse, 
Huespe fue golpeado y herido en' 
la frente, quedando caído en la 
calzada, mientras los frustrados 
secuestradores optaban por huir.

Huespe fue atendido luego en 
un sanatorio desde donde se le 
trasladó luego a su domicilio' 
particular. ”

EXPLOSION EN UN HOGAR DE 
TRABAJADORES: 2 8  MUERTOS

PRAGA, 14 (Efe-Reuter).— Veintiocho personas han resultado 
muertas hoy al ocurrir una explosión en un hogar de trabajadores 
en Tachof, oeste checoslovaco, según ha informado esta noche la 
agencia oficial de noticias, “Oeteka" Los trabajadores eran 
empleados de la fábrica “ Platmt” .

Oeteka, citando al Ministerio del Interior ha señalado que 24 
personas fueron salvadas por policías y soldados y que se ha 
formado una comisión oficial para investigar las causas de la 
explosión

WALL STREET: 
NUEVA CAIDA

NUEVA YORK,  14 (E fe ) .-  
.Las malas noticias Sobre la crisis 
energética acentuaron ayer la 
calda en las cotizaciones de la 
bolsa neoyorquina, que cerró la 
sesión con un nuevo retroceso.

El índice del Dow Jones 
ret rocedió 10,30 puntos en 
mdustriales,  colocándose en 
800.42 puntos. En el mismo 
índice, transportes perdió 2,28 
puntos>y servicios 1,22 puntos.

En total se intercambiaron 
18,130.000 acciones.

En el Neyv Y o r k  Stock 
Exchange, el precio medio por 
acción perdió 47 centavos de 
dól^r.

LEA TODOS 
LOS D IA S

EL PERIODICO 
QUE NUNCA LE 
DECEPCIONARA
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IÀRAZONa

M O H C M O n iH
SE VAN A CONSTRUIR 3 0 0  CHALETS 
ENTRE SAN MARTIN Y AGRAMONTE

■ ...
A punto de entrar en la época 

invernal, bueno será el recordar, 
UNA VEZ MAS, las excelencias 
de nuestro monte para, en los días 
festivos y domingos de frío, 
practicar toda clase de deportes 
de  n ieve  y unas jornadas  
inolvidables de vida montañera.

Ahora podemos ya presumir de 
accesos y -carreteras francamente 
buenas. Todo  el somontano 
moncaíno está estupendamente 
comunicado a trav& de las pistas 
p ro v in c ia les , p erfec tam en te  
renovadas y cuidadas. La carretera 
m unic ipa l construida por el 
Ayuntamiento de Tarazona, y que 
partiendo del "vadillo" en la 
carretera de Santa Cruz, nos lleva 
hasta Agrámente, es carretera de 
v e rd a d e ra  categoría y e-n 
c o n d ic io n e s  ó p t im a s  de  
circulación. Asi', mismo ICONA e 
IRYDA , han intervenido en la 
reconstrucción y mejora de todos 
los accesos ai monte-cano.

En fin, que ya es un verdadero 
mito lo de las malas carreteras 
m oncainas. En. realidad son 
muchas y 'buenas, en perfectas 
condiciones. Sólo nos queda por 
arreglar el camino de acceso al 
C am pam ento  ."F ern an d o  el 
C a tó lic o "  de ia Delegación 
Provincial de la Juventud. Sena 
estupendo que el Delegado 
Provincial, D. Ricardo Moreno 
D u a rte , se a n im ara .y . en la 
campañá venidera nos diera la 
gran sorpresa.

En otro' orden de cosas y 
s ie m p re  re f ir ié n d o n o s  al 
Moncayo, nos satisface hablar del. 
acercamiento del Ayuntamiento 
de San Martfn de la Virgen del 
Moncayo al de Tarazona. Nos 
consta que ya los sanmartineros 
han pedido ayuda, o al menos 
colaboración, para llevar a efecto 
un plan parcial de urbanización de 
los terrenos, que, situados en la 
margen derecha de la carretera 
que une a San Martin con 
Agramonte, están destinados a la 
construcción de 300 "chalets" 
por un sistema de cooperativa o 
de Patronato.

Ya está el edificio piloto de 
esja urbanización: es francamente 
bonito y le auguramos muchos y 
muchos más congéneres en esa 
gran párpela de pinares que, 
propiedad del Ayuntamiento.de- 
San Marti'n, va a ser urbanizada 
■con u rg e n c ia  y puesta a 
disposición de todos los amantes 
de la montaña y en especial del 
Moncayo. Prometemos a nuestros 
lectores tenerles al ^corriente de 
todo lo referente a esta colonia 
veraniega que ya a- nacer muy 
pronto en fas laderas de nuestro 
monte, colonia que, a no.dudar, 
tendrá una gran aceptación entre 
todos los amantes de la vida al 
aire libre y sana.

Tarde memorable 
en “SAN JUAN“

EL EUREKA HIZO UN GRAN PARTIDO ANTE EL 
"L A  A LM U N IA " MARCANDO CUATRO TANTOS

Tarde fría ta dei domingo en “San Juan” , mucho público y 
deseos de presenciar un buen partido. En esta ocasión, Arilla, 
nuestro entrenador, ha alineado, creemos, el conjunto de “gala” de 
los turiasonenses, y tos resultados no han podido ser más 
convincentes: 4 goles a favor, todos ellos de antología.

Ello demuestra que colocando cada hombre en su sitiosiempre 
que esos hombres están, se logran buenos resultados y la satisfacción 
de todos los aficionados.

Vimos en nuestro campo de deportes, un Eureka como los 
buenos tiempos de Primera Regional, mandando, jugando y 
superando a un Almunia que es ya veterano en estas iTdes de la 
preferente. La afición pide más, y yo les pregunto ¿Si queremos 
más, no será que nos encontremos, sin querer en SrDivisión? ¿Le 
interesa esto al Eureka-Tarazona?

LA TERCERA D IV IS IO N

Francamente creemos que no; hay 
que ir por los campos de la región y 
ver cómo las entradas al fútbol se 
pagan a 100 y hasta 150i pesetas, 
mientras que en Tarazona se perciben 
45 pesetas por partido. Si queremos 
más y más, no habrá más remedio 
que pagarlo en su día, que la afición 
turiasonense piense que estamos en 
Primera Preferente y la localidad que 
se satisface, mejor dicho su importe, 
es propia de la Segunda y hasta 
Tercera Regional.

No nos duelen prendas al decir 
que en Tarazona el fútbol es barato, 
y todavía más barato, si tenemos en 
cuenta el espectáculo que el domingo 
nos dieron los "rojillos", espectáculo 
de Lclub de categoría, con unos 
precios de risa.

FALLO INDALECIO

C o m o  s ie m p r e ,  "h ic im o s ”  
"casetas", y en este hacer vimos. 
cómo Indalecio, el del "Lince" de La 
Almunia y de Tarazona, tenía que 
satisfacer la correspondiente "prima" 
azul a nuestro Directivo Santiago 
Huerta, "prima" que fué para todos 
los del Eureka. En esta ocasión.falló 
en sus previsiones el amigo Indalecio. 
Nos alegraremos que al programarnos

la D is c o te c a  no f a l l e  ta n  
escandalosamente.

También en vestuarios nos habló 
el bueno de Pellicer; nos dió la 
impresión de que estaba un poco 
molesto con nosotros, A este nuestro 
buen amigo le queremos decir que no 
in terven im os para nada ea  las 
alineaciones, si algo se puede notar en 
las m ism as, serán comentarios 
n u e s t r o s  a t r a v é s  d e  
'TARAZONA/exprés".

EL PARTIDO

Upa gran exhibición de fútbol la 
que nos dió el Tarazona en "San 
Juan", con dominio completo en el 

•terrreno de juego y demostrando una 
entrega total a sus colores. Cuatro 
fueroQ los goles contabilizados, y 
hubieran sido fnuchos más, de no ser 
por la acertada intervención de 
Agustín y los postes y largueros por 
él defendidos.

La primera parte se caracterizó 
por un "tú" a "tú", llevando siempre 
la iniciativa los del Queilesj y fué 
S á ia z , ia ten c ión  a este gran 
j u g a d o r !  , e l q u e  d e  t i r o  
perfectamente colocado, lograba el 
1-0 in ic ia l favorable a los de 
Tarazona. Con este tanteo se llegó al 
final dei primer tiempo.

ES la seguncfa mitad la del festival 
"rojo", - el Eureka mandó, marcó y 
convenció, y sedesmelenó. De seguir

EL FUTBOL DESDE LA TRIBUNA

exprès
se vende en 
TARAZONA

en
PA PELER IA  M ARQUETA  

y en el kiosco de 
CONCEPCION GIMENEZ

La tribuna cubierta ha venido a cubrir una necesidad iary;amente sentida por los aficionados turiasonenses^ La nueva 
instalación da comodidad a los espiy:tadorcs y empaque a nuestro campo de fútbol. Ysialgúndia- ¡quién sabe si está 
próximo! -  ascendemos a categoría nacional... Mientras tanto vean las caras de los aficionados que no reflejan gran 
satisfacción. No cabe duda que en el marcador de San Juan todavía no comenzó el movimiento en la casilla de ia “L -  
Pero ya empezará... .

con estas hechuras de equipo grande, 
que se aten bien las botas los de 
Huesca y Zaragoza, y que piensen 
contar con nosotros para ese ansiado 
ascenso a la Categoría Nacional.

GOLES DE M ARCELLAN

Los goles 2 y 3, son obra de 
Marcellán, hombre ya insustituible 
en el conjunto deAril)a.EL cuarto 
tanto lo marcó Federico Terrado, 
este muchacho está en línea de 
jugador de mucha categoría.

En cuanto al negrito Noha, nos 
agradó su manera de jugar, si acaso 
un poco violenta; no precisa de 
" m a rr u lle r fa s " , ya que tiene 
suficiente clase. Nos marcó el tanto 
del honor para los de La Almunia, 
batiendo de una manera un poco 
"sosa" al gran cancerbero que es 
Asensio. Este resultado de 4-1, sería 
el del final del encuentro.

Fue un encuentro en líneas 
generalesmuy bueno. La Almunia 
juega y deja jugar, que estimamos es 
lo itnprescindibleén estas categorías 
regióriafés. Dirigió el encuentro el 
Colegiado Sr. Villar, que estuvo bien, 
decorosam ente ayudado en las 
bandas por los líneas Sres. Campo y 
Tobalina. Eureka cambió a Royo por 
Juan Manuel y a León por Zugasti. -

Los de La Almunia, sustituyeron a 
Soria por Riverola.

DESTACADOS

Q uerem os destacar por los 
turiasonenses a: Asensio, Alfonso, 
Vijuesaca, Sanz, Terrado II, i'qué 
estuvo colosal! , Marcellán, Sáinz y 
Terrado I.

Los de La Almunia, no nos 
explicamos :_su clasificadón actual, 
estimamos merece mejor puesto, han 
destacado a travésde Agustín , Noha, 
Marca, Calvo y Soria.

Las alineaciones de |os conjuntos 
fué:

C. D. Eureka-Tarazona: Asensio; 
Alfonso. Zugasti (León), Jiménez: 
Vijuésca, Sanz, Terrado II. Maree -■ 
llán,-Sainz,Terrado I y Juan M a - 
nuel (Royo)..

C . D . La Almunia: Agustín; 
Pueyo, Ferrer, Noha: Marco, Royo; 
Toni, Calvo,' Vicente, San Juan y  
Soria (Riverola), s .G.

V IE R N E S , 14 DE D IC IE M B R E  DE 1973

HITE el DOH
Tarazona toda, ha mostrado su 
condolencid  y sentir por el 
desgraciado incendio ocurrido en 
una factoría de Zaragoza y que ha 
segado en flor la vida de tanta 
gente joven.

L os  com entarios de lo.s 
turiasonenses eran de emoción y 
consternación ante tanta tragedia 
como afecta a los zaragozanos.

N uestro  Alcalde, D. Jesús 
Tomás Zueco Barba, se ofreció en 
las primeras horas del martes para 
todo lo que Zaragoza precisase de 
nosotros* Se puso a disposición de 
la capital, nuestro parque de 
bomberos y nuestros servicios de 
ambulancias. Nada de ello fue 
preciso , pero sepa Zaragoza, 
recordamos la reciente jornada del 
"Día de Tarazona" en las Fiestas 
del Pilar, que los turiasonenses 
sentimos en nuestros corazones él 
rnismo dolor que los zaragozanos 
por la gran pena que les aflije.

Desde estas líneas queremos 
llevar a los deudos de los 
fallecidos, nuestro más sentido 
pésame, al mismo tiempo poe 
ofrendamos nuestras oraciones 
para que él Señor lés dé su 
consuelo y acoja en su seno a los 
qué se fueron

¡Descansen en paz!

ARAGON/exprés. PAG. I'*



Cine ELISEO S "CRONICA DE UNA 
SEÑORA" Cine P A LA FO X

■ Director: Raúl de la Torre servidores y criadas, reparten la
tOlOSruj ut
Intérpretes:  Graciela Borges, 

Lautaro Murua y Federico Luppi.
La crítica de la alta sociedad 

existe en el cine desde que comenzó. 
Esta señora a que hace referencia el 
título es la joven y bella esposa de un 
millonario que vive de las ganancias 
aue le producen sus fincas, sus 
posesiones y sus negocios. Tiene su 
administrador, su secretaria, sus 
empleados: ai casa está llena de

COLOCACIONES
OFRECESE señorita estudiante 
para cuidar niños, de 5,30 a 9,30 
de la tarde. Teltfono 250 270.

dirección de sus negocios con los 
familiares, etc. Su vida transcurre 
entre cenas y cocktels, partidas de 
c a r t a s ,  b o i t e s ,  pe luque rí as ,  
modistas... O sea, todo un retrato de 
esa clase elevada, que los creadores de 
guiones se esfuerzan en contar, así 
como los problemas íntimos de los 
que pertenecen a ella.

Y nos son presentados como 
ge nte s  q u e  se aburren mucho, 
llevando una vida sin sentido, vacía, 
etc. (La verdad es que con mucho 
dinero se vive estupendamente, de lo 
contrario se lo darían a quienes no lo 
tienen)

La protagonista de “Crónica de 
una señora" se enfrenta un día con

un triste suceso: una amiga suya se ha 
suicidado. Comienza entonces a 
pensar un poco, a considerar una 
serie de cosas importantes, pero...

Raúl de la Torre no ha sabido dar 
garra, a la narración y su crítica se 
queda muy superficial, sin ningún 
interés. Si lo que ha intentado es 
mostrar el aburrimiento en que viven 
las señoras millonarias, lo ha 
conseguido.

Bonita fotografía y aceptable 
interpretación, que valió a Graciela 
Borges el premio a la mejor actriz en 
el Festival de San Sebastián.

"ESCALOFRIO EN LA NOCHE"

Hoy viernes di'a 14, a las 10,30 
de la noche, este Cine Club 
p r e s e n t a r á ;  " G R U P O  
SALVAJE".

Dirigida por Sam Peckinpah,
In terpretada por William 

Holden, Ernest Borgine, Robert 
Ryan.

Fotografía de Lucien Ballard.

T  E A T  B  O «
nUNClPAL. — 715 y 11. Nu

ria Torray en “Minuidollna 
en BU posada haee lo qne le 
da la cana”. Venión y dl- 
leocián, Juan Ouerrero Za
mora. iTJn deslumbrante es
pectáculo musical! ¡Tres tU- 
timos diasi (May. 18).

CINES DE ESTRENO
ACTÜAEIDADES. — 5-7-9-11. 

(May. 18). 3.” semana: El 
coapo. Adriano Celentano, 
Claudia Mor!.

ARGENSOEA. — 5 - 7 - 9 - 1 1 .  
(Mayores 18). 3.* semana: 
Aborto criminal. Simón An- 
dreu, Emma Cohen, Silva 
Solar.

ATENIDA. — 5-7-9-U. (Ma
yores 18). n  distraído. Pie
rre Richard. Maria Pacome.

COUSEO. — 4’30 - 716 - 10’45. 
(May. 18). Chacal. Edward 
Fox es el Chacal.

OOSO. — 5-7-9-11. (May. 18). 
Pecados de otofio. Eastman- 
color. Jeanne Moreau, Ju 
lián Negruleaco.

DORADO. — 5-7-9-11. (Todos 
públicos). Para mi el oro... 
Para ti ei plomo. (George 
'fiilton, Bvelim Stewart.

FLETA. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). L * funilis MansOB. 
Todd-ao - Oolor - Bstereo- 
fónico. Joe Namath, Ann 
Margret.

OOTA. — 5-7-915-1115. (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). El silencioso. Lino 
Ventura, Suzanne Flon y 
Lea Massari.

m o la .—6-7. (Todos públicos). 
Cinemascope. Los bárbaros 
eontra el imperio romano.
Roland Carey, (Gracia Spina. 
» y 1115. (May. 18). Cine- 
mas(x>pe. Casino Royale. Da
vid Niven, Peter Sellers y 
Ursula Andress.

PALACIO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). 3,* semana: Sapho 
(La cruda verdad). Marina 
Vlady, Renaud Verley.

PALAFOX. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Escalofrío en la 
5̂ b e . Technicolor. Clint 
Eastwood, Jessica Walter.

EEX. — 4*45-715 y 10*45. (Ma- 
y®** 18). Macbeth. Panavi- 
slón 70 mm. - Technicolor 
y sonido estereofónico. Un 
nlm de Román Polanski, 
oon Jonh Pinch, Francesca 
Annis.

VICTORIA. -  5-7-9-11. (Ma
yores 18). Mano r à p i d a .  
BMtmancolor. Alan Steel, 
William Berger.

CINE DE. ARTE T ENSATO 
ELISEOS. — 5-7-9-;ll. (Mayo- 

. res 18). C ritica  de una se- 
fiora. Eastmancolor. Gracie
la Borges, Lautaro Murua.
CINES DE REES'TBENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). T e r r o r  ciego.
Technicolor. Mia Farrow. 

DUX. — 5-7-9-11. (May. 18). 
Eastmanoolor. De profesión 
sus labores. Laura Valen- 

■'zuela. Femando Fernán Gó
mez.

GRAN VIA. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Las tres perfectas 
casadas. E a s t m a n c o l o r .  
Mauricio Garcés, Saby K a- 
malich.

LA't iNO. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Buscando la feliel- 
dad. Michael Sarrazin, Bar
bara Hersey.

MADRID. — SALA 1- 5-7- 
9-11. (May. 18). Vente a 
ligar al Oeste. Eastmanco
lor. Alfredo Ijanda, Mlrtha 
MUler.
SALA 3: 5-7-9-11. (Mayo
res 18). El luchador manco.
CTinemascppe - Eastmanco
lor. Wang Tu, Tien Teh.

NORTE. — 5-7-9-11^ (Mayo
res 18). Separación matri
m o n i^  Jacqueline • Andere, 
Ana Belén, Simón Andreu. 

PARIS. — 5-7-9-11. (May. 18).
; i Contaminación!! Cinemas- 
cope-Metrocolor. Nlgel Da
venport, Jean .Wallace.

PAX. — 5-7-9-U. (May. 18). 
Technicolor. EI halcón y là 
presa. Lee Van Cleeí, Walter
Dames.

RIALTO. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Los com pafieroo del 
diablo. Charles Bronson, Llv 
Ullman. James Mason.

BO XT. — 5-7-9-U. (May. 18). 
El apartamento de la tenta
ción. CTin^mascope - East- 
man<x>lor. Carmen Sevilla, 
Juan Luis Galiardo.

SALAMANC.A. — 5 - 7 - 9 - 11. 
(Todos públicos). Un dia
mante al rojo vivo. Robert 

. Redford, George Segal.

PALACIO DE HIELO 
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Tarde, de 6*30 a 9’30; 
noche, de 10*30 a 1. Cafete
ría Pormigal Hielo. Servicio 
(ie barra y platos combi
nados.

"REMPARTS
D ' A R G I L E "

Hoy viernes, día 14, este cine club 
nrovectará la película franco-argelina 
“Remparts d’argile” (Murallas de 
Arcilla), de Jean Louis BertuceUi, 
interpretada por Leil Schenna y el 
pueblo de Tehouda. Acompañará el 
co r to m e tra je  de animación “La 
rebelión de los muñecos” .

Las sesiones tendrán lugar en el 
C.M.U. La Salle (San Juan de la Cruz, 
22), a las ocho de la tarde y once de 
la noche.

Director: Clint Eastwood
Fotografía en color.
In té rp re tes ; C lin t  Eastwood, 

Jessica Walter, Donna Mills y John 
Larch

Clint Eastwood se ha enfrentado 
ahora con la responsabilidad de ser 
re a liz a d o r  y p ro tagon ista . Y 
francamente, se sabe desenvolver 
bastante bien, incluso mejor que 
cuando se limita a mostar su duro e 
impenetrable rostro

"Escalofrío en la noche” , extraña 
versión a la española del título 
original (Play Misty for me), es una 
historia que va incrementando su 
interés a medida que avanza la 
proyección, aun cuando se trate de 
un misterio o suspense superficial. Un 
famoso locutor de radio es asediado 
por sus admiradoras lo cual hace 
separarse tem po ra lm ente  a su 
compañera. Aparece en su vida una 
mujer que le asedia constantemente, 
metiéndose en su vida cada vez más y 
term ina por definirse como una 
sicópata celosa capaz de llegar a la 
locura.

El film se complica cada vez más 
hasta terminar en un final de corte 
terrori'fico y morboso, insospechado 

. cuando comienza la proyección.
Sin ser una película importante, la 

principal virtud de Clint Eastwood es 
el haber sabido dar medida al 
desarrollo de la historia, sin dejar que 
se le vaya de las manos antes de

tiem p o . Y lo p rin c ip a l: logra 
entretener al espectador, que no es 
poco.

T V
P R O G R A M ^

PRIMERA CADENA:

1 ,4 5 : C arta de ajuste, 2 00: 
Avance Informativo: 2,05: Primera 
edición, 3 00: Noticias. 3 35: Buenas 
tardes, 4 00: Ronda fam iliar,4,30: 
Despedida y cierre, 6 15: Carta de 
ajuste, 6,30: Apertura y presentación, 
6 31: Avance informativo 6,35: La 
casa del reloj. 7 00: Camino de! 
record 7 40: Las aventuras de Gaby, 
F o t o  y M l l l k i ,  8 ,0 0 :  Los  
chírípitifláuticos, 8,15: Documental, 
8,30: Novela, 9 00: Telediarlo 9.40: 
Crónicas de un pueblo. 10.10: 
Estudio 1, “La Locomotora“ ,0,15 
Resumen informativo, 0,20: Música 
para ver, despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA:

8 ,0 0 : Carta de ajuste, 8,25 
Presentación y avances: 8,30 
Dibujos animados europeos, 9,00. 
Matrimonio a la francesa “ Eva y el 
domingo” , 9,30; Telediarlo 2, 10,00: 
Galería, 10,30: Luces en la noche: 
11,00: Evasiones célebres, 12,00 
Ultima imagen.
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Elegante. Selecto.' Distinto. “La

«erencia 'és,j su ambiente”. San 
lacio de l&)yola, 3. Teléfono 
2 I.4 8 5 Í,'

PARSIFAL

Presenta a EMILIO JO SE con su 
gran éxito “Soledad” . Dos únicas 
galas,sábado 15 tarde y noche. 
Sevilla, 6 Teléfono: 379200

SAN JORGE _ 
S A L A Ü L  j lJVENTlJÜ

N oche de sábado: Fiesta de 
Noche para matrimonios jóvenes. 
Consumición incluida. Jueves, 
viernes, sábádo y domingo, por la 
ta rd e . F ie s ta  J o ve n .  T d ef. 
255184.

ASTORGA’S

Lá nueva discoteca abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

CHARLESTON  
AÑOS 2 0

, ‘La elegancia' t iene uu 
n o m b r e ” . C/. * Universidad. 
Teléfono 299549.

CANCELA

“•u\ CANCELA DE ORO 
MUSICAL” . Rovo. 5. Teléfono 
2ll-2,'.0.

STEREOTECA  
EL FA R O ”

Fuera de la Ciudad y solamente 
a 3  m inués, donde se hace la 
m ejor m ú sica, creando un 
^ravilloso ambiente. 'Bairrio de 
Juslibol. Teléfono 291643.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente, 
C/ .MohcayO.CASETAS ’

PAGO - PAGO

G A LLER Y  2

5 i b u s c a  t ranqui l idad >' 
reservado ambiente, tenemos lo 
qrue Vd. desea. Liñán, 8. (Detrás 
Tfelefónica S. Vicente Paul). 
Teléfono 291166.

DON YO

Su Pet i t e  B o i t e , ,  el  lugac 
preferido por los que prefieren 
sent irse a gusto... Teléfono 
226741.

IGUANA

J uv ent ud,  ritmos, diversion. 
Precios jóvenes .  C/ Ma4re 
Vedruna. 11. Teléfono 217052<

POLINESIAN - BAR

Disfrute Vd. de su bebida exótica ó tradicional en las noches de PAOU 
PAGO. Doctor Cerrada, 30.

PACIFICO

E xclu siv o  para- novios, con 
nuevo sonido y música de 
ac tu alid ad . Sesión 6 - iO. 
Teléfono 211137.

STORK. CLUB

El ambiente ideal para rargas 
en el centro de ^ a  C ju^d. 
Teléfono 214&04.

SENECA

Nueva dirección. Todos los dízs 
a las 6,30 de la tarde “BIJSOUE 
f.A D IFE R EN aA ”.

CLUB FORMIGAL

suave jpiúsica para que “usted lo 
pase bien”, ( ^ i f . Hotel Co/bna'

ELTON

Discoteca de la Juventud. C/ 
Galiciarnúm.N. Telef. 177 . —
CASETAS

,La música más. rabiosamente 
nueva en la discoteca con sabor 
internacionai. Cavia, 10.

Q
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Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurada en San Juan de la 
Cruz, 28.
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PARA HEATH
LONDRES.— Estas dos jove{(c¡tas 
Tiilie Y Sue, pesan el pavo que ha 
recibido el tftu lo  del Pavo del Añu 

■debido a su peso y tamaño que entrega 
la Federación Británica de Pavos y 
que será entregado como obsequio al 
p rim e r m in is tro  Edward Heath. 
ITelefoto Ap-Europa Press'

DETROIT.— Paul Kohier, de 26 años, que perdió sus dos manos a 
consecuencia de un accidente, en una máquina de imprimir,hace 
cinco años, acaba de recibir el títu lo  de licenciado en Arte, en una 
ceremonia celebrada en la Universidad de Wayne. En ía foto, 
Kohier, ante uno de sus cuadros. Ha dicho que después de la 
desgracia que le ocurrió no sabía qué iba a hacer en su vida, pero se 
decidió a proseguir su vocación artística, utilizando las pinzas 
metálicas que ocupan el lugar de sus manos, para sostener 
los pinceles. {Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

LA VUELTA A ESPAÑA EN GLOBO
M A D R ID . -  Para los primeros_días del próxim o ano. el periodista Jesús G . Green tiene el provecto d-' 
'le i^ r a cabo la V uelta  a España en globo. Para ello contará con la colaboración del reportero  Migue! ce 

Ci^adra Salcedo, del deportista y famoso m ontañero Fernando M artín e z  y dei popular m eteorólogo de 
.V .c . M artin  R u b io . H o y , en las proxim idades de Prado del Rey, y ante un grupo de periodistas v 

fotógrafos de prensa se han llevado a cabo unas pruebas, que han sido com pletam ente satisfactorias.
„ En la fo to . Green y Fernando M artín ez , durante sus preparativos para h inchar dicho aerostato (Foto 
cirra  G ra fica '

.í, íer-‘ , I . j
: • qr jrcj-lo >

j ,  „n ‘ vpaC'D,  n  fi U»l t I j
J J f  g  ‘ b ’  f J í j A ' » - — t u  !l I ■ f | '  l ' J

r i  ! I
' : ‘ ‘ a  i 'C.
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Lo tragedia tom bién llegó 
al iutbol en Voldefietro

Tras su más brillante victoria sobre el 
Salvador^ su más am arg a  derrota  
con la  pérdida de Remacha

¡Cayó e l prim er 
en tren ad or en

Severino
Navarro,
destituido

directiva
' J É

Es su segunda temporada en el 
club La Almunia, donde ha hecho 
una tuena labor, pero cuando no 
han llegado las "navidades" ya ha 
sido destitu .fdo y p rim era 
"v íc t im a "  del fú tbo l de la 
Preferente.

Severino N avarro, es un 
hombre trabajador que conoce el 
oficio,Tan pronto nos enteramos 
de su cese, le llamamos para que 
nos lo confirmara:

- S i , -nos dijo-, me han 
obligado a niarcharme.

-¿Cdmo ha sido eso?
-Es la historia de siempre; los 

entrenadores, somos las primeras 
víctimas.

-¿Que'te dijo.la directiva?
-M e llamaron al club, después 

del domingo y allí toda la junta 
con el presidente Sr. Marín me 
dieron a entender que la afición 
no estaba contenta, y que exigía 
mi cese o el de la Directiva. Es 
normal que el Cesante fuera yo.

-E n to n c e s ,  ¿tú no has 
dimitido'?

-Vo, ¿por qué voy a.d iniitir, si 
ostaba cu-mpliendo con m i 
ohligación.

-¿Que' pasara' ahora?
-L o  he puesto en manos del 

Colegio de Entrenadores.
-¿Te vas descontento de La 

Almunia?
V -N o, a pesar del cese, es un 
club y una afición, que aprecio y 
deseo todo lo mejor para ellos, 
'Ojalá les mejoren las cosas!
_ He aquí la primera entrevista 
caliente" del cesado.

Navarro es el primero, pero 
vemos llegar muy pronto la del 
segundo. Son cosas del fútbol

La sennana ha sido trágica 
en n u e s t r o  f ú t b o l ;  el 
Valdefierro tras sus brillantes 
t r i u nf o s de está segunda 
vuelta, y en la última jornada 
venciendo en Quinta Julieta 
al Salvador. Pero el martes su 
defensa izquierdo José Miguel

Remacha fue víctima del 
triste balance ocurrido en las 
tapicerías Bonafonte,donde 
trabajaba. Remacha era un 

-jugador con gran afición V 
e n t r e g a  en el c a m p o  
defendiendo los colores de su ¡

club Con esta pérdida el 
Valdefierro sufre una de sus 
más tristes derrotas. A  los 
sent imi ent os del club y 
familiares unimos -el, nuestro- 
propio,sentimiento profundo 
de tan estimado jugador.

a

GRAVES ACUSAeiONES PRONUNCIADAS DESDE ALAGON
EL ARBITRO EXPULSO A DOS JUGADORES, PERO LE "ACOSARON" Y SE VOLVIO ATRAS 
EL COLEGIADO NO HA DENUNCIADO £ L  HECHO ANTE EL COMITE DE COMPETICION, 
Q UIZA POR TEMOR

Desde Alagón nos ha sido entregada en. mano personalmente 
por el interesado que la firma, una carta cuyo texto publicamos 
integramente.

ESCANDALOSO EL GRAÑEN-ALAGON

Considero un deber el no callarme y contar lo que pasó en el 
Grañén-Alagón para .que de alguna manera haga eco en todos los 
medios regionales futbolísticos.

Todo ocurrió a raíz de marcar el Alagón su gol (minuto 5 de la 
Zaparte). Los jugadores y público en general no aceptaron este gol 
con muy buen agrado, pero lo aceptaron. En la jugada siguiente el 
central del Alagón derribó con el pecho a un jugador local y aquí 
empezó todó: los jugadores locales arremetieron contra el central 
del Alagón, saltaron espectadores ai campo, y en vez de fútbol fue 
pugilismo lo que vimos. Una vez calmada la pelea, se.sacó la falta y 
ej Grañén marcó el empate de un bonito cabezazo, pero 
incomprensiblemente empezaron de nuevo las peleas, e incluso 
saltd de nuevo público al campo y los que no saltaron arrojaron 
piedras a los jugadores del Alagón.

El árbitro expulsó a ios dos centrales pero ante el acoso de los 
jugadores locales no tuvo mA remeáio que dejarlos en el campo.

El público se mostró incorrectísimo no sólo con los jugadores 
sino con los seguidores del Alagón, diciendo palabras e insultos 
impublicables, no sólo dirigidos a estos sino a todo el público 
zaragozano en general. ».

Esto_ es lo que no se puede tolerar, y luego que el árbitro se calle 
y no diga nada de lo ocurrido eso es lo malo pues públicos como 
ios de Grañén no deberían presenciar fútbol, ya que olvidan su 
condición de seres humanos sin el más leve respeto al adversario

Hacía quince días que habíamos estado en Maella donde todo 
fueron atenciones y deportividad. ¡Qué ejemplo le da Maella a 
Grañén! Yo creo que Maella sin esos 1.000 puntos de deoortívidad 
y Grañén con los suyos y otros 1.000 más, al final Maella 
aventajaría a Grañén en puntos de deportividad

No podemos dejar pasar por alto la actuación del delegado de

fS t’ac'ha'hfí w  todo momentomiacnapie  y haciendo honor a su nombré. Vaya nuestra 
felicitación por ella y por el delegado de campo.

Quisiera que estas líneas llegaran a oidos del público y 
jugadores del Grañén, y quiero que sepan que en Alagón no somos 
rencorosos, pues aun a pesar de los golpes e insultos recibidos, se 
les recibirá y se les despedirá como a todos, con un aplauso

Por ultimo, sólo me queda dar las gracias a la redacción de este 
peric^ico por la amabilidad que ha tenido en publicar esta carta, 
escrita con la sola intención de ayudar al fútbol regional un poco 
mas.

Luis DIEZ SOBREVIELA7
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Campillo ■ Sam ugo
EL GRAN ARBITRO DEL MOMENTO

ES POSIBLE LA AMISTAD .CON LOS.
JUGADORES/ SI ES BIEN ENTENDIDA

Es motivo suficiente para traerle a nuestras p á ^ a s  sus cinco partidos 
en la P  Preferente de esta temporada, y todos califícado con el buscado 
califícativo de “Excelente”

Campillo Samado, es un árbitro veterano joven ( 2 3 años) con 4 
temporadas en la maxima categoría re^onal.

No' es muy amigo de la publicidad y nuestro esfuerzo nos costó 
arrancarle para realizar la entrevista.

—jP o r qué te metiste árbitro? ,
—Me inculcó la vocación el gran árbitro ya retirado Martin Alvarez, del 

que siempre he recibido y recibo los meiores consejos.
— :Qué temporada ha sido la más difícil para ti?
—La Pde mi entrada en la Preferente en la temporada 70-71 y por otra 

parte es de la que más satisfecho me hallo.
— ¡Cuántos partidos esta temporada?
—Llevo cinco.
—¿Satisfecho de cómo salieron las cosas ?
—Creo que dejé contentos a todos, y yo me quedé muy satisfecho.
—¿Recuerdas tu partido más difícil?
—SÍ, la temporada pasada, un Monzói—Binéfar, ambos me felicitaron.
—¿Qué es para tí el arbitraje?
^Dna forma de hacer deporte, y mantener viva la ilusión de algo que 

me gusta cada vez n ^ .
—¿Ha llegado tu horadara ascender?
—No depende de mi solo, ya que hay en nuestro Colegio mucha

competencia y además muy buena.
Cómo está la Preferente de este año, comparándola con las

U r

anteriores?
-H a mejorado en calidad y todos, público y j^adores, se muestran 

más correctos, producto de la mejora en todos los niveles incluido el de la 
cultura.

—Dime un árbitro de l*Divisiái, que admiras y que no pertenezca gl 
Coleáo aragonés.

—Sánchez Ibáñez.
, —¿Puede tener un árbitro amistad cén los jugadores?

—Sí, siempre que sea bien entendida, y en lös campos es donde se 
demuestra.

Este es Camiállo-Samago una de las mejores promesas de nuestro 
Colegio de Arbitros. Su campaña hasta ahora es redonda. El próximo 
domingo marchará a Oviedo-cómo línea, para,el partido que allí se 
celebrará frente al Barcelwia.

Mucha suerte y que sigan tus éxitos.

GOLEADORES
1. - PALACINO (Huesca), 

16 goles.
2 . — CAMACHO (A r^ón), 

12 goles.
3. - CUITARTE (Terud), 

11 goles.

CON CINCO GOLES:

CON DIEZ GOLES;

JUAN MARIA, e IBARZ 
(Binéfar), LASILLA (Ejea)

ROYO (Monzón), LUCEA 
(Ejea), LAMARCA (Teñid), 
ALDABO (M equinenzaL  
AN GEL TOMAS (Oüver), 
M A RCELLA N  (E u rek aL  
MEDRANO (Almazán) y 
SAMPEDRO (Escatrán).

CON CUATRO GOLES:

CON NUEVE GOLES:

F E R R E R  ( H u e s c a ) ,  
CHIRRI (Monzón), y PENA 
II (SabiRánigo)

CON OCHO GOLES:

SABALETE (Huesca) y 
SAINZ (Eureka)

O R T E G A  ( H u e s c a ) ,  
A R A Y E T  ( H u e s c a ) ,  

L A M A R C A  ( A r a g ó n ) ,  
TELLO (Binéfar). USIETO' 
(Binéfar), OUINTAS (Calatayud), 
BALETA (Ejea), OLIVER II 
(M e q u i n e n z a ) ,  MOZAS 
( F r a g a )  O R C A S T E G U I  

, (Oliver), PENA I (Sabiñánigo) 
y L O S C E R T A L E S  
(Almazúi)!.

CON SIETE GOLES:

CORTES (Calatayud) y 
TERRADO I (Eur^i^

CON SEIS GOLES:

E M I L I O  ( A r a g ó n ) ,  
VILADEGUT (Monzón) ,  
M U N I E S A  (Calata yud L  
MURILLO (Ejea), LOPEZ 
M O N T E R O  ( T e r u e l ) ,  
O LI VE R  I (Mequinenza), 
B L A Z Q U E Z  ( O l i v e r ) ,  
G A B A S A  ( S a r i ñ e n a ) ,  
B E R G E S  Y VIL LE GA S  
(Caspe), QUIQUE (Lamusa).

Los tnáxsnos goleadores 
en la jornada fueron: Diego 1 
( C a s p e ) ,  P A L A C I N O  
(Huesca) ,  LUCEA (Ejea), 
I B A R Z  ( B i n e *  f a r ) ,  
MARCELLAN (Eureka) y 
VAZQUEZ (Fraga). Todos 
éstos con dos goles.

Marcaron fuera de casa: 
Martínez (Lamusa), Blázquez 
de penalty (Oliver), BENITO 
(Monzón), CARRA Y SANZ 
(Num an cia ) ,  CAMACHO  
(Aragón)  VICENTE (La 
A l m u n i a ) ,  S E N D R A ,  
G A B A S A  Y N O G U E S  
(Sariñena).

ECOS, ECOS, ECOS
EL EUREKA Y SUS PROBLEMAS

Parecía quezal Club de Tarazaría, se le habían 
solucionado sus preocupaciones con la vuelta antes de 
lo previsto del grgn ariete Siinz, pero no, y  vean su 
último parte:

Arilla lleva baja cuatro partidos por rotura de 
fibras.

Latorre, cuatro grapas en la ceja, fué lesionado en 
Monzón.

Com o noticias informativas, nos llegan las 
siguientes: En el Éureka B, que tan brillantemente 
ganó el pasado Domingo en Brea, faltó el gran jugador 
Morte I.

A Recio, se le ha concedido la Baja, para que pueda 
firmar por el Novallas y  nos aseguran que Sanz está 
como nunca de juego, mientras la vuelta de Sainz se ha 
notado por esa alegría que ha proporcionado al 
quinteto atacante.

Con las cosas así, Eureka sigue pensando en triunfos 
que es lo suyo, y  estamos convencidos de que hacen 
motivos para merecerlos.

todos los zaragozanos tendrán ocasión de presenciar el 
juego de este gran líder de la Primera Preferente, 

Palacino, máximo goleador, será la atracción 
principal, de este choque, que dará fútbol y emoción.

El pronóstico es favorable al once oscense, pero eñ 
fútbol todo es posible, y el Oliver tiene plantilla, para 
ganar a cualquier equipo, inciuido él Huesca.

En La Camisera a las 3 ,30  de la tarde, un gran 
partido, para todos los aficionados.

ALMAZAN, UN RESPIRO PARA 
EDUARDO

EL NUMANOA,DESCONOCIDO

Ciertamente con la victoria del pasado domingo del 
Almazán, sobre el Olivér, se ha permitido un “respiro" 
para la que era ya difícil situación del buen “mister" 
Eduardo.

Parece ser que hubo algún reajuste en la plantilla 
con inyección de juventud, y  él buen resultado no se 
ha hecho esperar.

El Almazán puede aún demostrar la gran valiq de 
esa plantilla que lo forman. Nosotros de verdad 
deseamos que lo consigan.

Lueea, gran jugador del Ejea, nos deeia esta semana 
que el Numancia es uno de los mejores equipos que ha 
visto esta temporada y  que va a dar muchas sorpresas a 
partir de ahora, ya que tiene un conjunto temible.

Del club soriano, sabemos por otra parte, que tras 
fichar a nuevos jugadores, ha concedido la baja a: 
Suárez, Calderón, Rodri y Delpont,

PROBLEMAS PARA ENCONTRAR ARBITRO 
NEUTRAL PARA EL OLIVER-HUESCA

OLIVER-HUESCA.EL GRAN PARTIDO 
DE LA JORNADA

Está resultando ün auténtico problema, encontrar o 
designar árbitro neutral para Huesca, toda vez que la 
solieitud de este,; Club, no había sido recibida en la 
nacional, ayer jueyes por la noche.

El hilo telefóriico, estuvo en permanente “alerta"y 
es posible que en estos Momentos, todo se haya 
solucionado.

Cuando llega un líder de la categoría del Huesca, 
hay que recibirlo con todos los honores que se merece, 
y hay que reconocer que el Huesca que participa en 
esta Primera Preferente, está formado para ascender y  
con una plantilla, que hubiera hecho un buen papel, en 
la categoría superior.

El domingo La Camisera, será el escenario donde

GA V m , BAJA E N E L  CASPE

Este joven guardameta que ha jugado los primeros 
partidos de la Liga en el Caspe, ha recibido la Baja en 
su Club después de que se hubiera firmado el gran 
Nebot.

Este guardameta, sólo podrá jugar, hasñt final de 
temporada en clubs inferiores a la rRegional,

Jaime Sánchez Nebot
GUARDAMETA CATALAN-

"VOY AL CASPE CON TODA LA ILU S IO N  Y LA IDEA DE TRIUNFAR" i
E s  c o n o c i d o  

futbolísticamente por Nebot, 
y  hace dos temporadas fué  
r e v e l a c i ó n  en el  f ú t b o l  
aragoné s ,  d efen d ien do  la 
puerta del Calatorao, con el 
q u e  a s c en d ió  a Primera 
Preferente.

Ahora tiene 24 años, nació 
en la mismísima Barcelona, y  
contrajo matrimonio con una 
mañica, que ha sido la “gran 
causa", de ahora volver.

Nebot, es un muchacho 
e s p i g a d o ,  d e  f á c i l  
c o n v e r s a c ió n ,  q u e  brota 
afición al fútbol por todo su 
cuerpo. Disfruta jugando y  
hablan do del deporte que 
nosotros llamamos rey. Vean 
lo  que nos dijo:

-¿P or qué has firmado 
por el Caspe?

—Los Directivos de este.. 
Club, m e buscaron, hablamos 
y  vi q u e  eran auténticos 
caballeros y  acepté jugar en 
p r in c ip io  hasta  final de 
temporada.

- ¿ C ó m o  v es  a es te  
equipo?

- E s t u v e  e l  p a s a d o  
domingo en Caspe, y  creo m e 
falta conocimiento de causa 
para  juzgar su valía, m e 
parecieron buenos jugadores, 
y  tengo que decir que los 
compañeros, m e recibieron 
extraordinariamente.

- ^ V i e n e s  d e l  f ú t b o l  
catalán, ¿en qué equipos has 
jugado?

— A n t e s  d e  l l egar al 
C a l a t o r a o ,  ju gué  en el 
Marietas y  en el Samboyaho, 
de 3?-División. D e^ués lio h e  
jugado ya en aquel fútbol y  
ahora al volver, m e incliné

por las causas ya apuntadas,
por el Caspe. '

-¿C onoces, la Preferente 
Aragonesa?

-M uy poco , aunque desde 
Barcelona la sigo a través de  
Z.D.

-D ices, que tienes mucha 
afición, ¿qué es el fútbol para 
ti?

-C reo que es casi todo en 
m i vida. He nacido p ^ a  jugar, 
y  m e gusta tod<¡>, el ánqbieñte', 
l o s  e n t r e n a m i e n t o s ,  l o s  
partidos etc.

-Aseguran que eres un 
buen guardameta, pero tú, 
¿qué, crees te falta para ser 
más completo?

—Me faltan muchas cosas, 
p e r o  p r i n c i p a l m e n t e  
entrenamiento y  unos kilos. 
Después, partidos para, estar 
en la  fairna ideal.

- H a y  e s c a s e z  d e  
guardametas, ¿Porqué?

-Es un puesto que exige 
sacrificios, y  h s  campos no

son  t o d o  lo buenos que 
d e s a r í a m o s ,  p o r  eso los 
g u arda me ta s ,  p u e d e  que 
escaseen.

-¿ A  qué guardametas de 
J* admiras más?

- Y o  m e quedaría, con la 
elegancia de Sadurní y las 
facultades de  Íríbar, en la 
mezcla saldría un imbatiljle 
guardameta.

—El Caspe, está bajo en la 
clasificación, ¿pasará apuros?

—Por lo  que vi, tenemos 
q u e  i r  p a r a  a r r i b a  
rápidamente, ya que hay gran 
categoría en sus jugadores, y 
un gran compañerismo.

- E n  el Calatorao,  se 
recuerda tu gran campaña, 
¿Esperas mejorarla ?

—Estoy convencido de que 
la mejoraré, y  de verdad, voy 
a volcarme- para en este 
segundo y  tercer tercio de la 
Liga, demostrar que puedo 
jugar en superiores categorías.

— ¿Qué cualidades debe 
tener un buen guardameta?

-  Yo creo que agilidad, 
refíejos, mandar a la defena, 
y  dominar todo el sistema de 
aobertur^. Luego debe ssr 
muy tranquilo, y  olvidarse 
totalmente de si hay mucho o 
poco  publico en el campo.

l i

—¿Alguna cosa más que 
decir Nebot?

-Agradecer a REGATE, 
e s t a  o p o r t u n i d a d  de 
d i r i g i r m e ,  a Ja afición 
aragonesa en general y 
particular a la de Caspe, pare 
d e c i r l e s  q u e  espero, oo 
defraudarles. .

Suerte y  luz verde a este 
buen guardameta.

3
HI

HI
Hl
HI.
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SIGUE EN ALZA EL CLUB ALMUDEVAR
Ei Club Almudévar, casi con todos sus jugadores en edad juvenil, ha 

encontrado el camino de la regularidad, y sus últimas actuaciones se cuentan 
por éxitos.

El pasado domingo en el campo del Arenas se defendieron bien y al final se 
llevaron un valioso empate

Estos muchachos, van a dar que hablar en la segunda vuelta 

DIEZ PUEDE SER EL ENTRENADOR DEL ALCAÑIZ

El que fue la pasada temporada, entrenador del Tauste: Diez, ha entrado en 
negociaciones con el Alcañiz. El pasado domingo, nuestros espías, vieron cómo 
dialogaban animadamente ei Presidente y Entrenador

¿Habrá fichaje?

UTEBO - CASETAS: EL PARTIDO ESPERADO

Gran partido en Utebo, con la visita del equipo que proporciona la máxima 
rivalidad regional, y donde los aficioitados de uno y otro acuden en masa, 
porque saben que se divierten en estas confrontaciones llenas de furia y de 
buen fútbol.

BOSQUE (Alcañiz), 18 goles. 
GOMEZ (Jacetano), 13 
ZABORRAS (At. Huesca), 13 
ESCUER (Leciñena), 12 
ECHEGOYEN (Gallur), 11 
PACO (Luceni), 10

CON 9 GOLES

HERVERA (Tardienta), ZOCO 
(Utebo).

CON 8 GOLES

MOLINA (Roscos), GRANJEO 
( P e r d i g u e r a ) ,  (j E R A R D O  
(lllueca);

CON 7 GOLES

HERNANDO (Perdiguera),

B L A S C O  ( C a s e t a s ) ,  
A L C U B I E R R E  ( Ta rd ie n ta ) ,  
TEODORO (Alcañiz).

CON 6 GOLES

CHEMA (Boscos), BORAO 
( Ga l l ur ) ,  ABAD (AlmudéVar), 
J I M E N E Z  ( L e c i ñ e n a ) ,  
CARABIAS (Norma), CATON. 
(Tardienta), MENJON (lllueca).

CON 5 GOLES

L E A N D R O  ( B o s c o s ) ,  
MARGEN II (Zuera), RAMOS 
( J a c e t a n o ) ,  S E V I L L A N O  
( Z a i d í n ) ,  S A L A S ( Nor ma) ,  
AUNION (Jacetano), ORTEGA II 
(Utebo).

NOTA'DE U  PRESIDENCIA 
DE LA S..D.

La Junta Directiva de la S.D. Robres, en la persona de su 
Presidente, don Lorenzo Merino, comunica haber conseguido la 
ficha, hasta final de temporada, del jugador perteneciente a la 
plantilla de! R.C.D. Español de Barcelona, actualmente cumpliendo 
el Servicio ilitar, en nuestra Región: Eduardo Parre'Espi.

Este )U(, io r en principio venía cedido al U.D. Barbastro, por 
parte del f N aspañolista, pero posteriores modificaciones en su 
destino mí han permitido, hacerse a la S.D. Robres, con los 
servicios del mismo.

El Barbastro, buen hermano mayor, en nuestra familia oscense, 
ha dado toda clase de facilidades, para que el Robres consiguiera 
fan extraordinario refuerzo.

Desde estas líneas, les damos las más expresivas gracias, por su 
ayuda; de esta unión desinteresada entre Clubs, puede surgir el 

arma", tan necesaria en el fútbol modesto y sacrificado, ante las 
numerosas injusticias, que ante nuestros hombros caen.

Aprovechamos esta ocasión, para invitar, a la presentación 
oficial de nuestro nuevo jugador Parré, en nuestro Campo el 
próximo domingo, a nuestro respetable Consejo Directivo y Comité 
06 Competición de nuestra Pederación, que tanto están haciendo 
Ultimamente por nuestro Club. A pesar de este "apoyo" la S.D. 
Robres, seg 'irá adelante.

NOTICIARIO

m

Hay que resaltar, la gran amistad, que une a las dos 
aficiones que saben moverse estupendamente en el 
marco estupendo de la deporth/idad.

Casetas - Utebo, Utebo - Casetas, hoy son como 
siempre equipos rivales pero amigos, y que en sus 
confrontaciones hacen nueva amistad, y más afición, 
por el fútbol.

G arcía y Ansodi, tienen sus mejores onces 
dispuestos, para el gran choque que se avecina.

Puede que el domingo, tengamos la suerte de 
presenciarlo.

PERDIGUERA Y TARDIENTA DIERON 
LA "N O TA " ANTI - DEPORTIVA

El Comité de Competición se ha "descargado", esta 
semana en sanciones muy fuertes, contra estos dos 
equipos, por acciones muy graves de miembros de su 
disciplina.

En ei Perdiguera, su guardameta agredió al colegiado 
en Huesca, y en el Tardienta, el Delegado del Campo, 
multa y suspensiones, han sido protagonistas, por los 
intolerables acontecimientos.

Amigos, éste no es el camino, para hacer amistad 
con el deporte y está mal, que un jugador sea 
incorrecto, pero lo es más que sea un directivo, porque 
su ejemplo, no es el más idóneo, para un cargo de 
tanta responsabilidad.

ALCAÑIZ: UN EQUIPD EXCEPCIONAL

El pasado domingo en el Campo de Salesianos, 
tuvimos ocasión de ver en acción, a ese grupo 
extraordinario de jugadores, que componen el nuevo 
Alcañiz.

Fútbol alegre, vistoso y de ofensiva constante, 
divirtió a los numerosos aficionados que se dieron cita 
en el céntrico campo zaragozano.

El Alcañiz, es un equipo hecho, yya para ascender.. 
Tiene una delantera formidable:cuatro goles fuera de 
casa y ante un Boscos, no es capaz de igualar nadie la 
proeza.
. Todas las jugadas que precedieron a los goles, 

fu e ro n  m uy b ien concebidas, y así ahora 
comprendemos cómo en Alcañiz la afición crece por 
momentos. Tienen un equipo joven, que dará que 
hablar, y no puede haber duda de que conseguirán el 
ascenso.

ZAIDIN GANO SU PRIMER PARTIDO

Por fin  el Zaidín, consiguió su primera victoria en la 
Liga después de quince jornadas, en las que sólo 
conocía empates y derrotas.

Es hasta ahora el equipo rey de los empates, nada 
menos que ocho conseguidos.

Su primer equipo derrotado ha sido el Luceni, uno 
de los reconocidos potentes del grupo, y seguro que 
ésto les va a llenar de moral.

Del Mazo, Sevillano y Aurelio, fueron los que 
materializaron esa victoria, que ya no se podrá olvidar.

¿QUE LE PASA A L ILLUECA?.

Los que conocemos, el poder y querer, de esa 
extraordinaria masa de aficionados que junto con su 
estupenda Directiva, tanto "empuja", para que el 
equipo vava adelante, no podemos por menos de 
extrañarnos ante los altibajos del equipo, que ofrece 
en las últimas jornadas.

Perder en Leciñena, no es para rasgarse las 
vestiduras, porque es el líder, pero lllueca, necesita 
convencer más én el terreno, como por ejemplo en la 
pasada temporada.

El lllueca, tiene que superarse y volver a su "tren", 
que no es precisamente el que ahora viaja. Esperemos a 
ver en futuras jornadas.

EL JACETANO, DE NUEVO CON 
N O TIC IA S___________________

Gómez su "terrib le" goleador, ya lleva en estos 
momentos 13 goles y se acerca al 1?,Bosque del 
Alcañiz.

A Gómez, lo dice todo el mundo le viene pequeña 
esta categoría.

El pasado Domingo, y en el partido frente al 
Tamarite, recibieron un gran homenaje de despedida, 
los jugadores del Jacetano: Ramos y Vicedo,.

Era su último partido, porque Ramos ha firmado 
por ei Gerona,''en.unasGondiciones estupendas.

Como despedida recibieron del Presidente del Club 
úna P la ca  y un banderín, que les servirá de un 
recuerdo de su. estancia en Jaca.

f'W M

PODIUM  a la D EPO RTIVID AD
PRIMERA REGIONAL 
PREFERENTE
1. — C a s p e .....  ggg
2. — Aragón ........................... ggg
3 — E u r e k a ........................... ggy
4 — C am usa........................... ggy
5 — Mequinenza ................. ggg
6 — O liver .............................. ggg
7— Sariñena .......................... 995
8.— A lm a z á n .........................995
9 ^  Ejea ................................ 993
10.— Tauste .........................993
11 — T e ru e l.......... ................ 993
12 — E s c a tró n ......................992
13. — Calatayud 990
14. — F raga .................................
15. — S a b iñ á n ig o ..... 989
16 — A t.  M onzón................. 988
17 — N um ancia..................... 987
18.— B in é fa r ........................ 937
1 9.—La A lm u n ia ..................930
20 — Huesca ........................976

PRIMERA REGIONAL

1. — Almudévar .997
2. — At. Huesca .... 997
3 — Casetas........................ 996
4 — Tam arite...................... 996
5 — Arenas ........................ 995
6.— Leciñena............ .. .994
7 — Z u e ra ...........................991
8.— A lcañiz.........................990
9 — Luceni .........................989
10 — G a llu r.........................988
11.— Jacetano....................986
12 -  Robres .......................984
13 — Zaidm .........................984
14 — lllueca ...........  984
15 — Calatorao . . . . . . .  .979
16. — Boscos ........... 9'78
17. — T ard ien ta ...... 975
18 — Perdiguera .............. 971
19. — Norma ...........968
20. — Utebo . ............ .949

i

SEGUNDA REGIONAL 
PREFERENTE
1.— Maeila.......................1000
2 — Cariñena -............... . 999
3 — Sanders ................ 988
4 — Independiente . . .  997
5.— S. Juan ...................996
6 — Fuentes .................996
7.— J. Barbastro'..........995
8 — Boria ..................... ,994
9.—Alagón . . . . . . . . . .  993
1 0 — Alcorisa .................992
11 — Calamocha......... 991
1 2 . - L akey ..................... 987
13 — Santa Isabel . . . .  984
14.— Belchite .................984
15 — G rañén............ 984
16— U trillas .............. .... 982
17 — S. Mateo . .............. 982
18 — V illam ayor......... 980
19 — Valdefierro..........974
20 — Torres..................... 967
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PBEFEREHTE
Angel Serón Hernández
I G U AR D AM ETA del B O R JA

CUENTA CON VARIOS. GALARDONES 
EN SU HABER

VICTOR II
GRAN PROMESA 
DEL FUTBOL 
BARBASTRENSE

"ME GUSTARIA PASAR 
AL BARBASTRO EN 
TERCERA D IV IS IO N "

Víctor Pueyo Gracia, conocido por Víctor II , 17 años, y varias 
veces galardonado, es una de las esperanzas del fútbol barbastrense. 
Milita en las filas del Juvenil, si bien, a principios de temporada 
acudió a la concentración de Ainsa, a las órdenes de Campos, a 
quién le causó una muy buena impresión.

Tras el encuentro Juvenil-San Mateo, en el cual, Víctor II, fué la 
figura indiscutible, mantuvimos una breve conversación de la que 
vamos a dejar constancia para conocimiento de nuestros lectores.

—¿Contento en el Juvenil? .
—¿Y por qué no? . A  m( me gusta el fútbol y si tengo la 

oportunidad de defender los colores de Barbastro, mejor que 
mejor.

—¿Te gustaría pasar al Barbastro? .
—Eso ni se pregunta. Para m í, además de ser un honor, 

constituiría el cumplirse la meta que de momento tengo trazada.
—¿Cuántos galardones has recibido? .
—Si se cuentan por satisfacciones, muchos. Ahora bien, me alegra 

poder decir haber sjdo elegido mejor deportista provincial y 
posteriormente de Aragón.

—¿Se dice que Víctor 11 es un jugador frío, ¿qué dices a eso? .
—Yo siempre juego con el mismo interés. Unas veces salen bien 

las cosas, y otras, no. De todas formas el público cuando juzga 
sabrá porqué lo hace.

—La crítica deportiva, coincide en que eres un jugador de 
depurada técnica, de excelente toque de pelota y de capacidad 
goleadora. En tu opinión, ¿es todo lo que necesita un jugador para 
poder triunfar?.

—Con esas condiciones se puede aspirar a jugar en el equipo más 
calificado, Claro que sí, pero yo no creo que sea tan completo 
como dicen, que de ser así podía jugar en el Barbastro y no lo hago 
sino es en partidos amistosos.

—Terminamos. ¿Ascenderá el Juvenil?
. —Me creo que sí. Hemos cogido el aire a la competición y 

salvada la mala racha no estimo puedan surgir serias dificultades.
—¿Algo más que añadir?
—Agradecer al Sr. Campos lo mucho ^ue, tanto a mis 

compañeros como a m í, no está enseñando; a Víctor Pueyo Ric que 
me inició a jugar al fútbol, y a nuestro secretario General D. 
Francisco V íu , por su interés con la cantera.

Juan Antonio ESCARTIN

SELECCIONES MATEMATICAS

Primera Preferente
T O R M O  (M onzón )(8 puntos), BENITO (Monzón)(8 p.), 

CALVO (Huesca)(7 p .),C A S TE LV I (Binéfar)(7 p.), LUCEA (Ejea) 
(8  p . ) ,  NOQUES (Sariñena)(8 p.), IBARZ (Binéfar)(8  p.), 
M A R C E L L A N  (Eureka)(8 p.), PALACINO (Huesca)(8  p.), 
VAZQUEZ (Fraga){7 p.), DIEGO I (Caspe)(8 p.).

LA GRAN REVELACION DE 
SEGUNDA PREFERENTE

Tiene 22 años, y  es su segunda 
tem po rada , triunfando en el 
fú tb o l Regional, vistiendo los 
colores del Borja.

A l comenzar la temporada se le 
llamó para jugar en el lllueca, y en 
el fichaje no se consumó, porque 
el P residente, le pidió que 
continuara en el equipo.

Para conocer, su programa 
futbolístico, le hicimos una breve 
entrevista:

-¿Es ésta tu mejor temporada 
desde que juegas al fútbol?

-M ire , la mejor fué la pasada, 
pero ésta falta mucho y espero 
superarla.

-Se dijo en principio que ibas 
al ll lu e c a , pe ro ... luego te 
quedaste en el Borja, ¿Por qué?

-E fe c tiv a m e n te  estaba de 
acuerdo en todo con los de 
lllueca, pero el Presidente del

Borja, me pidió que continuara 
con el equipo. Yo no ppdía 
negarme, pues siempre se han 
com portado  estupendamente 
conmigo.

—¿Tu mejor recuerdo en el 
fútbol?

-Ser llamado a la Selección de 
la provincia de Zaragoza, y jugar 
en Huesca.

—¿Qu6 equipo y delantero, has 
te n id o  mejores enfrente, esta 
temporada?

-A la g ó n  y su de lan te ro  
Octavio.

-¿ E s  m e jo r ó peor, esta 
segunda Preferente, que la del año 
pasado?

-H a  mejorado mucho, y es 
mucho más fuerte.

-¿Ascenderá el Borja?
—SÍ, seguro tenemos mejor 

e q u i p o ,  y e s t a mo s  m u y

/

compenetrados.
-¿Cómo se porta la afición de 

Borja contigo?

-Y o  diría, mejor imposible, 
tanto de los aficionados como de 
la Junta Directiva y Entrenador.

-¿Equipos más favoritos para 
el ascenso?

-Santa Isabel, Alagón, Utrillas 
y nosotros.

—¿Que harás, después de esta 
temporada?

-N u e s tro  Borja, ascenderá 
seguro a Regional, y yO no sé lo 
qué pasará hasta que empiece otra 
temporada.

-¿Piensas en el futuro como 
futbolista?

-Probaré antes, y trataré de 
llegar lo más lejos posible.-

Serón, suerte y... adelante.

TERTULIA

INDEPENDIENTE
Puede considerarse una gran

&roeza,  la gran victoria del 
idependiente en el Campeonato 
de aficionados, sobre el Huesca, 

que presentó su plantilla al casi 90 
por ciento de titulares. Además 
Independiente, no presentó a 
Marcelino, y ésto valora aún más-. 
ese estupendo resultado de dos 
goles de diferencia, que puede 
hacer “sudar”, al conjunto de la 
capital oscense en “ALTcoraz”.

CARIÑENA, SIGUE MEJO RANDO 
Ya no es casualidad, ese bien

m archar del equipo Cariñeila, 
cuyos últimos buenos resultados, 
acreditan la perfecta puesta a’ 
punto de este equipo que venció 
con su fútbol práctico en su 
v i a j e  a Soria donde ganó 
convenciendo

G u illen ; Segura,  M urillo, 
Baleto; López, Ruiz; Mediavüla, 
Morales, Briz, Manuel y Pérez, son 
los jugadores del último éxito.

El Cariñena, seguro, irá a más, 
ya lo verán.

G A R C I A  CASTRILLON  
(Boscos),8 p.

RENATO (Norma), 7 p.
MONREAL (Utebo), 8 p.
GOMEZ (Jacetano),'7 p.
NOGUERAS (Alcañiz), 9 

p.
Seis debutantes en nuestra 

Selección, a los que damos la 
enhorabuena y Íes felicitamos 
muy cordialmente por sus 
méritos.

Los otros cinco puestos los 
ocupan, felizmente para ellos 
y con  agrado nuestro.  
N O G U E R A S  i(Jacetano) y 
G A R C I A  C A S T R I L L O N  
t r ip le m ente  reincidentes, 
R E N A T O  y NOGUERAS  
(Alcañiz) que io hacen por 
s e g u n d a  v e z ,  y el

multireincidente, sexta vez, 
GOMEZ, que es como esa 
bella c iudad,  "Perla del 
Pirineo” .

Y a uno de ellos, el 
Nogueras de esa quedida 
Ciudad de Alcañiz, nos es 
grato resaltar. Frente a ese 
equipo de tan excelente juego 
como es Boscos, cuajó una 
gr an  a c t u a c i ó n ,  labor  
ordenadora y con detalles de 
clase superiosísima. .

El alcañizano Nogueras 
tuvo el reverso triste, de su 
anvés triunfal, su lesión de 
t o b i i lo ,  un esguince, que 
pos ib le m e n te  le tendrá  
alejado del terreno de juego 
varias jornadas. Deseamos que 
no se confirme, y que pronto 
le veamos seguir triunfando,

Primera Regional Segunda Preferente
GARCES (Leciñena), 6 p. 
DIAZ (Zaidin) ,6  p. 
BENITO (Norma), 6 p. 
ABADIA (Almudévar), 7

P-
GARGALLO (Casetas), 7 

NOGUERAS (Jacetano), 7

SERON (Borja)(7 p.), SEGURA (Cariñena)(7 p.), SANROMAN  
(Juv. Barbastro)(6 p.), SUBIAS (Juv. Barbastro)(6 p.), M ARTINEZ  
(Utrillas)(6 p.), FERRANDO (Borja )(7 p.), OCTAVIO (Alagón)(7 
p. ) ,  MORALks (Cariñena)(7 p.), LATAS (Utrillas) (7 p.), 
ANDREU (Maella)(8 p.), V ICTOR II (Juv. Barbastro) (8 p.).

GRAÑEN-ALAGON,UN í 
ENCUENTRO QUE DARA 
QUE HABLAR

La carta que publicamos, en 
primera p á ^ a , dá que pensar, 
porque en Grañén, al parecer, se 
produeen cosas extrañas, que 
algunos colegiados tratan de 
omitir en sus aetas por temor.

¿Es este el caso del pasado 
domingo?

Sin duda, merecería la pena, 
observar para ver si todo lo que se 
dice es verdad. La Federación o el 
propio Comité debe mandar algún 
observador de incógnito a los 
próximos encuentros, y después 
dar la razón a quien la líeye, 
porque a lo mejor en Grañén, 
puede ocurrir que pase algo, o que 
no pase nada...

¡ATENCION A VICTOR II,
DEL JUVENIL BARBASTRO!

Este jugador, cuya entrevista 
publicamos, está en un momento 
de juego extraordinario, hasta el 
e xt re mo de que el primer 
entrenador señor Campos, lo está 
observando con vistas al equipo 
de Tercera División.

Víctor II, un muchacho de los 
que pueden dar que hablar.

MAELLA, OTRA JORNADA
Y SIGUE CON SUS
1.000 PUNTOS _________ _

C u a n d o  c a d a  sema na ,  
revisamos las Actas del Comité dé 
Com petición, lo primero que 
miramos es si Maella tiene alguna 
tarje ta , en esa ya reconocida 
deportividad del magnífico y 
ejemplar Club.

Por ahora el Maella sigue como 
el más deportivo de las tres mas 
altas categorías  del  fútbol 
aragonés

¡Animo y adelanteiMaella!

EL ALAGÓN SE OFRECE 
PARA AYUDAR A LAS 
VICTIMAS DE LA CATASTROFE 
ZARAGOZANA________ _

El Alagón, ofrece todo ai 
equipo para un partido benetico 
en favor de las víctimas de a 
catástrofe, que ha enlutecido a 
ciudad de Zaragoza. ,

El magní f ico  ejemplo ae 
solidaridad, es digno de tener m Y 
en cuenta, y es de esperar, q 
todos estos esfuerzos se canaii > 
para lograr loa fines propues
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REGIONAL
Ecos de la  

S e p n d a  Regional
(ZONA DE BARBASTRO)

Jornada de descanso, la del pasado domingo, para los equipos de este 
grupo. De los ocho equipos qüe lo integran, cabe destacar al Fonz, 
conjunto revelación, que está llevando a cabo una brillante campaña. Nos 
alegra, y no poco, porque los foncenses son merecedores de ello, más aún 
cuando en la pasada temporada no pudieron dar la verdadera medida de 
sus posibilidades, haciendo bueno, en aquplla ocasión, que lo importante 
es participar. Premio, pues, a la constancia.

La clasificación de este grupo, queda, de momento, de la siguiente 
forma: Fonz, 10 puntos; Juventud de Monzón, 9 puntos; Barbastro Ateo, 
y Grádense, 8 puntos; Diablos Rojos, 7 puntos; Alcampel, 6 puntos y 
Alvelda y A ltorricón, 4 puntos.

En la última jornada disputada de este torneo, y concretamente en el 
encuentro Barbastro A tcorA lcam pel, los visitantes protagonizaron un 
bochornoso espectáculo, agrediendo al árbitro y retirándose, después, del 
terreno de juego, a los 10 minutos de la reanudación. No es ese.el camino 
de la deportividad... ni de la participación. Suspenso para ellos.

Montoya y Bartolo, junto con Ferré, son tres promesas del Barbastro 
Ateo., que cada día destacan más y más. Tienen maravillado a Campos, 
"m íster" barbastrense, quien les augura un espléndido porvenir. El 
tiempo nos lo habrá de decir...

No deja de ser paradójico de que, el mejor jugador de la U.D. Diablos 
Rojos, el interior izquierdo Blas, sea ilrecisamente del Fonz y no forme 
con el equipo de su localidad. Son cosas del fútbol que no empaña, sin 
embargo, su excelente juego. Bien por este chaval.

Bardají, del Deportivo Grádense, otra promesa de nuestro fútbol. La 
lástima es de que estos jóvenes jugadores no cuenten con la persona 
idónea que les entrene y les ayude. Por esta causa se pierde más de un 
jugador con condiciones de sobras para triunfar.

Los partidos para el próximo domingo, son; Fonz-Barbastro Ateo.; 
D iablos Rojos-G rádense; A lto rr ic ó n -J u v e n tu d  de Monzón y 
Albelda-Alcampel. El pronóstico, en todos ellos, es favorable a los 
propietarios del terreno.

Juan Antonio ESCARTIN

CASABLANCA, UNICO EQUIPO IM BATIDO:

De los cinco grupos de Segunda, Zona Zaragoza, ya sólo queda un 
conjunto Imbatido que es precisamente el Casablanca, que como es 
natural lleva un buen número de goles a favor y va líder del grupo quinto.

No hay duda de que Casablanca es un equipo que camina seguro hacia 
la Segunda Preferente.
AINZON, GANO SU PRIMEA ENCUENTRO

,  El pasado domingo Ainzón, ganaba por fin su primer encuentro, al 
Tauste-B por el resultado de 5-2. '

A partir de ahora este equipo, con la moral alta, puede abandonare! 
farolillo rojo, que lleva consigo, casi desde principio de temporada.

h a b l o  n u e s t r o  c o r r e s p o n s a l  e n  ATECA;
Si, por fin habló, después de que en la pasada semana diéramos cuenta 

de nuestra extrañeza, por ese “ silencio” .
El amigo Fuentes, nos ba dicho: “No hablo, porque en Ateca, no están 

conformes de que haga reportajes y crónicas a ios equiposde fuera y que 
óe aquí se hable tan poco”.

Nuestros lectores, mejor que nadie podrán comprobar la falta de razón 
oe quienes asi piensan, pues si hay. un equipo que se haya hablado casi 
lOTas semanas, ese ha sido el Ateca, y precisamente por el esfuerzo de 
esp Corresponsal, ya que todos pueden comprender, que tenemos más de 
cien equipos en estas categorías para hablar.
¿LO HA DICHO: GARROTE?

„0^5,®* * defensa del Ateca, a quien se atribuyen las frases siguientes: 
^f®fi®ro jugar antes en el Brea que en el Ateca” .

_ ’  Memás a un Directivo le dijo” : Yo jugaré enel grupo B únioode 
oMunda Regional, que participara en Zaragoza, y precisamente a donde a 

wás me interese.
¿Habra un acto de insubordinación a la vista? 

f o c a r , L IDER, Y  CONJUNTO EQUILIBRADO

V *̂ *̂®f del Grupo 4.“ tiene un buen sistema de cierre en el equipo,
.1 ol.®” ® “ lodue destaca cada jornada; Bernal, un jugador que ya jugó en 
ei Boscos y después en la selección.

JORNADA DE GRANDES SORPRESAS:

^®ff°t*do por el Remolinos, y Brea por el Eureka B, han sido 
• y  “fides sorpr®sas de la jornada, que permiten acercarse al Pedrola.
«  la vista de como están las cosas, lo mejor es “cambiar de tercio”.en hil:.«.®í®L°^''®®®, equipo: San Gregorio Arrabal para un amistoso 

en beneficio de las víctimas del reciente accidente.

DON SEBAS i
y el Son Gregorio • Arrabal |

a
UN PRESIDENTE « lY  SO LIC ITAD O  ■. g

a
- - -M u y  d ifíc il, debido como todos sabemos a [5]

que de los tres Grupos solo queda uno. f p i
¿Qué posibilidades tiene su equipo en esta 

liga? a
—Bastantes, pues aunque vamos mal a  

clasificados, esperamos en esta segunda vuelta [ñj 
colocarnos en los puestos de cabeza, debido a m  
que cuatro titulares que teníamos cumpliendo ^  
el Servicio M ilita r ya podemos contar con ellos, a  

— ¿Quieneß quedarán de su Grupo en a  
Segunda para la pihxima temporada?

—F.O.C.A.R., San Antonio, Rompeolas y  fHj
nosotros. r a

-¿Qué jugadores contrarios le han gustado r n  
más? Le í

- E l  extremo izquierda del F.O.C.A.R., el l°1  
interior izquierda del Arrabal y  Antonio del 0  
Rayo Cascajo, m

-¿Qué es lo más importante, que su Junta 
Directiva ha realizado por el Club? a

fH1
-Principalm ente el haber mantenido el ^

equipo desde que lo fundamos, ya que son 13 “  
temporadas. E l ser campeones de nuestro a  
G rupo  en la Copa Primavera terminando [5]  
imbatidos y  ganar el 1 ̂ f'ro feo ZODIAC  r a

—¿Qué le gustaría hacer, antes de deßr la p :  
Presidencia?

—De hacerlo, ya que lo  veo d ifíc il a pesar de [ 3  
que hay varios Clubs que me pretenden, r .  fn |  

^dejarlo en categoría superior y  2? aunque es ^  
bastante d ifíc il con campo de Fútbol. a

-¿ R e spo nd en  sus aficionados con el a  
equipo? r g

—Debido a que la Directiva es recta en su n  
proceder, totalmente, tanto económica cotñó E  
moralmente.

-¿Qué se podría hacer para ayudar al fp |  
Fútbol cantera? p j

-Hacer más terrenos de juego la Federación “  
y  el que hubiera ojeadores en la Segunda a  
Regional, ya que yo sepa no hay ninguno, fo] 
aparte de las Selecciones Regionales. r a

—¿Algunas cosas que le interese decir en la a  
prensa, y  que no le haya preguntado? a

—D e c ir  b ien  alto de que estoy m uy  fo] 
satisfecho de ser Presidente de este Club, por la 
gran armom'a que reina y  por el gran apoyo que r={ 
tengo de mis compañeros de Junta, jugadores y  a  
socios. 0

Gracias plomo, digo amigo.

PODIUM  a la D EPO RTIVID AD  i
--------------------------------  ------------------------------------------------------------------ ------------------------------- — —  ----------  0

—Si hay una persona que verdaderamente se 
desvive por el Fútbol y  dentro de él, y  por 
supuesto  en su equipo, ese es D. José 
SEBASTIAN Mediada “ Sebas” , Presidente del 
C.F. San Gregorio-Arrabal y  sub-campeón del 1 
Trofeo ‘PREMIO PLOMO 1973", (según él 
mereció el ser campeón) el cual nos ha dicho en 
contestación a nuestras preguntas:

—¿Cuándo fundaron el Club?
-E n  la temporada 1961/62 con Infantiles, a 

óontinuación se hizo equ^o de Juveniles y  en la 
1971/72 de Regionales.

—¿Quiénes son sus compañeros de Junta 
D tactiva?

-Vice-presidente 1? D. José Luis Sánchez, 
V ice p res id en te  2? D . M a r tín  Súriñán, 
Secretario: D. Armando Luquín, Tesorero: D. 
Leandro Ballista v  Vocaí: D. Jesús Pérez.

—¿De qué plantilla de jugadores dispone?
-L o s  siguientes: Santos I, Santos II, Casañal 

I I ,  Bielsa, Perone, Guillén, Perico, Aznar, 
Churry, JAQUES, González, Santy, Nogueras, 
M orías, Fernández, Echevarría, López y  
Gregorio.-

—Como entrenador titulado: Don Ricardo 
RASQUm

-¿Cómo ve la Competición actual?

Í-B re a  ...........................  ̂ qOO
2. Leciñena “B " . . . .  ,j .OOO 
S. Optica J e n a ...............1 000

...................... 1.000
j.  Pedrola ................. i .qOO
1. U niversitario .............i onn
7. Mallén .........................  999
5. B o q u iñ e n i.................  993
). Quinto ........................   990
). Boscos “B ” ................. 998
I. Eureka “B ” .................  993
!. Rem olinos...................  qqq
i.Peñaflor ...................... qqo
i.T auste “B.” .............; 007
i. G u rre a ...........................  007
i. A t. A lf in d é n ............. qq-'
^ A g u s t in o s .................... qd-,
t .A lf a ja r ín ....................
I. Sástago . . . . . . . . . .  qqq
I. A t. C o d o rn iz ............. qqc
. Novallas .....................   qqc

1. San A n t o n io ............. qqc
i.S a b iñ á n ........................   qqc
'. L u n a .............................  ggg
. sto . D o m in g o ..........  994
. Torresol ......................  q q .
. Daroca ......................... 994
. Rompeolas .................  994
• La S a lle ......................... 994
• N Ia ló n ......................  993
. C u b e r ...........................  993
. Montañana . . . . . . .  993
. H e rre ra ......................... 993
. H U R A C A N ............... 993
. R. L e o n é s .................... 993
. Ainzón ........................  993
. Pinseque ......................  993
. B o to rrita ......................  992
- Ateca ...........................  992

40. Andrés Vicente . . . .  992
41. La Campana ............  qqo
42. Zodiac........................ qqf
43. S alvador...................  qqi
44. Pina. . . ...................  qqj
45. Estrellas Verdes . . . .  qqi
46. F.O.C.A.R..................  qq{
47. Colón ........................ qqo
48. El Gancho............ .... ^jq«
4 9 .  A lm udena................. qqn
50. M ontecarlo ..............  qqn
51. Ranillas.....................  q |q
52. Pañete ...................... no«
53. Casablanca ............... 933

54. Terrriin illo .................  987 B
5 5 .  E b r o .......................987 r a
f® - Cascajo ..........  933 ^
57. Ateo. Bozada ..........  932 |o l
58. El B u r g o ................. /  931 n -.
59.  Morés ...............  9 77  0

...........................  977 0
62.  Aislam ............... 974 [5]
63. Cuarte 999 n n
64. A r r a b a l.....................   939 0

66. San G reg o rio .............935 n
67. La M u e la .......................934 0

0 
0 
0  
0 
0 
0 

W  0

0 
0 
0  
0 
0

§
f ü

U N IV E R S IT A R IO
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La reciente llamada del jugador del
litrillas: Latas, a la selección juvenil, resulta 
por un lado absurda e incomprensible y por 
otro puede ser hasta positiva. Es la clásica 
moneda con dos caras, pero másvale prevenir 
ahora que hay remedio y experiencia 
también tiene que haber, en quien lo hace.

Aunque se diga lo contrario, ello demuestra 
muchas cosa^no sabemos si elseleccionador 
habrá visto jügar a este jugador, pero sus 
informes tendrá, aunque por esa misma 
regla, tenemos por ejemplo a un Laborda 
que actuó en Calatorao y un Bados en Soria,

o un Herrera en Villamayor con más 
motivos para ser llamados y que conste que 
no censuramos nada, es más, pensamos que 
ni siquiera debería de hacerse lista. Lo que si 
es cierto es que si Latas hubiera-jugado 
como los antes nombrados, desde principio 
de temporada en el juvenil del Zaragoza, por 
varios motivos tendría un noventa y nueve 
por ciento de que tampoco lo hubieran 
llamado. De todas maneras tanto lo uno 
como lo otro, siempre puede aportar cosas 
positivas, por ello demos un margen de 
confianza a los muchachos que componen 
esta Selección 1973-74.

7i-  EL “ SABIO 15“ 1

—¿Qué tal ha ido la semana?
-H a  habido de todo, bueno y qnalo.
— Estábamos pendientes de su 

estancia, ¿Se queda por fin?
-S f,a l menos por un tiempo; veo 

que me necesitan.
—Lo mejor de la semana?
—La gran jugada que habíamos 

preparao y que ha salido perfecta.
-Expliqúese.

—Todos piensan que esto es oosa de 
un buen amigo m ío, que por cierto 
sabe disimular muy bien y entretener a 
los demás, consiguiendo hacer perder 
la pista otra vez. Pero la pista la tienen 
en S a l e s i a n o s  d e n t r o  de la 
concentración juvenil.

—Entonces Vd. se ha buscado una 
coartada temiendo que sus pronósticos 
le fallen?

—No lo crea, todo va saliendo 
conforme a lo previsto, únicamente
Oliver y Salvador no respondieron a mi 
pronóstico, pero fueron ellos los que 
fallaron.

- V i o  el D o m i n g o  muchos  
‘partidos?

—Y  muchas tarjétas también.
— Se enseñaron todas las que 

hicieron falta?

-N o , faltó una para un árbitro.
—Cómo ve a nuestros porteros?
—Hubo uno que hasta se permitió el 

lujó de marcharse del campo solito por 
su cuenta.

—Parece que lo veo a Vd. muy 
moreno?

—Qué va, lo que le ocurre a Vd, es 
que ha visto a los protagonistas y los 
q u e  no lo  e r a n  del par t ido  
Calasanz-Zaragoza y que salieron 
blancos del susto.

—Oiga que los unos ya lo eran.
- Y  los otros también.
—¿Y entonces qué pasa?
-Y a  lo verá el Domingo en Torrero.
—Vd. qué cree?
—Que los del Boscos deberían de 

comprobar el sábado el estado del 
terreno.

—¿Sabe que se concentran?
-L o  que faltaba, para verse los unos 

a los otros y ponerse todos más 
nerviosos.

—Lo veo tomándose un tazón de 
tila.

—Vd. tranquilo, todos sin sofocarse, 
que ya vendrá el invierno.

—Pues a no pasar frío , hasta 
viernes, que pase lo que pase en 
Torrero, lo esperamos.

GRIM A, SUBIBí

Después de las 13 Jornadas 
disputadas todav ía  son 54 los 
jugadores que han actuado en todos 
los encuentros, bien en su totalidad o 
en parte y el total entre los diez 
equipos ha sido de 183 jugadores. 
Entre los de máxima puntuación, 
merece destacarse esta semana, la 
fuerte subida de Biasco,de Valdefierro, 
que gana 12 puestos, también la 
entrada del delantero zaragocista Royo 
y la ligera subida de los iuaadores del 
Juventud, Baeta y Garbajosa, que 
vuelven a recuperarse, però quizá lo 
más destacable sea ése cuarto puesto 
que ocupa el interior bosquista Grima, 
como fiel reflejo a la campaña que 
viene realizando, con gran regularidad 
en todas sus actuaciones, es el jugador 
hormiga , que con su , granito va 
a c u m u l a n d o  no s o lo  unos  
merecimientos personales,a pesar de 
su oscura misión, sino en beneficio de 
su equipo, con paso lento pero firme

va ganado posiciones colocándose ya' 
en un lugar que se comprende tras su 
campaña.

LOS DE MAXIMA PUNTUACION

1. -PELARDA(Bos.),72,5.
2. - ARMANDO (Zar.),70,5.
3. - JIMENEZ (Zar.), 70,5.
4. - GRIMA (Bos.), 69,5.
5. -R.GIL(Bos.)68.
6. - GARBAJOSA (Juv.),68.
7. -DERNAD (Bos.) 68.
8. -.Soria (Oli.), 67,5.
9. -Sopesens(CaU,67.

10.- BAÈTA (Juv.) 66,5.
1 1 - ABAD (Bos.) 66.
12. - MAJAN (Cal.), 66.
13. - LAR A (Bos.) 65,5.

14. - PARADIS (Zar.) 65.
15. -VICT0R (Bos.),65.
16. - BLASCO (Val.) 64,5.
17. - GONZALEZ (Sal.) 64,5.
18. - Sierra (Cal.) 64,5.
19. - BAUTISTA (Zar.), 64,5.
20. -Ardanuy (Bos.), 64.
21. - PASTOR (Juv.), 63.
22. -ROYa'(Zar.),63.
23. - OSCAR (Cal.), 62,5. 
-24.-0rtiz (Sal.), 62,5.
25. -Sairipedro (CaL),62,5.
26. - CL‘EMENTE (Bos.) ,62.
27. - Martín (0li),62.

SELECCION

CLEMENTE (Boscos) 7,1. 
JIMENEZ (Zaragoza) 7,8. 
ARMANDO (Zaragoza), 7,8. 
SORIA (Oliv«) 7,6. 
PELARDA (Boscos) 8,0. 
SOPESENS (Calasanz) 7,6. 
VICTOR (Boscos), 7,4. 
GRIMA (luscos), 7,7. 
MAJAN (Calasanz), 7,5. 
LARA (Boscos) 7,4.
R. GIL (Boscos), 7,6.

En la puerta nos encontramos con 
Q «n«ite, del Boscos, que actualmente 
es el moros goleado en su categoría, 
tras mantener imbatido sil marco en 8  
p a r t i d o s .  E n  la defensa dos 
zaragocistas,' que han jugado todos los 
partidos, Jiménez y Armando y Soria 
del Oliver coir ima campaña muy 
buena,  forman d  trío defenávo, 
Pelarda primo clasificado en mrestra 
Challenge y Sopesens también con

todos los partidos jugados y una buena 
temporada, forman la media. En el 
ataqrio4ji£adores del Boscos, Grima, 
Lara y (jil jugaron  todos los 
encuentros, Víctor falló 2, p oo  le 
basta para figurar, por sus méritos y 
Majan este del Calasanz, d  mejor 
delantero centro por el momento y 
también juega en otros puestos. Estos 
son los que forman nuestra selección.

»

Sí.í¡
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EL BOSCOS ACUDE 
A L CAMPO DEL 
ZARAGOZA COMO 
LID E R  S O LITA R IO

......

JESUS RETORNANO PASCUAL
JUVENIL DEL TAUSTE

¿LO VEREMOS EN UN 
CLUB DE ZARAGOZA?

.Tauste, de siempre ha sido una buena 
cantera futbolística, y sus más recientes valores 
lanzados al fútbol aragonés, no hace falta 
enumerar.

Retornano, es un muchacho de 17 años, que 
juega de interior de enlace, en posiciones más 
bien ligeramente avanzadas..
. Viene realizando una buena campaña, en el 

equipo B, y está dispuesto ya al salto definitivo 
a silperiores categorías, o tal vez a algún club de 
la Preferente juvenil de Zaragoza capital.

Por este motivo, le llamamos a la entrevista:
— ¿Por qué juegas al fútbol, por distracción? 

o porque tienes aspiraciones.
—Ahora más que nada por distracción. Luedo

vendrán las aspiraciones.
—¿Estás en condiciones de ascender de 

categoría?
—Estoy en edad juvenil, y creo que debo de 

aprender bastante, ya que esta temporada 
puedo decir que es la primera que juego ejj_el 
equipo.

— ¿Cómo está el C am peonato  actual de
Liga? .—El de Segunda Regional, donde participa 
mi equipo, bastante igualado, y en los equipos 

grato ver, muchos jugadores jóvenes.

— ¡Juegas en el puesto due mís te gusta?
—S í, siempre he jugado, en el centro del

campo, aunque es bueno también amoldarse a 
otros puestos.

— ¿Qué ves mal «n el actual fútbol 
Regional?

—La falta de campos de fútbol, en buenas 
condiciones.

—¿Perjudica al jugador joven, ir por equipos 
que han de viajar a pueblos?

—Yo pienso que no, ya que el futbolista ha 
de foguearse en todo.

—¿Equipos favoritos para el campeonato de 
liga?

-^.,os que actualmente están en cabeza, y 
entre ellos por este orden Pedrola, Ateca y 
Brea.

— ¿Hay afición por el fútbol en Tauste?
—SÍ, mucha, y los aficionados acuden con

ganas de ver fútbol.
— ¿Personas que mís te están ayudando en tu 

programa futbolístico?
—Mi directiva, y compañeros de equipo. 
—Alguna cósa más que desees decir?
— Dar las gracias, a todos los hombres 

vinculados en el fútbol Regional.
Muchas gracias y suerte.

Si la pasada semana hacíamos comentario 
de partido que deberían jugar el Calasanz ¡ 
lyel Zaragoza, en t ésta bien merece que se 
hable del actual líder Boscos, que con sus 20 
puntos es Uder solitario. Por ello y ante su 
visita al campo de Torrero el próximo 

'Dcmiingo, en el partido que delrerá de 
e n fren ta rse  al segundo clasificado R. 
Zaragoza, que se encuentra a un punto de 
distancia. i

Ya se ha dicho en alguna ocasión que el 
Boscos es esta temporada un equipo sin

frandes figuras  ̂ pero si, todos sus jugadores 
orman un bloque muy completo, con 

aceptable juego, bieñ sabedores cada uno de 
su misión y desenvolviéndose en el puesto 
ideal y también posee esto tan e^ncial 
quyhace falta hoy en día en el fútbol, luchar 
y disputar todos los balones. Con todo esto 
no debe extrmar a>nadie,'la buena camptfa 
que vienen realizando, en la cual han babdo 
varios records, el primero de ellos que el 
Boscos, no había sido líder nunca en la 
segunda vuel ta,  después otro  muy 
im portante como lo es el manteneW 
durante_12_iomadas sin conocer la derrota, 
ya que desde la . primera jornada no na 

perdido todavía y después esos 8 gol“  en 
contra en 13 encuentros, lo cual es un 
balance realmente positivo. .

Por ello y con las mismas posibibdaa 
que su rival, tras el choque del Dommgo, ya 
salga vencedor o derrotado, debemos 
felicitar al Boscos, por su campaña, la eua 
cada vez más cerca de su final puede 
equipo también por primera vez ®n 
historia, la participación en el campeón 
de España de juveniles.

y ju j

VIERNES* 14 DE diciembre deî
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CHALLENGE REGATE
I DE LA P R ItC R A  D IV IS IO N  JU V E N IL  I

¡ , -  Ventura 
2. -  Quique 
i . -  Vicente
4.  - Michel
5. -  ¿atorre
6. -  Rosagqray. 
7 -  Cano
8. -  Jover.
9. -  Matute.
10.  -  Marco.
11.  -  Blasco.
12. -  Puente. : 
13 -  Bueno
14. -  Usón.
15. -  Escario 

■16 -  Marteles. 
1 7 - Aznar.
18. -  Caverò
19. -  Catalán
20. -  Palacián.

Zaragoza B 
St. Venecia 
St. Venecia 
A. Vicente 
Ahinko:
'St Venecia
Arenas.
Berdala
Kolbe
A. Vicente.
Ahinko.
Ahinko
A. Vicente.
Arenas.
A. Vicente. 
S. Antonio. 
St. Venecia. 
A. Vicente. 
AJhinko.
St. Venecia.

Todavia no ha podido ser 
desbancado nuestro pr imer  
clasif icado . Nosotros  nos  
precintamos ¿Hasta cuSndo? Las 
c l á us ul a s  q u e  p rot eg en  la

C h a l l e n g e , c o n c e d e n  una 
p u n t u a c i ó n  a m o d o  d e  
compensación al lesionado pero 
¿acaso, la' separación que había 
entre el primero y el segundo no 
podían haber sido superadas? 
Está visto, que tendrá que ser un 
d elan tero  c en tro  y máximo 
goleador, en esto se parecen, el 
que por fin acabe imponiéndose. 
Realmente la clasificación está 
más emocionante que nunca ya 
que '  a s p i r a n  al  l iderazgo  
muchachos que están deseando 
encumbrarse.

El salto más importante lo ha 
dado Quique mientras que 
Catalán por lesión retrocede a 
penùltimo lugar, desapareciendo 
Poquito y  retrocediendo asimismo 
Aznar, su compañero, por efecto 
de los goles encajados el domingo. 
Las demás diferencias se ven 
apenas compensadas con los 
vaivenes de la L i^ . ¿Nos deparará 
la p r óx i ma jornada alguna  
sorpresa? Veremos.

m m m

UHA FUTURA PROMESA PARA EL PUESTO DE LATERAL DERECHO:

LA SELECCION MATEMATICA 
AL PROMEDIO

Marco
7,4 A. Vicente.

Poquito 
7 -  St. Venecia

• Michel 
7 6 A. Vicente

Heras 
7,25 Kolbe

.Vicente 
7 7 St. Veneci^

Marteles.
7,7 S. Antonio.

Ventura 
7 9 Zaragoza B

Matute 
7 8  Kolbe

Quique
7 7 St. Venecia.

¿atorre 
7,6 Ahinko

Erale 
7,3 Kolbe.

L a regularidad con que hasta estos 
momentos ha venido defendiendo sus colores, 
así como su deportividad, nos han inclinado a 
traer hasta nuestras columnas a este joven 
muchacho, estudiante con aprovechamiento y 
j u g a d o r  del  S t a d i u m  Venecia,  que 
razonadamente nos ha conteatado a las 
preguntas que trasladamos a Vds.

—¿Tu ficha personal, cuál es?
—Francisco Javier Gracia Garcés nacido el 20  

de Julio de 1957, contando con 16 aftos.
— ¿Desde cuándo juegas al fútbol?
—Desde muy pequeño en equipos callejeros

y federado desde los 12 años como alevín. Hay 
' que aclarar que de casta le viene al galgo, puesto 
que €91 su familia hay varios y muy buenos 
antecedentes de jugadores que militaron en 
categorías nacionales.

—¿A qué equipos has pertenecido?
—Por razones de mi edad, no he pertenecido 

más que al equipo de la Sagrada Familia, como 
Alevín y al Stadium Venecia como juvenil.

— ¿Cuál es el puesto que más te gusta?
—A mí particularmente el de medio derecho 

y defensa lateral derecho.
— ¿A tu juicio cómo crees que debe ser un 

defensa?
—Ante todo contundente, tranquilo y reunir 

una serie de factores, tales como saber fintar, 
saltar a tiempo y contar con recursos de 
acuerdo con las drcunstañcias.

— ¿Te gusta apoyar a la delantera?
—Es sin duda una de mi jygadas favoritas, 

puesto que no me gusta sustituir al extremo que 
marcado por el defensa no puede recc^ r el 
cuatro saliendo en ese momento lanzado en 
busca del balón.

— ¿A quién te gustaría parecerte?
—Sin ningún género de ducas a Sourbier del 

Ajax.
— ¿Qué ilusiones tienes?
—Deportivamraite perfeccionarme cada día 

más y poder representar algún día a Aragón.

IM

—¿En relacirái con tu equipo, qué puesto 
c r e e s  p u e d e  o c u p a r  e l  f i n a l  de  
temporada? Me gustaría que al final fuera la 
niisma que actualmente ocupamos, pero por 
nuestra condición de líder, los equipos se 
crecen y nos ponen los puntos muy difíciles de 
conquistar, sin embargo creo firmemente que 
ser.emos campeones.

Y para terminar no nos resta sino desearle 
que sus sinceros deseos se vean cumplidos en 
todos los órdenes y que sus ilusiones se 
convio-tan en realidad.

Tic-tac juvenil
Puesto que el reloj nos anticipo la muerte de su querido padre, 

queremos testimoniar desde aquí nuestro más sentido pésame a c! 
Serrano, actual entrenador del Calasanz.

La orginalidad en los premios no tiene lím ite, ahbra mismo el 
Stadium Venecia ha concedido a sus jugadores unas invitacibnes para 
presenciar una película tolerada en un cine del barrio de Torrero

•
Deprimente espectáculo el que ofrecieron unos jugadores al echar en 

cara los fallos de un compañero, que estuvo a punto de abandonar el 
campo. A buen seguro que la directiva tomará sartas en el asunto para 

■que no se vuelvan a producir hechos como los reseñados.
Adem ás fué en 1* Preferente...

En el lamentable accidente ocurrido el martes, perdió la vida Remacha 
del Valdefierro, por lo que nos unimos al dolor, del equjpo á cuyo senoj 
pertenecía. ^

9

Pascual Martínez, ya no está con el Montecarlo a pesar de que dijo: 
"Continuaré"— ¿Por qué no está?

El Boscos, se concentrará mañana sábado... para enfrentarse al R. 
Zaragoza. Á

Muy pronto, puede haber 
antes de Navidad?

'bombazo", en el fútbol juven il.- ¿Será

Dos juveniles, procedentes del 0 . J. E., han firmado por el Huesca, 
donde ya han debutado con el primer equipo.

■■

SIGUIENDO el FUTBOL INFANTIL
FUTBOL IN FA N TIL

GRUPO I

Alcobendas.Altamar, susp.endido.
Jesús Maestro, 5 ; Olivar, 0. 
Descansó: Salvador.

Clasificación

Jesús Maestro 3 3 0 0 1 3  1 6
Salvador 3. 3  0 0 10 1 6
Aitamar ........ 3 0 1 2 2 9 1
Giiver ........... 3 0 1 2 2 1 1  1
Alcwbsndas . 2  0 0 2 0 5 0

Sólo un partido con resultado normal, 
aunque algo excesivo, que sirve para 
que Jesús Maestro, por mej’or coeficien
te, coja la cabeza de la clasificación. 
Gran -partido el de mañana el que en
frenta a los dos de cabeza y que deci
dirá el líder de la primera vuelta.

GRUPO 11

Soraya, 6 ;  Ríver Píate, 1.
Calasanz,'3 ; Helios, 1.
Valdefierro. 0 ; Hotel París, 0.

Calasanz ......

Clasificación 

4 3 - 1 0 25
Valdefierro .. 4  ' 2 2 0 4
Helios ...... 4 2 1 1 11
Hotel París 4 1 2 1 10
Scraya ....... 4 1 0 3 7
Ríver Plate 4 0 0 4 2

De momento se despejó la Incógnita 
y ya tenemos un solo líder, favorecido 
por el empate del .Valdefierro cón Hotel 
París. Líder que suponemos terminará 
así la primer vuelta, pues el partido 
que le queda con el colista suponemos 
lo ganará con facilidad. Valdefierro y 
Helios se «ventUarán» entre ellos 
segunda plaza.

GRUPO 111

Juventud, 3 ;  Ciudadela, 1.
Boscos, 3 ; Maristas, 3.
Tostaval, 5 ;  Deportivo 21, 2.

la

Clasificación

Testava! ......
Juventud . . . .
Béseos .........
MeristEs f. .. 
Ciudadela 
Deportivo 21

0 .
Valdefierro, ha solicitado del Calasanz, el apalazamiento de su 

proximo encuentro, debido a ique los jugadores están tremendamente 
afectados por la muerte de su compañero, víctima del accidente reciente
V tristemente conocido de la C. Rebolledo. , , _ _ _
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Tostaval sigue su buena racha y golea 
en todos los partidos. Este equipo es 
una de las revelaciones del torneo. El 
sábado, frente a Juventud, tiene oca
sión de .revalidar esta buena forma por 
la que atraviesa. Boscos volvió a pin. 
char y parece que sus j'ugadores no 
están en su mejor momento de moral.

GRUPO IV

L. Spivedor, 2 ; 
Agustinos, 1 2 :  Química, 
S. Ebro, 1 ; Alava. 2.

Mcntearaqón, 
■ 0 .

Clasificación

Aqu«tinos .. .  á. 4 0 0 35  1 8
L. Salvador . 4 3 0 1 19 6 6
Alava ............ 3 2 0 1 4 1 0  4
S. Ebro ........ 4 1 1 2 3 11 3
Mente. . . . .  3 0 1 2 2 13 1
Química . . . . .  4 0 0 4 1 23  0

Realmente Agustinos es muy superior 
al resto - de los equipos, muy flojos to
dos ellos, sin que esto sirva de menos
precio a la gran campaña que viene 
realizando.
Muv apuradas las victorias de Alava y 
L. Salvador, que indie? la iaualdad exis
tente entre todos los equipos, excep
tuado el líder.

GRUPO V

Goya-Oliver, 5 ;  Ibérica, 1.
Balsas E. V., 0 ; Ebro, 2. 
Boscos-Salesianos, 4 ; Aneto, 0.

Clasificación

Goya-Oiiver . 4  4  0 0 21 3 8
Ebro .............  4  3 Ò 1 9 7 6
Bosco^iS.......... 4  1 1 2  6 - 4 3
Ibérica ......... 4 1 1 2 3 7 3
Balsas E. V . 4 1 0 .? 2 8 2
Aneto ............ 4  1 0 3 3 1 5  2

Ncimal la jornada en el-grupo quinto,
en U que acaso destaque la primer vic- 
teria del Boscos-Salesianos ; aunque no 
puede considerarse sorpresa, pues ya 
c.nunciábemcs que iba mejorando mu
cho en su juego este equipo. Goya y 
Ebro, como favoritos que eran, cumplie
ron con su obligación y ganaron sus 
partidos.

GRUPO V I

Santo Tomás. 1 0 ;  
Montecarlo, 2 ; S. 
R. -Zaragoza, 22 ;

Dominicos X., 
Minas, 1. 
Delicias, 0.

Clasificación

R. Zaragoza . 
Santo Tomás 
Montecarlo ..
S. Minas . . . .  
Domin. X . ... 
R. Delicias

0 42  0
0 28 0
2 5 9
3 8 12
3 4 26
4  3 43

Clasificación

La Salle . . . . .  3
Boscos-B. .. .  2
Marianistas . 7-
Europa ......... 3
Torrero ........ 3 0 32

La victoria del R. Zaragoza realmente 
no merece comentarios, habla por sí 
sola. Santo Tomás también ganó con 
claridad.
Montecarlo y Minas jugaron un partido 
muy disputado que resolvió el factor 
campo.
Mañana, sábado, Zaragoza y Sto. Tomás, 
juegan un partido decisivo para la 
clasificación.

GRUPO V il

Dominicos L., 5 ; R. y Cajal, 0.
S. Venecia, 0 ;  Sto. Domingo,^!.
At. Calasanz, 1 ; La Paz, 3.

Clasificación•
Sto. Domingo 4 4 0 0 1 1  1 8
Dcminicos L. 4 3 0 1 1 2 4 6
La Paz ............ 4  2 0 2 6 6 4
S. Venecia . . 3 1  0 2 7 6 2
A t. Calasanz . 3 0 1 2 1 8 1  
R. y Cajal . . .  4  0 1 3 0 12 1

Sento Domingo continúa de líder sin 
haber perdido un solo punto. El sábado 
pasado salvó un difícil compromiso al 
ganar en el campo de S. Venecia.. 
Dcminicos continúa sin despegarse, en 
espera del partido de la segunda vuelta 
para tratar de dar alcance ai líder.

GRUPO V I I I

Torrero. 0 ;  La Salle, 12.
Europa, 2 ; Boscos.Becars, 2. 
Descansó: Marianistas.

Muy buena la victoria del La Salle, aun 
cuando su contrario era el último de 
la clasificación. Europa y Boscos-Becars, 
empataron un partido en el que e! árbi
tro, desgraciadamente, influyó más de 
la cuenta. Aunque sea muy duro decir
lo, estoy seguro que el tal Marcos Ma
tamata (así se llama este señor), no 
tendrá la conciencia muy tranquila.
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P A N O R A

PRIMERA REGIONAL  
PREFERENTE

X Lamusa - Almazán, Anquera 
II. 3,30, Alcoraz.

X Numancia -_Caspe, Martinez 
Mayoral, 3,45, Alfnazán.

1 A t. Monzón - Ejea, Allerta,
3.30, Monzón.

1 La Almunia - Escatrón, Val,
3.30, La Almunia.

1 Sariñena - Eureka, Martin 
Ferrer, 3,30. Sariñena.

1 M e q u in e n z a  - Fraga, 
Marqueta I, 3,30, Mequinenza.

1 Aragón - Tauste, Plnllla.
11.30, Romareda.

X Sabiñánigo - Calatayud, 
Martfnez Juste, 3,30, Sabiñánigo.

X Teruel - Binéfar, Vicente 
Báez, 3,30, Teruel.

2 Oliver - Huesca, Neutral,
3.30, La Camisera.

PRIMERA CATËGORIA  
REGIONAL

1 A lm u d ávar - Calatorao, 
Martfnez Gavfn, 3,30, Almudévar. 

1 Aicañiz - Arenas. Alconchel,
3 .3 0 , AlcañiZ

X Tamal ite - Boscos, Rey,
3.30, Tamarite.

X Robres - Jacetano, Benitez,
3.30, Robres

1 Perdiguera - Norma, Bernad 
Sancho, 3,30, Perdiguera

1 mueca - At. Huesca, Torcal,
3.30, llTueca

Leciñena. Garasa,X Lucen!
3.15, Lucen!

1 Gaflur - Zaidin, González,
3.30, Gallur

1 Utebo - Casetas, Salinas, 330, 
Utebo

1 Zuera - Tardienta, Cástejón,
3.30, Zuera.

SEGUNDA CATEGORIA  
i!. REGIONAL PREFERENTE

1 San Juan - Sanders, Clavero,
3.30, San Juan

1 Sta. Isabel - Calamocha, 
Mateo, 11,30, Sta. Isabel.

1 Alcorisa - Lackey, De Teruel,
3.30, Alcorisa

X San Mateo - Independiente, 
Frechoso, 3,30, San Mateo

X Valdefierro - Juv. Barbastro, 
Castro I, 11, La Camisera

X Utrillas - Borja, De Teruel.
3.30, Utrillas

1 A ia g ó n  - V llla m a y o r,  
Mingóte, 3,30, Aiagón.

1 Fuentes - Graftén, López 
Agustin, 3,30, Fuentes

1 Belchite - Torres, Romances,
3.30, Belchite

"1 Cariñena - Maella. Cruz,
3.30, Cariñena.

SEGUNDA CATEGORIA  
REGIONAL

L un a, 3,15,1 Sabiñán  
Sabiflán

1 Morata - Morís, 3,30, Morata 
X Tauste - PInséque, 3,30,

Tauste
X M a ll ín  - Ainzón, 3,30,

Mallén
1 Eureka B - BoquiñenI, 3,30, 

Tarazona
X N ovallas - Brea, 3,30,

Novallas
X Ateca - Pedrola, 3,30, Ateca, 
í  Malón - Remolinos, 3,30, 

Malón.
1 D aroca - Farlete, 3,30,

Daroca
1 Sástago - Botorrita, 3,30, 

Sástago
1 Alfajari'n - La Mliela, 3,30, 

Alfalarin
X Pina - El Burgo, 3,30, Pina 
1 H errera  - Cuarte, 3,15, 

Herrera
1 A t. Alfindén - Gurrea, 3,30, 

Alfindén
1 Quinto - Peñaflor, 3,30, 

Quinto
1 A lm udena - Montañana,

3.30, Salesianos
1 Optica' Jena - Universitario, 

12, C. Universitaria
1 Sto. Domingo - Est. Verdes, 

11, La Isla ,
1 Agustinos - R. Leones,

11.30, Agustinos
1 Boscos B - Terminillo, 12, 

Salesianos
1 Colón - A. Vicente, 3,45, Q. 

Julieta
1 Montecarlo - Focar, 10,45, 

Pinares
1 S. Gregorio - S. Antonio, 11, 

Maristas
1 R. Cascalo - La Salie, 3,45, S, 

Gregorio
1 Torrero - A t. Codorniz, 8,30, 

Carmen
1 Arrabal - La Campana, 12, S. 

Antonio
1 Rompeolas - Salvador,.3,30, 

Torrero.
1 R anillas  - Oliete, 3,45, 

Maristas
X Ebro  - Casablanca, 12, 

Carmen

H O B jlB lO S
PRIMERA JUVENIL  
PREFERENTE

1 Cuber - A t. Bozada, 11, 
Seminario Menor

1 El Gancho - Zodiac, 10, S. 
Juan

1 Torresoí - Aislam, 8,30, C. 
Universitaria

1 Huracán - GIner, 3,30, María 
Huerva

1 Dominicos - St. Casablanca,
10,15, Casablanca

X Zaragoza - Boscos, 10,30, 
Torrero

1 Valdefierro'- Calasanz, 9,30, 
La Camisera

1 Montecarlo - Salvador, 9,15, 
Pinares

1 Juventud - Oliver, 9, Torrero.

1 Casablanca - A t. La Paz, 12, 
Casablanca

1 Monteviejo - Sto. Domingo 
Silos, 8,30, Picarral.

1 St. Venecia - Zuera, 12, St. 
Venecia

1 Marianistas - H. Navarro, 12, 
Marianistas'

1 Zaragoza C - Juventud B, 12, 
Torrero.

1 Oliver B - Sp. Candanchú, 8, 
La Camisera

1 Ocar - Ciclón, 3,15, La 
Cartuja

1 Salvador B - S. Antonio B, 
12, Q. Julieta

1 Alcubierre - St. Isabel, 3,30, 
C. Universitaria

1 Aneto - Dominicos, 9,3o,- 
Casablanca

1 Alf. Rojas - Química, 2, 
Casablanca

1 Helios - El Gancho, 12, 
Helios. ■

PRIMERA CATEGORIA  
JUVENIL

t e r c e r a  CATEGORIA  
REGIONAL .

1 Ibérico - A t. S. José, 3,45, 
Picarral

1 A lava - St. Isabel, 1.1, 
Seminario » . .

1 Escalerillas - AJax Jushbol, 
10 N. Sra. Guadalupe

1 Grupo 71 - El.Baturro, 9,30, 
Mebrosa.

1 M ebrosa - A rcos, 11, 
Mebrosa „ „„

1 Canteras - Checa, 8,30, 
Agustinos

,1  R. Picarral - Pastriz, 12, 
Picarral ’ ..

1 Inter Aragón - El Molino,
8,30, S. Gregorio

1 La Paz - S. Miguei, 3,45, 
Miralbueno

1 A s o c ia c ió n  - Español 
M on tañ ana , 12 , N tra . Sra. 
Guadalupe

1 T o v i - La Plata, 8,30, 
Miralbueno

1 La Salle - La Jota, 8,45, 
Salesianos

I Sp. Portillo - z/Bel, 10,15, 
Picarral

2 Danubio - Kolbe, 9,30, St. 
Isabel

2 Montecarlo B - La Salle,
12,30, Pinares _

2 Boscos B - St. Venecia,
10,15, Salesianos

2 Calasanz B - Utebo, 10,30, 
Escolapios

1 Ebro - S. Antonio, 10,30, 
Carmen

1 Arenas - Zaragoza B, 0,30, 
Entrerrfos

1 At. Bozada - Bardala, 10,15, 
Miralbueno

X Ahinko - A . Vicente, 1,45, 
Salesianos

C LA SIF IC AC IO N ES

TERCERA REGíONAL (Grupo primero) TERCERA REGIONAL (Grupo segundo)^

At. S. José - Rayo Picarral ‘ susp. El Molino - 'A t . Arbués .. . 2 - 1  ]
Sta. Isabel B - Ibérico . . . ' 2 - 1 San Miguel - Inter Aragón 3 - T  1
AJax Jusllbol _ Alava ......... 2 - 1 Esp. Montañana _ La Paz . 1 5 - 0  "i
El Baturro - Escalerillas .. . 3 - 2 Plata - Asociación ......... 1 - 2  -
Arcos - Grupo 71 .............. 2 - 8 La Jeta .  Tovi .................... 1 - 4 . J
Checa - Mebrosa ................... 2 - 0 Z/Bel .  La Salle .............. 2 - 5 ,:sj
Pastriz - Canteras .............. 0 . 2

Descansa : Sp. Portillo. .

SEGUNDA CATEGORIA  
JUVENIL

1 Deportivo 21 • Cesaraugusta, 
12, Miralbueno

1 M inas - Torrero , 3,30, 
Pinares

1. R. y Caja! -Tostaval, 9,45, 
Agustinos ■

1 Balsas E Viejo - R. Delicias, 
11, Cristo Rey

1 Altamar - Gest. D.elicias,
10,15, S. Gregorio

1. El Baturro .
2 . R. Picarral
3. Sta. Isa. B
4. A. Jusllbol
5. Alava ......
6; Canteras ...

Checa ........
8. At. S. José
9, Escllas. ...

10. Grupo 71 .
11. Mebrosa ...
12. Pastriz ......
13 . Arces ......
14. Ibérico .. .

6 20 
13 15 
11 15 
19 15 
16-15 
1S 14 
24 11 
15 10 
24  9

1. La Salle .. .
2. Sp. Portillo
3. San Miguel
4. Monna. .. .
5 . Tovi .........
6. Z/Bel ........
7. La Jota ...
8. El Molino .
9. In, Aragón

10. Asociac«. ...
11. At. Arbués
12. Plata .........
13. La Paz ...

Los clubs Arcos, Mebrosa y Pastriz, 
han sido sancionados con tres, cuatro 
y cuatro puntos, respectivamente.

Los clubs La Paz y- Plata, han sidoj 
sancionados con dos y tres puntos, res-̂  ̂
pectivamente. '

FO TO -N O TICIAS DE LA SEMANA

 ̂ I
■

EL ULTIMO ARENAS "SIN GENIO"
Este equipo que ven en la 

fotografía, es el equipo actual 
del Arenas que aseguran será 
el ú lt imo que vestirá las 
h i s t ó r i c a s  c a m i s e t a s ,  
rojinegras, “sin genio”

A par t i r  de ahora,' el

Arenas cámbiará y volverá a 
aquello tan suyo, que era la 
furia y bien jugar arrollando 
por ganas.

¡Bien venido, sea el nuevo, 
pero con el viejo estilo 
arenero!

Es et gram entrenador 
Ardstegui, de Huesca, que por 
una vez se salió de sus campos 
de categoría, para sentarse en 
un banquil lo,  “demasiado 
bajo” , como es el del campo 
del Independiente en María 
de Huerva.

Al final, como se temia,el 
banq ui l lo ,  fue demasiado 
bajo, para ver ganar... y por 
eso el Huesca perdió.

Ya verán qué diferencia en 
Alcoraz, con asiento á la 
medida...

ARBITRO CON TODA

ES EL CLUBi "DEPORTIVO 21"
Ya sabemos que muchos 

pensarán que es que hay 20 
equipos más deportivos, pero 
no, el Deportivo 2̂ 1, es del 
Barrio Oliver, y si practica 
bien la deportividad

Es uno de los buenos 
equipos canteras, y el nombre 
les recuerda eso tan bonito de 
la deportividad.

El Deportivo 21, ademásj 
de buen equipo es “mucho 
deportivo” . ¡Enhorabuena!

Su nombre Mateo, y es tan 
rápido, en sus acciones, que 
llega a todas partes. No, no va 
en lo que todos conocen 
“bicicleta” .

Es un árbitro, con toda la 
barba que sabe el terreno que

pisa, y en su bolsillo, nunca 
olvida las do9tarjetas.

No hay duda, s¡ la autoridad 
se mide siempre en los /Y J  
hombres por la barba, Mateo 
cada vez tendrá más y más.
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